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ik sido posible hacer la plaza que pretendía la Coordinadora

ian Pablo: La solución
iiantiene el edificio
^Pues de dos meses de polémica, ayer se tomó la decisión 
solar ^-^^^ ^^^P^'-^o a la solución urbanística que se dará 
j situado frente al Instituto n- 8. Y si bien no resulta 

^^ ^Q^^s las partes, sí es la más idónea de las 
^° obstante, pese a la insistencia de la 

Íftse ”° -^^ ^^^° posible dejar la plaza vacía, por 
construirá el bloque de viviendas que estaba previsto,

§ CX
 

O

aunque el volumen edificable se ha reducido en un 50%. 
El alcalde señaló ayer que el coste que trae consigo la 
rebaja de la edificabilidad será asumido al 100% por el 
Ayuntamiento, ya que la Junta no dará un solo metro para 
compensar al propietario.
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El socialista Javier 
Otano dimite como 
presidente de 
Navarra
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El presidente del Gobierno 
de Navarra y secretario general 
del PSN-PSOE, Javier Otano, 
presentó ayer la dimisión de 
todos sus cargos tras reconocer 
que, a finales de 1991, accedió 
a que su nombre figurara en 
una cuenta corriente abierta en 
Suiza, a petición del entonces 
secretario general del partido, 
Gabriel Urralburu.

Otano precisó, en rueda de 
prensa, que, pese a que su 
mujer se incorporó posterior
mente a la titularidad de esta 
cuenta, también por indicación 
de Urralburu, “no ha habido 
ningún tipo de trasvase de 
dinero de esta cuenta a nuestro 
patrimonio familiar”.

(Pág. 21)

(Editorial y pág. 5)

E

El Congreso 
rechaza la 
ampliación de la 
ley del aborto

El Congreso rechazó ayer 
por 176 votos, contra 166 y 
una abstención, la proposición 
de ley presentada por el PSOE 
e IU para ampliar la actual 
ley del aborto y permitir la 
interrupción del embarazo has
ta las doce semanas, cuando 
a la mujer le suponga un con
flicto personal.

La proposición fue rechaza
da a pesar de que cuatro dipu
tados de Convergencia i Unió 
(CiU) se desmarcaron y vota
ron a favor de la proposición, 
una vez que su grupo les había 
dado libertad de voto.

(Pág. 23)
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naje a las Religiosas Adoratnces.- La Delegación de Bienestar 
Albacete ofreció ayer un emotivo homenaje de despedida a las integrantes 

de la Congregación de Religiosas Adoratrices que durante los últimos doce años 
se han ocupado de la gestión del Centro de Atención a la Mujer, donde atendían 
las necesidades de las mujeres maltratadas o con diversos problemas. Se calcula 
que más de quinientas chicas han sido atendidas por estas religiosas ^e^ ahora 
se marchan a los centros de Sevilla y Granada. (Pág. 11)

España jugará los cuartos 
de final tras ganar un 
partido angustioso (1-2)

Guillermo Amor escribió 
una nueva página en la historia 
del fútbol español, acostum
brada a tantos sufrimientos, y 
con un gol a siete minutos del 
final situó a la selección nacio
nal en los cuartos de final de 
la Eurocopa que se está* dis
putando en Inglaterra.

España estuvo en el filo de 
la navaja durante mucho tiem
po y puso a prueba los cora
zones de los aficionados. 
Empezó bien y en la primera 
oportunidad que tuvo no falló.

Manjarín abrió el marcador 
pero en pocos ^minutos Radu- 
cioiu ponía la incertidumbre al 
empatar.

El juego de España era malo 
y el gol no llegaba. Mientras, 
en el Francia-Bulgaria las 
cosas no estaban claras con el 
2-1. A siete minutos del final 
Amor abrió la puerta y el fran
cés Loko, con el 3-1 ante Bul
garia, entregó a España su pase 
a los cuartos de final.

(Págs. 36 y 37)
Un gol de Amor al filo del final dio el pase a la selección española.
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Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio 

de Teletiempo del Instituto Nacional de Meteo
rología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 29 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 16 grados. Los cielos estarán 
con intervalos nubosos más abundantes por la 
tarde con chubascos tormentosos en áreas de 
montaña. Los vientos serán variables y del Sur 
y las temperaturas seguirán sin cambios o en 
ligero descenso.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 
de la noche:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y E.
GIMENEZ, Cap. Cortés, 23 (Carretera de
Circunvalación)
De 10 de la noche en adelante:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y E.
GIMENEZ, Cap. Cortés, 23 (Circunvalación)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 
10 de la noche
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto 
Jardinillos) y ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 
10
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto
Jardinillos)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN
ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18
PARA MAÑANA:
CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8

HELUN
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO
CASANOVA, Rabal, 4
PARA MAÑANA: PRESENTACION
ESPINOSA, Rabal, 4

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA
BLANCO, Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA
GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA
MOYA, Peñicas, 10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA
MOYA, Peñicas, 10

ALMANSA
PARA HOY; MANUEL
DOMINGUEZ HERRERO, Plaza S.
Allende, 4
PARA MAÑANA: LUISA MARTINEZ
CABRAL, A. Coloma, 55

ALBACETE
Parque de Bomberos...... 59 61 08
Policía Nacional...............22 33 62
Policía Municipal.............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro....

.21 07 23

.21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

.59 71 37

.597100
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos, .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................. 91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

TEATRO CARLOS IH

CERRADO
POR 

VACACIONES

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- La historia 
de una niña que no se encontraba...

MALENA
(ES UN NOMBRE DE TANGO) 
No recomendada a menores de 13 años 
Ariadna Gil, Marta Belaust^ui, Carlos 
López, Isabel Otero y Jesús Ruyman.

SESIONES: 5,30-8 y 10,30

Cartelera

CANDIl^J^
Continuación de estreno. Tarde o temprano 
un hombre con dos caras olvida cuál es la 

real.

LAS DOS CARAS 
DE LA VERDAD

No recomendada a menores de 18 años 
Richard Gere, Laura Linney y Edward Norton.

SESIONES LABORABLES: 6'30 y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4'30 - 7'30 y 10'30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- Una historia que 

es conmovedora y sencilla. Las palabras 
sobran.

LEAVING LAS 
VEGAS

No recomendada a menores de 18 años. 
Nicolas Cage, Elisabeth Shue, Julián Sands, 

Richard Lewis y Steven Weber.
SESIONES: 5'30-8y 10,30

LA RODA
Policía Local. 
Guardia Civil

.44 40 92

.44 13 05

CANDILEJAS II
SESANCIONAL ESTRENO.Si ya tiene una 

familia, ¿para qué necesita enemigos?

A CASA POR 
VACACIONES

Autorizada todos los públicos 
Holly Hunter, Robert Downey Jr. y Anne 

Bancroft. 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10'30

PALAFOX
El tímido cartero no tenía ninguna 

oportunidad con la mujer más hermosa de 
la isla hasta que...

EL CARTERO
(Y PABLO NERUDA)

No recomendada a menores de 13 años 
Massimo Troisi, Philip Noiret, María Grazia 

Cucinotta 
Sesiones: 6 - 8’15 y 10'30

Casa de Socorro....-
Cruz Roja............. -
HELUN
Comisaría de Policía..- 
Servicio Urgencias S.S.. 
Policía Municipal... - 
Bomberos............-
Cruz Roja............-

{M

Frac

s-

ALMANSA ■
Parada de Taxis..... -
Bomberos...............
Hospital Ntra. Sra. Bíí

Policía Municipal 
Guardia Civil....  
Cruz Roja.........  
Casa de Socorro..
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Santos GervasiOi' 
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CLINICA EUROPA

(«HE HACER CON LOS KILOS OVE SOBRÍ*
En la CLINICA EUROPA, le ayudamos a poner fin a la OBESIDAD 

y la CELULITIS con tratamientos personalizados

Dctor. Abelardo Sánchez Montes
BLASCO DE GARAY, 39 -BAJO-D- ALBACETE - Tel: 50 33 12

M.C.D.2022
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Galgos o podencos
EDUARDO CANTOS

Ireo que éste ha sido el momento más ino-

portuno que ha tenido el Albacete Balom- 
pié de querer renovar el Consejo de Admi- 

óón de la Sociedad Deportiva. Mientras que 
wria de los equipos están en la ocupación 
Kr sus plantillas y sacar adelante los corres- 
Wes presupuestos, el Alba, entre que sin 
?^os o son podencos, se encuentra en la 
Muación de quedar alcanzado por el tiempo. 
^ los proyectos que más o menos había, 

'3 quedar en agua de borrajas.
i^que haberse enzarzado en discordias inú- 
'® mayoría de ellas interesadas- los accio- 
*1 Albacete debieron haber caído en la 
'ée que las luchas intestinas entabladas 
J por un lado a favorecer determinadas

juego Benito Floro al cargarse 
por completo el criterio del 
Consejo de Administración que 
le permite retomar sin tener en 
cuenta que “segundas partes 
nunca fueron buenas”, a pesar 
de que el técnico ya venía toca
do de ala de su aventura con . 
el Real Madrid.

lió, * 
ddoy

■■^ y por otro, a “serenar” los ánimos 
‘Íiie hoy, igual que ayer y lo mismo que. 
Json unos eternos incordiantes que se 
®’l®e se haga van a aprovechar la primera 
"para echarle el pie al cuello de la directiva

W)lcma del Albacete Balompié hay que 
®^ a buscarlo en la temporada 1993-94. 

Í^l^b" siguientes. Que fue cuando

formas el “órdago a la grande” del 
Glabro surgió de la baza que puso en

aftt' 

asD’

1^5

Lo chocante de esto es, que alguna que otra 
voz que ahora se alza discrepante, entonces tuvo 
gran culpa de que cuando los errores se empezaron 
a detectar continuaran hasta la consumación de 
los siglos. Y así ocurrió, que cuando Floro negoció 
su huida, prácticamente ya no quedaba tiempo 
para reaccionar.

Yo creo que sí: que el Albacete debe renovar 
su Consejo de Administración. Pero en el debido 
momento y sin que eso suponga quedamos dema
siado rezagados en el menester de hacer una 
plantilla que le permita arrancar la temporada 
con un mínimo de aspiraciones. Pero ya verán 
como todo esto no va a ocurrir, y la final se 
caerá en la trampa que algunos tienen tendida 
para apresar la voluntad de los que generosamente 
siempre le prestan al club su ayuda incondicional.

Galgos o podencos...Una lástima.

EI estilo
RAMON BELLO SERRANO

1%
^

W

^ los arcanos en la literatura -quizá 

es el del estilo. Siempre 
It, .^^ estilo propio, reconocido por 
¿^^0 singular conquista. La forma del 

Que el modo personal de escribir 
a un escritor. Pero todo estilo 

¿amento en el tiempo interno y per- 
cada cual. Sin tiempo no hay estilo, 

'^P‘a de otros estilos o la afectación 
^>i^ ^° escribió de forma esplén-
^ Pu^ ^ '^ esencia del estilo. Con tiempo 
*" y D '^ •^^^*^^ S^un escritor. Ni aunque 

**y elegante. Se tiene o no se 

L° ^‘^"^ Baroja. U» 
filien tic nuestros grandes clásicos, sin- 
**^la ^5^®^ singularmente Cervantes en 

^^ cont P’^°’°8O al Persiles”. Quevedo 
'’esto^ ’^tlictorio dual: la carne y el 
'^''omb^’ ^P^ tm habilísimo medrador: 
^l*roT ”"^y generoso. Vivieron un tiem- 

óteunstancias personales anun- 
Pl^eved ^^^^°^ ^e cada uno, esto es, el 
ÍXinc^’f^P^ y Cervantes. Estilos, tam- 

ba” .^*^*®^ Azorín, de prosa clara 
r troquiza al hablar del prólogo al 
K^^®t)ino muchos- que es la página

más generosa de la literatura 
española. Sabe -como todos- 
que Cervantes la escribió 
cuando había recibido los 
remedios últimos antes de la 
muerte y sorprende, por ello, 
la generosidad del alcalaíno, 
la entereza y el tiempo cer
vantino, capaz de compaginar
la creación del Persiles con la segunda parte del 
Quijote. Ese prólogo se lo escuché yo, de memoria, 
a Femando Arrabal, cifrándose la esencia del estilo: 
hijo del tiempo que nos tocó vivir, hijo del tiempo 
que el escritor hace suyo y enriquece. Sin el siglo 
XVI no habría Cervantes. Pero sin el tiempo cer
vantino la contaduría secular tampoco existiría. El 
tiempo es la esencia del estilo, sí, pero ocurre, 
a veces, que escritores con tiempo adecuado, sufren 
el desconocimiento de la época en que vivieron, 
sencillamente porque aún no había llegado su tiem
po. Azorín prefiere ejemplificar con lo más alto, 
sabedor que imposible sería equivocarse con lo 
más alto, sabedor que imposible sería equivocarse 
con prólogo tan alto y bello: el estilo en puro 
estado.

OPHOK
ISEH S. Pablo: Una

or fín

buena solución
hay una solución al contencioso de la

famosa plaza fantasma del Barrio de San Pablo. 
Todas las partes implicadas han cedido parcial

mente (lo que resulta imprescindible en toda negociación 
digna de tal nombre), y definitivamente en ese solar habrá 
un edificio, sí, pero un edificio con mucho menor volumen 
que el previsto en un principio y que permitirá “oxigenar 

• sensiblemente la zona”, como dijo el alcaide en la pre
sentación pública del acuerdo alcanzado. En resumen: 
la ciudad y el Barrio de San Pablo tendrán un nuevo 
instituto en funcionamiento el próximo curso, la ciudad 
y el Barrio de San Pablo tendrán un nuevo enclave urbano 
agradable y no masificado... y en definitiva, la ciudad 
y el Barrio de San Pablo han salido ganando.

La pregunta inevitable que surge es: ¿realmente era 
necesario montar todo un espectáculo como fue la toma 
del Salón de Plenos municipal por un ejército infantil 
cuyos jefes aún no están del todo identificados?; ¿realmente 
era necesario caer en la provocación, la manifestación 
y casi la revuelta popular? Aún más: ¿realmente era nece
sario que la Junta que preside José Bono se erigiera 
en salvapatrias prometiendo lo que, como ahora se ha 
demostrado, ni podía cumplir ni era necesario prometer, 
dada la situación de la zona?

Una vez salvada la indefinición inicial, hay que reconocer 
que el Ayuntamiento ha sabido buscar una solución al 
problema, sin prejuicios y sin demagogias. El único “pero” 
que cabe poner a este acuerdo es su elevado coste eco
nómico... un coste económico que deberá salir de las 
arcas municipales, esto es, del dinero de todos los alba
ceteños. Las promesas de la Junta, por lo visto, no pasaban 
por la concreción en dinero; sigue echándose de menos, 
por parte de Bono, una mayor sensibilidad hacia los pro
blemas reales de los albaceteños y un mayor trasvase 
de fondos desde la Administración regional hacia la prin
cipal ciudad de la comunidad autónoma.

Hay que recordar que esta polémica procede de una 
herencia recibida del anterior equipo de gobierno muni
cipal socialista; Juan Garrido y su equipo no han tenido 
más remedio que poner manos a la obra y buscar fórmulas 
para poner coto al desaguisado. Las fórmulas han sido 
muy caras; las fórmulas han sido además, tardías, porque 
si los responsables municipales hubieran estado más listos, 
no se habría llegado a este punto. Pero, en todo caso, 
hay una solución y es preciso felicitarse por ello. Y sobre 
todo hay que felicitar a los ciudadanos albaceteños y 
muy en especial a los del Barrio de San Pablo porque 
entre todos hemos logrado qué, por una vez, el urbanismo 
empiece a funcionar con una cierta lógica en esta ciudad. 
Ojalá cunda el ejemplo; y ojalá que ello no tenga que 
verse acompañado ni de dudosas movilizaciones, ni de 
no menos dudosas inmiscusiones de algunos que harían 
bien en preocuparse más de Albacete y menos de sus 
intrigas políticas.

LA TRIBUNA
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de la paz

ISIDORO BALLESTEROS

El río Cabríel y La Manchuela
JAVIER CUELLAR TORTOLA (*)

El mundo no 
cambia de la 
noche a la 
mañana y que 
el camino más 
efectivo es el 
que piensa 
Saramago por 
consejo de su 
abuela; “Haz 
el bien a los 
demás que a 
ti te gustaría 
te hicieran”

S
 aramago, desde su “En

sayo sobre la ceguera”, no 
hace otra cosa que aler

tamos sobre el estado del mun
do. En cierta manera se con
vierte en un médico en que no 
le gusta el estado de su paciente, 
que es la sociedad actual, y lo 
que es más importante: el eiifer- 
mo está peor de lo que nos 
creíamos. No hay pesimismo 
infundado en Saramago, sino 
realidades palpables. Gada vez 
-dice Saramago-, son menos los 
que tienen más, son cada vez 
menos los que saben más y son 
cada vez más lo que tienen 
menos y los que menos saben. 
No es esto un juego de palabras, 
sino el resultado del desequi
librio entre el poder de la fuerza 
y el poder de la razón.

Por otro lado, recientemente, 
Oscar Arias ha hecho unas 
declaraciones alertándonos, 
también, sobre el estado del 
mundo. Un mundo maquiavé
lico en que el fin justifica los 
medios; y cuando ese fin es eco
nómico, no importa que el lucro 
tenga color de sangre humana.

Es criminal -dice el ex-pre- 
sidente de Gosta Rica y premio 
Nobel de la Paz Oscar Arias-, 
que los países ricos vendan más 
de 20.000 millones de dólares 
anuales en armamento a los más 
pobres. En efecto, el 90% de 
las armas que se venden al Ter
cer Mundo, proceden de los cin
co miembros permanentes del 
Gonsejo de Seguridad; es decir: 
Estados Unidos, Rusia, Ghina, 
Francia e Inglaterra. Ante estas 
incongruencias el camino del 
progreso no sólo se distorsiona; 
sino que se detiene en el inmo
vilismo y marcha atrás de la 
barbarie.

Saramago apuesta por la 
racionalidad, y Arias por la éti
ca. Saramago y Arias son dos 
centinelas de la paz. También 
lo son aquéllos que no callan 
la verdad; pero Saramago opina 
que las reflexiones que expone 
en su libro, no van a cambiar 
la situación irracional de nuestro 
mundo. Arias no sé lo que opi
nará de la influencia de sus 
exposiciones. Personalmente 
pienso, que el mundo no cambia 
de la noche a la mañana y que 
el camino más efectivo es el que 
piensa Saramago por consejo de 
su abuela: “Haz el bien a los 
demás que a ti te gustaría te 
hicieran”.

istóricamente, los pue
blos de La Manchuela 
unidos al río Gabriel 

por su ubicación y proximidad 
geográfica se han aprovechado 
dehesa corriente fluvial durante 
siglos manteniendo su equili
brio natural y ecológico. En el 
Gabriel se encuentran huellas 
prehistóricas, romanas, medie
vales, decimonónicas y actua
les. Cerca del río se asentaron 
molineros que usaron la fuerza 
del agua para mover las gran
des piedras de sus molinos. 

Fue punto de encuentro de 
arrieros y carreteros en las ven
tas de Vadocañas y Contreras. 

Madereros y gancheros via
jaron río abajo transportando 
sus troncos en auténticas expe
diciones comerciales de alto 
riesgo. Los pastores introdu
cían su ganado para aprove
chamiento de los ricos pasti
zales de las orillas del río y 
ofrecer agua fresca a sus 
animales.

El mimbre y la pleita, que 
de modo natural el río otor
gaba, era utilizado por los arte
sanos locales para la fabrica
ción de cestos, baleos, albar
das, espuertas o alborgas.

Hierbas y plantas de todo 
tipo eran recogidas para el pre
parado de infusiones o cata
plasmas curativas, o para la 
elaboración de tintes naturales. 
Los cañizos del río servían para

Réplica a D.
Segismundo Armero

Espero que con el beneplá
cito del Director, al que le soli
cito que publique este escrito 
como derecho de réplica, pue
da aclararle las dudas, supues
tos, y competencias de las que 
Vd. mismo declara no conocer.

No obstante, creo que en 
una cosa estamos de acuerdo, 
en la posibilidad de la libertad 
de expresión que ampara a 
cualquier ciudadano en un 
Estado democrático y de Dere
cho, y así equivocados o no, 
los dos Vd. y yo lo hemos ejer
cido, pero permítame Sr. 
Armero con una notable dife
rencia. Así, dice Vd. en su 
escrito:

1).- Que ha utilizado el 
poder de forma partidaria, y 
que soy el culpable de los dos 
casos, el de la niña de 10 años, 
de la que afirmo que con ella 
“se ha cometido una fechoría”, 
y en la de su hija, que según 
Vd. se le han puesto todas las 
trabas administrativas para 
poder competir.

Por fin, la razón se ha impuesto 
sobre el absurdo, y la atuvía no 
cruzará las hoces del río Cabríel. 
Con ello ganamos todos, que nadie 
lo dude

cubrir tejados de las casas del 
lugar. Los frutos silvestres, 
peces, cangrejos, manantiales, 
conejos y ánades de su entorno 
constituían un principio ali
menticio que aseguraba el por
venir de las gentes del río. 
Todavía podemos hallar los 
restos de una ermita, un batán 
y una escuela en el río.

Y el monumental puente de 
Vadocañas que fue en tiempos 
punto de recaudación arance
laria de las mercancías que por 
él pasaban. Todo un complejo 
mundo de relaciones humanas 
y culturales surgía de las ribe
ras del Gabriel.

Un día, los habitantes de La 
Manchuela nos enteramos de 
la justificación absurda y necia 
para la construcción de una 
necesaria autovía que debía 
atravesar un paraje sin par del 
río, a su paso por la zona deno
minada de los Guchillos, y divi
dió a las gentes del Gabriel.

Ante la tozuda posición de 
un ministro con afán de pasar

a la historia por sus inaltera
bles decisiones, erróneas o no, 
surgieron los enfrentamientos 
verbales, más artificiosos que 
otra cosa y motivados por la 
falta de información, pero que 
enturbiaron las aguas de la 
convivencia cívica y pacífica en 
La Manchuela.

Sin embargo, el río mantenía 
su cauce sereno y limpio como 
un observador neutral y sabio.

Con la polémica, la corriente 
fluvial se vio sorprendida por 
cientos de visitantes y curiosos 
que nunca habían oído hablar 
de este río y ahora parecían 
conocer piedra a . piedra todos 
iQS recodos y remansos que se 
escondían entre sus hoces. 
También vinieron periodistas 
en busca de exclusivas.

Llegaron los políticos, hom
bres de bien, que se hicieron 
una foto enternecedora con su 
mejor sonrisa y se marcharon 
con prontitud. Hasta el Gabriel 
llegaron modernos, esnobes y 
personajes de todo género.

porque la moda imponíais 
decir que habías estado Mi 
hoces.

Incluso turistas de pie- 
hicieron acto de pr®” 
arrastrados por el bomW 
publicista de los medios 
comunicación.

Y, mientras, los lug^® 
continuaban bajando ai i 
como siempre, mantenien® 
vigilia, respeto y c®^ 
ancestral; cultivando sus ai 
les frutales y sus huertos^ 
giendo ese sabroso té de 
la aromática raorquera,- 
ñas ramas de sabina pae^^' 
lanar con arcos sus fíes®' 
tradicionales, o tomaud 
beiño en sus frescas y 
parentes aguas.

Por fin, la razón 
impuesto sobre el a su 
la autovía no cruzara 
del río Gabriel. i 
mos todos, que nadie» 
Tal vez ahora 
curiosos, periodistas, 
ecologistas, modeinos. 
tas, turistas y 1*L, 
para que los pueblo J . 
su ciclo de vida cotí 
al Gabriel vuelvan 
comunicación histon - 
ral entre el Lj(p 
que tantos beneficio 
tado entre ellos.

(*) Presidente del t 
Estudios de La Man^

2) .- Que desconoce cuales 
son las competencias del Gomi- 
té de D.D. de G-LM., pero 
que “supone”, que serán lega
les.

3) .- Menciona Vd. la vincu
lación profesional y/o familiar 
de los componentes de la 
Federación que tengo el honor 
de presidir.

4) .- Que llevo demasiado 
tiempo como Presidente de la 
Federación.

AI punto 1).- Le contestaré, 
diciéndole que en España, la 
Ley nos obliga a los ciudadanos 
a que si conocemos un “hecho 
delictivo” lo hemos de poner 
en conocimiento de un JueZj 
por lo que si Vd. considera 
que el “poder” que yo haya 
ejercido como Presidente de 
Federación es susceptible de 
clasificarse en alguna conducta 
delictiva, deberá hacerlo así, 
pues de otra manera estaría 
Vd. encubriendo un posible 
delito. Pero recuerde tiene que 
haber “un hecho”, y Vd. en 
su escrito sólo da una opinión.

Al punto 2).- Es sencillo, 
léase el Reglamento del Gomi- 
té de D.D. de G-LM., y no 
“suponga” que son legales. Por 
estar en un Estado de Dere
cho, a nadie se pueden impo
ner sanciones, sin haberle dado 
audiencia, darle posibilidad de 
defensa, etc. etc.

Al punto 3).- Deja Vd. caer, 
insidiosamente, vinculaciones 
familiares, y en absoluto ello 
es susceptible de ilegalidad 
alguna, quien esta oucpando 
cualquier puesto en la Fede
ración de Gimnasia de Gasti- 
lla-La Mancha, lo que hace en 
razón de su Titulación depor
tiva y, o, en razón de haber

resultado elegido en un pro
ceso electora, pero en todo 
caso la Federación la compo
nen más de veinte clubs y un 
número muy elevado de per
sonas sin vinculación familiar 
de todas las provincias de 
C-LM. Sr. Armero, no decir 
toda la verdad, también es 
mentir.

Al punto 4).- Creo poder 
informarle, que durante este 
año 1996, deberán celebrarse 
elecciones en la Federación de 
Gimnasia de C-LM. y está Vd. 
en su derecho de hacer cam
paña en mi contra. Pero sí le 
ruego que haga honor a la ver
dad, y no cometa la torpeza 
de calumniar porque ello me 
obligaría a llevarle a los Tri
bunales de Justicia.

La diferencia, pues, entre 
Vd. y yo, en este asunto, es 
la Denuncia presentada por la 
Federación que presido y por 
acuerdo de la Junta Directiva, 
en los Tribunales de Justicia, 
con pruebas documentales de 
supuestos delitos de Prevari
cación y coacción por parte del 
Presidente D. Feo. Javier Sán
chez Fajardo y Secretario del 
Cte. de D.D., D, José Luis Fer
nández Vegue.

Por último, también decirle 
que la distinción entre la paja 
y el ■ grano, puede estar en 
muchas partes, y para mi evi
dentemente en Vd.

Que acertado, o no, mis 
actuaciones en la Federación 
de Gimnasia, no se han salido 
nunca de la más estricta lega
lidad, y que puedo haberme 
equivocado, que duca cabe, 
pero hasta el triunfo de su hija 
en Balares, (a la que desde 
aquí aprovecho para felicitar)

creo que me lo P^^Ag/eS 

a los deportistas gj 
mínimas y «’”“*> 

que esten
que los que van a 
petidoresypued^j^[cd 
lo mejor posible
que defienden, y ^lí 
representación ^ jo 
para los <M>«^r» 
descrédito pMa^ 
sentado. Su hij el 
petir por Bale^^^|^ 
perder de ^^ , por®®^ 
dora sancionados? y ) 
té Disciplinan^^ 
expediente, ^^^^ ¡jipíos '^ 
todos los
que piden los R pi» 
D.D. donde ems ^ye 
documentales,^^ 
recurrieron ®" laS»'’^ 
dando finnez ^^ 
que ahora, en » 
bolesca,
videncia, ®. ^ de?' • 
Sánchez F^J^^aeZ 
pensó, violan^^ de 
propio Reg ^^^^ te® 
no le qneda fn , 
dar cuenta en

de una » 
¿Ilegal?, qu^^. de^ 
dente del - yjer3 
C-LM. sin SR" 
fehacientes^ j^o

ni admití 
etc.) 1 di® ff^
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La Junta de Comunidades no dará 
un solo metro cuadrado para la 
compensación que deberá recibir el 
propietario del terreno por la 
pérdida de volumen edificable

l^wtamientoasuniirád^ de la reducción del volumen

Ian Pablo: Se mantiene
trí

I edificio en la plaza

La Junta considera 
que el nuevo 
trasvase solicitado 
por Murcia es 
‘Improcedente por 
ser innecesario”

LT

011» 

ntir^

J^wridos dos meses 
^^^e estalló el confíic-

00 es del agrado 
^^^ portes 

^^ solución 
f^^^. ^^^^^0 de las 
^^^^^^^^s- Después 

plaza* ^obrá edifício en

aiK*

a ^ 1

e.

sí’

E.P.

’'° P°^^"^ esperar 
^n\ ^ °^’^^ ^^ urba- 
'«aení¡^ P‘^^‘hilitarán la 

«1 nró^-^^^^ ^^^ Instituto 
^^’'^o tienen 

ppo ^^ ’^’’ breve plazo 
konT’í" ^^”®S 

pito el Ayun-
k el \PWiedad del 
[ í la ^^tde informó 

del 
L^^ióní 1 d^ ^^ál era 

con ^^^ opciones 

h‘a¿S^a sobre cuál 

b urbanística 
pililo. ^^^° frente 

ks o’ s 

í ? 'Entran Atendido, 

^.^calde, el 
iL^retrann ^'^^^^ altu- 

¿san^° 
f^^ desaparece un

El alcalde explicó ayer la solución definitiva que se dará a la plaza del barrio San Pablo.

íj

portal, aumentando en conse
cuencia los metros destinados 
a espacios libres.

Asimismo, en lo que al 
Ayuntamiento se refiere, los 
terrenos colindantes que se 
contemplaban como suelo 
urbanizable en el nuevo 
PGOU se destinarán a uso 
dotacional deportivo, a lo que 
hay que añadir que las calles 
se ensancharán, pasando de los 
12 metros a los casi 18 metros.

En opinión del alcalde, tras 
los cambios introducidos en la

unidad de ejecución se oxige
nará sensiblemente la zona.

Lo que sí quiso dejar claro 
ayer el alcalde es que la nueva 
solución urbanística es un 
importante logro del Ayunta
miento, que será el que soporte 
el 100% del costo que tendrá. 
En este sentido. Garrido aña
dió que la Junta no se hace 
cargo de un solo metro de sue
lo de la compensación que 
deberá recibir el propietario 
del terreno, al que se le ha 
reducido el volumen edificable.

Así pues, de los aproxima-
damente 18.000 metros cuadra
dos que constituyen la unidad 
de actuación, sólo 1.215 se des
tinarán a uso residencial, 9.092 
a uso docente, y el resto a via
les y espacios libres.

Por último, el alcalde señaló 
que de los metros que le. 
correspondían al Ayuntamien
to se han cedido el 90%, recor
dando que el objetivo funda
mental era hacer un instituto 
en un barrio donde no había 
suelo municipal.

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha considera que el nue
vo trasvase de sesenta hectó
metros cúbicos solicitado por 
la Comunidad de Regantes de 
Murcia es “improcedente por 
ser innecesario”, según declaró 
ayer el consejero de Obras 
Públicas, Isidro Hernández 
Perlines.

Hernández Perlines conside
ra que ya se han trasvasado 
cantidades importantes de 
agua este año, superando 
incluso las de campañas ante
riores.

El consejero de Obras Públi
cas destacó que aún faltan por 
trasvasar a Murcia 95 hectó
metros cúbicos de los 155 apro
bados en abril, y añadió que 
esa nueva derivación del Tajo 
al Segura pedida por los mur
cianos se produciría con el 
período de riegos concluido.

Asimismo, señaló que la 
situación de los embalses de 
Entrepeñas y Buendía, en la 
cabecera del Tajo, “no es pre
cisamente muy boyante”.

En este sentido, dijo que el 
Gobierno castellano-manchego 
se opondrá a esta petición por
que aunque el nivel alcanzado 
hace que la situación de los 
embalses no sea dramática, el 
nivel de reservas actual -en tor
no al 26 por ciento- sigue sin 
superar un porcentaje razona
ble.

El consejero aseguró que el 
Gobierno regional mantendrá 
sus posiciones contra ese tras
vase porque “no es necesario”.

Respecto a las declaraciones 
de la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, sobre 
que no se concederían trasva
ses que no fueran necesarios, 
Hernández Perlines afirmó que 
“este es el caso”.

? Junta cree que el Decreto de la
Reunión de los regantes

'^•^oda invade sus competencias
coi”'

5̂^

f LT

Viví ^^^oras, 

Csi^ Benn' ^ecre-

1 los y 
jovenes”.

Asimismo, considera que la 
medida “invade las competen
cias del Gobierno regional al 
determinar cómo y a quién tie
ne que abonarse la subvención 
para la adquisición de una 
vivienda”.

Asimismo, este departamen
to se muestra contrario a la 
aptitud que ha mantenido el 
actual Ministerio de Fomento 
en este asunto, por adoptar de 
una forma unilateral estas ar 
las subvenciones que hasta 
ahora concedían el Estado y

las propias comunidades autó
nomas, las cuales no han sido 
consultadas previamente”.

El decreto, que apareció 
publicado en el BOE el pasado 
8 de junio, establece la obli
gatoriedad de que el importe 
de la subvención concencida 
con cargo al Estado, en favor 

■ de los compradores de una 
vivienda, se abone a las enti
dades bancarias para rebajar 
el préstamo hipotecario.

La Consejería de Obras 
Públicas destaca además que

la nueva normativa “plantea 
una modificación del convenio 
suscrito el pasado 29 de enero 
entre el Ministerio de Fomen
to, antes MOPTMA, y las 
comunidades autónomas, con 
el fin de que éstas ahora se 
vean obligadas a destinar las 
ayudas, concedidas con cargo 
a sus propios presupuestos, a 
la amortización de los présta
mos hipotecarios concedidos 
por las entidades bancarias, en 
vez de abonarías directamente 
a los compradores”.

En este sentido la Junta de 
Gobierno del Sindicato Central 
de Regantes del Acueducto 
Tajo-Segura se reunirá a fina
les de la próxima semana, para 
estudiar la solicitud de un tras
vase que, con toda probabili
dad, será superior aJos 60 hec
tómetros cúbicos de agua, 
según indicó su presidente, 
José Joaquín García Yelo.

En opinión de García Yelo, 
esta petición se fundamenta en 
las necesidades hídricas actua
les de la cuenca. “Ya anun
ciamos -dijo-, al solicitar el 
anterior trasvase, que el segun
do estaría en tomo a los 60 
hectómetros, pero la falta de 
lluvias en la Región durante 
la primavera hace que nos 
planteemos la posibilidad de 
pedir más de 60 hm^”.

M.C.D.2022



La Tribuna oles.

6 ALBACETE

La ¡tesada del AVE a Toledo y abastecimiento de asua para Ciudad Real, otras de las peticiones

Bono pidió a Aznar la 
Autovía Albacete-Murcia

ííE

La llegada del Tren de Alta 
Velocidad (AVE) a Toledo, la 
construcción de la autovía 
Albacete-Murcia, el abasteci
miento de agua a Ciudad Real 
y la mejora de la línea ferro
viaria Madrid-Valencia por 
Cuenca fueron algunas de las 
prioridades planteadas por 
José Bono al presidente del 
Gobierno, José María Aznar, 
durante la entrevista manteni
da en Madrid,

Según dijo ayer a Efe el con
sejero de Obras Públicas, Isi
dro Hernández Perlines, el 
Gobierno Central “no puede 
aplicar recortes presupuesta
rias que afecten a obras de 
infraestructura básica en regio
nes necesitadas como Casti
lla-La Mancha”,

“Si hay que reducir el déficit, 
público ha de ser con el esfuer
zo de todos y no sólo de algu
nas Comunidades Autónomas, 
dijo el consejero, al tiempo que 
se preguntó porqué no se tiene 
tanto interés en aplicar el 
recorte del gasto cuando se 
negocia con Convergencia i 
Unió (CiU) o cuando se aplica 
la rebaja en la fiscalidad de 
las plusvalías”.

Durante la entrevista con 
Aznar en la tarde del lunes. 
Bono presentó a Aznar un 
paquete de obras pendientes, 
la mayoría de ellas incluidas 
en el Plan Director de Infraes-' 
tructuras (PDI) del anterior 
Ejecutivo,

El volumen inversor se sitúa 
en tomo a los 150,000 millones 
de pesetas, de los que dos ter

FEDA rechaza el “peaje blando” 
para la financiación de la Autovía

Los imp“'’ÍL> 1»!
son la ex-ai g^|jjj ? 
cete, Carmín (5^

nismo y ¡SCO 
tura, Fran .^¿ps

Ííí

La junta directiva de FEDA 
ha señalado sobre el reciente 
debate en tomo a la Autovía 
de Albacete-Murcia, que insis
te, como ha venido reiterando 
hasta ahora, en la urgente 
necesidad de acometer la cons
trucción de esta vía.

Teniendo en cuenta los tér
minos en los que hasta ahora 
se ha suscitado el debate sobre 
el futuro de esta autovía, la 
junta directiva de FEDA 
rechaza la fórmula que se ha 
barajado sobre establecer el 
llamado ”peaje blando”, 
teniendo en cuenta que en nin
guna otra autovía del Estado 
español se utiliza esta fórmula 
y además se crearía un agravio 
comparativo entre los ciudada
nos de una autonomías y otras, 
o entre las propias provincias.

En este sentido, desde la 
junta directiva de FEDA se rei

cios corresponden a obras de 
carreteras (autovías la mayoría 
de ellas) y ferrocarril y el resto 
a abastecimiento de agua a 
poblaciones.

En materia de carreteras, el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha considera “urgente” que el 
Estado corra con los más de 
30,000 millones de pesetas en 
que está presupuestada la 
autovía Albacete-Murcia, de 
unos 80 kilómetros, y que no 
tengan que ser las dos regiones 
las que aporten» el dinero,

“No tiene sentido que las 
Comunidades Autónomas nos 
tengamos que endeudar por 
una obra cuya ejecución le 
corresponde al Estado”, dijo el 
consejeró, quien precisó que si 
Castilla-La Mancha tuviera 
que correr con esa inversión 
tendría que estar año y medio 
sin hacer carreteras”.

En este mismo sentido se 
expresó ayer el secretario 
general de Juventudes Socia
listas de Albacete, Arturo 
Marínez,

Otra de las obras cataloga
das como prioritarias por el 
Gobierno de' José Bono es la 
construcción de 1^ autovía Ciu
dad Real-Puertoílan^ incluida 
en el PDI, así como ros tramos 
entre Maqueda (Toledo) y la 
capital regional, además del de 
Tarancón y Cuenca,

Aunque Aznar no ofreció 
ninguna respuesta concreta a 
estas demandas, según dijo 
Bono tras el encuentro, otra 
de las cuestiones planteadas 
por Castilla-La Mancha fue la 
mejora de la línea ferroviaria 
entre Madrid y Valencia a su 

tera la posición empresarial 
que se ha mantenido en los 
últimos años respecto a la 
necesidad de unir las dos pro
vincias a través de una autovía. 
Cabe destacar, que han sido 
los empresarios -añade 
FEDA- la primera fuerza 
social que empezó reclamando 
esta vía.

De esta forma recuerda que 
no se puede olvidar que hace 
un año, convocados por 
FEDA, se reunieron en Hellín 
los presidentes de las organi
zaciones empresariales y 
Cámaras de Comercio de 
Albacete y Murcia, así como 
los alcaldes de las localidades 
implicadas, incluidas las capi
tales de ambas provincias, 
haciendo hincapié todos ellos 
en la urgente necesidad de 
construir esta autovía.

Por otra parte a la reunión 
de la última junta, directiva se 
incorporaron dos nuevos

José Bono,

paso por Cuenca, según el pro
yecto elaborado por la Coor
dinadora en Defensa del 
Ferrocarril de la capital con
quense.

Este proyecto, no de obra 
nueva, está calculada en unos 
32,000 millones de pesetas en 
ocho anualidades de 4,000 
millones cada una, lo que con
sideró Hernández Perlines 
como “inversiones razonables” 
para acortar el tiempo de este 
trayecto mejorando la veloci
dad de esta linea ferrea, que 
ahora presenta deficiencias en 
su trazado e infraestructura.

También se pidió la acele
ración de la autopista 
Madrid-Guadalajara-Tudela,

En cuanto a abastecimiento 
de agua, el Ejecutivo regional 
pidió la ejecución de las obras 
de abastecimiento de agua.

representantes: Cesáreo Orte
ga Garijo, presidente de la 
Asociación de Hostelería y 
José Ruiz, presidente de la 
Asociación de Industrias 
Agroalimentarias, quienes reci
bieron la bienvenida de José 
Manuel Martínez, presidente 
de la Confederación de 
Empresarios,

En su informe a la junta 
directiva, el presidente de 
FEDA transmitió a los empre
sarios el sentido de que existe 
una mayor confianza, menor 
preocupación empresarial, 
aunque sigue el interrogante 
de un consumo estancado y un 
comercio paralizado.

XA Aniversario de FEDA

Otro de los puntos del orden 
del día de la reunión estuvo 
referido al XX aniversario de 
la constitución de FEDA que 
tuvo lugar en julio de 1977,

Abastecimiento 
con agua del 
Júcar

Bono pidió abastecimien
to de agua para la Mancha 
Occidental aprovechando el 
canal del trasvase Tajo-Se
gura hasta el Alto Guadiana 
para abastecer a las pobla
ciones de Ciudad Real y 
Puertollano y que fueron 
aprobadas por el equipo 
socialista en agosto de 1995 
por decreto ley y con el pro
yecto ya redactado.

Otra de las obras peren
torias es el abastecimiento 
a Albacte capital y a las 
poblaciones de la Roda y 
La Gineta desde el Júcar 
para mejorar la calidad del 
agua, que ahora procede de 
los acuiferos.

La propuesta de Casti
lla-La Mancha es que el 
Gobierno Central acomete
ría la conducción principal, 
mientras que el Ejecutivo 
regional correría con los 
gastos de las conducciones 
secundarias, dijo el titular 
de Obras Públicas,

También planteó Bono a 
Aznar la ampliación de las 
conexiones desde el embal
se de Picadas (Avila) hasta 
las localidades de Fuensa
lida y Torrijos, así como la 
construcción de la presa de 
Castillo de Montizón para 
el Campo de Montiel,

José María Llusá.

El ex-gerentí 
Circuito de
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implicar a I® 
imputados
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“?ie 
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El ex-gerentede 
Velocidad de 
María Llusá, acu^ 
presunto delito ®ei
ción de caudal 
implicará en una
ración que rea odi 
juez, con datos y 1 
mentales, a vanos

írftados en el caso.
Seeún 

decidido dar a . 
y pruebas doajj^ 
hasta ahora se ha»^ 

para 
personas impn^.í ..^ 
y cuyos nombré 
cerán hasta qn ^ ¡^ 
el titular del J^ 
trucción 
te, Fernando 0^1

tota

'te,

La junta directiva estimó opor
tuno realizar un acto conme
morativo para el que se con
tará con los empresarios que 
constituyeron esa primera jun
ta directiva y por tanto, fun
daron la Confederación de 
Empresarios de Albacete,

En el apartado de asocia
ciones, el presidente de la Aso
ciación de Centros de Ense
ñanza Privada, informó de la 
campaña que van a llevar a 
cabo para informar sobre las 
ventajas de ejercer la profesión 
de forma legalizada, para dig
nificar el sector y terminar con 
el intrusismo que existe.

Asimismo la presidenta de 
la Asociación de Escuelas 
Infantiles manifestó el agravio 
comparativo que están sufrien
do estos centros con respecto 
a la guardería del Centro de 
“El Ensanche”, con motivo de 
la puesta en marcha del cheque 
escolar.

Simón, el ¿oaáol’í 
Federación 
movilismo, car jfJ 
ex-presidente ^^(0í>
Regional <
Vicente 031- 13 .

Provincial jí 
desestimado ^jí^í 
libertad P^^ 
el anterior a 
del M-Í^jd*, 
Dura. P‘’' ¿>' 

riedad del uji»'
José Mandil

acusado de 
versación

dos del C* asai^ 
tidadesp^

Veloctí^®’
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W a cabo ¡os días 20 y 21, con la aplicación de una actividad novedosa

DOS 400 economistas asisten en 
bacete a la Reunión ASEPELT

Teresa ROLDAN
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 'ó

dedor de 400 economis- 
^toda España asistirán 
' Reunión ASEPELT 

que se celebra los días 
* de junio en el Hotel 
®os de Albacete, orga- 
P®r la cátedra de Eco- 
Política y Hacienda 

la Universidad de 
Mancha.

informó el catedrático 
^nüa Aplicada de la 

regional y presi- 
U Comité organizador 
*^unión de la Asociación 
'¿A^nomía Apli- 
1 wdo Iglesias, “en 
p somos pioneros en el 
poto de algo que el 

se aprobó en la 
f general que se cele- 
[ptiago de Compos- 
L que todos los años 
F un tenia que por 
F ^cia iba a ser tra- 
F pedalistas de pri-

renta y 
ÍSdn ^aproximación en 
L Distribución de 
Ule en ^^^^ ^^^ confe- 

cargo del 

Káen Acíl^^ra vez que 
Kse L REPELI y coin- 
t^>e precisamente

Kues u ""^^^^ ios

la T ^'°^’ Qtie
t'íDij?f^^-^^ ^ornu- 
r «1 A^^^®» Uni- 
| de p^^iento, el 

p?^onomistas de

P’tadpp’ Eajamurcia 
I^afir«.> ®rcio.

ríSspñ’“ ‘'* Eco-

■ ''*Unin’ presto que

^sta Facultad.

Alfredo Iglesias explicó el contenido de la X Reunión ASEPELT España. JESUS MORENO

I

Iglesias, contrarío a crear un sistema de 
fínanciación de las Comunidades Autónomas

T.R.

El catedrático de Economía Aplicada de la 
Universidad de Castilla-La Mancha, Alfredo 
Iglesias, valoró positivamente algunas de las 
medidas propuestas por el Gobierno de la 
nación, como la ampliación de la oferta del 
suelo, medida que calificó de “interesante”, 
sobre todo “si se traduce en que se facilitará 
a las Corporaciones locales la posibilidad de 
elaborar con cierta rapidez planes de ordena
ción urbana”.

No obstante, se mostró expectante ante el 
desarrollo de otras medidas, coincidiendo con 
Bono en que no se puede crear un sistema 
de financiación de las Comunidades Autónomas 
“donde se permita la legislación por las auto
nomías del 30% de la tarifa, porque eso en

un país con una conciencia fiscal bastante escasa 
a nivel de ciudadano medio debe estudiarse 
más a fondo, siendo más viable descentralizar 
por la vía de la recaudación”.

Asimismo, Iglesias tachó de “adecuada” la 
medida de incrementar las plusvalías “pero para 
buscar que la incidencia de los cambios de 
renta sea menor eso debería aplicarse a las 
rentas periódicas, no' a las rentas no periódicas. 
Hay un país que lo lleva aplicando muchos 
años, que es Inglaterra, donde se distingue lo 
que es la renta regular, de la renta de las 
ganancias del capital”.

El catedrático de Economía Aplicada también 
valoró positivamente la incentivación a las 
empresas, “aunque yo iría a la supresión de 
los sistemas de módulos, porque no refleja la 
actividad económica real del individuo”.

7

La Asociación de 
Comerciantes de 
Albacete insiste en 
no hacer peatonal 
la calle del Rosario

ET

La Asociación de Comer
ciantes de Albacete, tras el 
comunicado efectuado por el 
Comité de Empresa de Tele
fónica, en el que defiende la 
peatonalización de la calle del 
Rosario, sale a la palestra para 
contestar a este colectivo y 
para ello enumera algunas de 
las razones que le siguen 
haciendo pensar que la calle 
debe seguir abierta al tráfico:

Primero. Ya se demostró, 
mientras duraron las obras, el 
caos circulatorio que se originó 
al desviar el tráfico por otras 
calles aún más estrechas.

Segundo. También se 
demostró que es inviable hacer 
una isla peatonal en el centro 
de la ciudad, por las infraes
tructuras de que carece la ciu
dad en materia de circulación.

Tercero. Durante su polémi
ca implantación, el 96% de los 
encuestados estaban y están a 
favor de que la calle del Rosa
rio estuviera abierta al tráfico.

Cuarto. Los trastornos eco
nómicos que esta medida 
acarrfearía serían siempre 
mayores que los beneficios, 
pues lo que se conseguiría con 
esta medida es echar a la calle 
a cientos de trabajadores, ya 
que el comercio de esta zona, 
y no sólo de la citada calle, 
necesitan el tráfico para su 
mantenimiento: mercancías y 
clientes vienen a esta zona en 
automóvil.

Quinto. Cuando pensamos 
en zonas peatonales, no pen
samos en esas personas de 
avanzada edad o disminuidos 
físicos que necesitan del auto
móvil para sus desplazamientos 
o no pensamos que les estamos 
prohibiendo hacerlo a deter
minadas zonas de la ciudad.

Sexto. Se ha demostrado que 
las zonas peatonales al final 
no lo son como tal, pues al 
no concebirías desde el prin
cipio es inevitable, como en el 
caso de la calle Concepción, 
que esté siempre repleta de 
automóviles (ya se le llama la 
M 40).

„
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o 

íO GARANTIA TOTAL, 
SI NO QUEDA SATISFECHO
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Mientras Jerez no descarta acudir al Tribunal Supremo para defender su derecho a¡ honor

Valero dice a quienes pidieron 
su dimisión que se retracten

E.P.

El portavoz de IU, José 
Eduardo Martínez Valero, 
valoró ayer positivamente la 
sentencia de la Audiencia pro
vincial por la que queda 
absuelto de un presunto delito 
contra el honor del exalcalde 
socialista, José Jerez.

El portavoz de IU manifestó 
que no iba a utilizar la grosería 
ni el estilo que empleó Jerez 
cuando conoció la primera sen
tencia, en la que se le condenó 
a pagarle un millón de indem
nización por el perjuicio que 
le había causado, recordando 
que “cuando conoció el fallo 
a su favor hizo alarde de una 
jactancia que a mi jucicio era 
innecesaria si se tiene en cuen
ta que en el juego político 
quienes ocupamos un cargo 
estamos sometidos a la crítica, 
teniendo que anteponer este 
derecho a la propia intimidad”.

El portavoz de Izquierda 
Unida resaltó también que esta 
sentencia marca un buen pre
cedente en el sentido de que, 
reproduciendo jurisprudencia 
del Tribunal Europeo de Dere
chos Humanos, señala que “es 
evidente que el político, por 
su actividad pública, se expone 
más a los críticos de la opinión 
que el ciudadano privado. La 
existencia de estas críticas es 
una condición fundamental del 
funcionamiento de un régimen 
político verdaderamente demo
crático, que requiere que los 
que desempeñan una función 
pública se sometan a la estre
cha fiscalziación no sólo de sus 
adversarios políticos en las ins-

ir

Martínez Valero hizo ayer una valoración de la sentencia que le absuelve de un delito contra el honor.

tituciones del Estado, o en 
otras organizaciones, sino tam
bién de la opinión pública, la 
cual se forma y expresa en los 
medios de comunicación públi
ca”.

El portavoz de IU quiso 
hacer un llamamiento a la 
reflexión a algunos políticos 
que tras conocer la primera 
sentencia pidieron mi dismi
sión por faltar a la verdad, con
cretamente el toque de aten
ción fue para el socialista 
Manuel Pérez Castell, quien en 
opinión de Martínez Valero

Se repartirán 4 & 
millones entre las 
asociaciones de 
vecinos para que 
desarrollen la 
Escuela de Veta

La Comisión de Aa 
Social y Participación 0 
daña aprobó ayer las su 
ciones que se concederán 
asociaciones de vecinos 
que realicen las actividades W

la

wtf

se enmarcan dentro « f 
Escuela de Verano. 1

En total serán 4 niillo« , 
pesetas los que se rep^ 
entre dieciséis as^ J 
fijando como unpod® ® ^^^ 
de la subvención la ^j^ 
de 325.000 pesetas,que* 5^.
tinará en gran medida al

de las matrículas.
Las actividades de a ^^ 

la de Verano se desai^ 
durante el 
iulio v van dirigidas a ^julio y van „ ._
de 1.300 niños y n»®

ciudad
•iten

“pecó de imprudente”.
Martínez Valero indicó que 

las declaraciones causantes del 
pleito, en las que expresó su 
impresión de que Jerez quería 
especular con unos terrenos de 
su propiedad, que adquirió en 
el año 78 por 1 millón de pese
tas, y por los que pedía al 
Ayuntamiento 85 millones de 
pesetas, “eran fruto de mi res
ponsabilidad política, ya que 
las pretensiones de Jerez aten
taban contra los intereses 
generales que son los que 
debemos defender”.

Por su parte, José Jerez 
manifestó que “el fondo de la 
cuestión es un tema de dere
chos fundamentales, ante el 
que cual caben diversas inter
pretaciones”, añadiendo que 
valorará si recurre ante el Tri
bunal Supremo.

Jerez explicó que mientras 
fue alcalde jamás planteó un 
pleito ante una crítica dirigida 
contra su función pública, pero 
“el caso que nos ocupa hace 
referencia a la defensa de mis 
intereses en una actividad 
privada”.

Entre las aetw*» 14 
llevarán a cabo Aga' ■’ i 
de arcilla, mimbre, ^_« 
vas, pintura, marq“ 
teatro, manuales, e •

Asimismo, habra vi J, 
Pinares, Chinchil a, 
Júcar, Almansa, e •

Asimismo ^e 
actividades <¡®P® .^3$ ff ¡tli 
de ellas en las piso» ^

‘‘1 
aiiii íica

cipales.

Relación de 
ganadores del 
Certamen 
Internacional 
Barcarola

El Ayuntamiento no podrá dar prioridad 
a los vendedores ambulantes locales

E.P.

La Sala de lo Contencioso 
ha dado la razón a la Aso
ciación de vendedores ambu
lantes, que presentó un recurso 
contra la base 1- de la con
vocatoria pública del Ayunta
miento para la ocupación de 
puestos vacantes en el merca
dillo semanal de polivalencias.

Así lo dio ayer a conocer 
el concejal de Izquierda Unida, 
Francisco Tierraseca, quien 
tuvo acceso a la información 
por un cauce diferente a la 
Comisión informativa de Con
sumo, en la que en su opinión 
se debía de haber dado cuenta 
del auto.

Tierraseca recordó que en 
la Comisión en la que se tuvo 
conocimiento del recurso de la 
Asociación, IU propuso que el 
tema quedara sobre la mesa 
a expensas de un informe jurí
dico, pero que por parte del

PP y el PSOE se decidió no 
modificar la base 1- y deses
timar la advertencia de los ven
dedores ambulantes.

Preferencia para Albacete

Concretamente la base 1- 
señala que “tendrán prioridad 
para ocupar los puestos vacan
tes los vendedores residentes 
en el municipio de Albacete, 
con fecha de empadronamien
to anterior a la fecha de con
vocatoria pública. Si quedasen 
puestos libres, por ser el núme
ro de vacantes superior al de 
solicitantes de Albacete, ten
drán prioridad los de Albacete 
provincia, y seguidamente los 
de otras procedencias”.

Según explicó el concejal de 
Izquierda Unida, el auto señala 
que la preferencia que se da 
a los vendedores de Albacete 
vulnera la Ley de Defensa de 
la Competencia.

Francisco Tierraseca, concejal de IU.

Tierraseca añadió que pro
pondrá a la Comisión de Con
sumo y Comercio que se abor
de el tema cuánto antes para

decididir si se modifica la base 
en cuestión o por el contrario 
se recurre el auto de la Sala 
de lo Contencioso.

día
El próximo *^de.; ^ 

a las 8.3» *2 del * ¿ 
salón de P«"’ >I^ > 
Ayuntamiento. ' jep^ ^ 

acto de la de de> Xn b 

rola,
Antonio Bue jgi < 

Los nuembSariolí ?
del concurso ^ 
público el fallo

Enesta^i^f^ 

- En
se reparte cíP,p5iíít^

Cnadel, de^ ¿^ AíS 
sa Fatora^ 
residente .jjdadtl^

pesetas 
Santomé"’o , 1^ * ,

síss-*
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CiiiCTQ entre Anheuser Busch y Maltamancha para impulsar ¡a producción de cebada cervecera
tk 
de
que a mayor empresa mundial
eraD( e cerveza se fija en Albacete

^el Angel CATALAN

ión Qi 
las sub| 
:derán| 
cinos j 
/idadd 
tro »

millos' 
repai 

lociaó

empresa Maltamancha 
j-'miado un contrato de 
’*5ividad con la empresa 

^teamericana Anheuser 
(primera fábrica mun- 

^n la producción de cer- 
7'para la utilización de 

ades de semillas de ceba- 
maltería tanto en el 

do nacional como inter-

® *^1? ^^ f'^ ^e promover el
que Sí 
¡da al

elat 
isarfoU 
o in®

liñas

viají^J 
Alca!’

1 - ^xwLllMWl Vl

" estas nuevas variedades 
^ celebró en Albacete 

Munión de trabajo con una 
■ J*^ de agricultores, ade- 
* representantes de coo- 

como UCAMAN, 
'‘^P’’esentante de la 

°®’^^?”^ericana, Ariel 
situación 

11 A internacio- 
^^bada cervecera y la 
I^sect? ^^ estrategias en 

justificó la 
a ^P^üa y concre- 

^^^Qllu-La Man
ola mi ^^^^. proveedora 
L ^binacional norteá
is por el nivel de pro- 

’^uce millones de

El representante de la empresa norteamericana cervecera “Anheuser Busch”, Ariel Lorenzo. JOSE LUIS.

i^

de

1 ^j 
á 1*^

les k cebada, de las 

la cali- 
cosecha, 

: *feáXuerdo sus- 

^enak empresas ^5dem Í^ecer las nece- 
desdÍ^ ¿^e Anhesuser 

«‘^ esta ^A^^amancha y 
?^ dessr..^ f^^ empresa 
^’''*® los^° -^^^ ^” P^ao 

“ti- 
•-’^ Bm^^^^®®.tie semi- 

comiencen a 
‘^Ma m i^^bn de ceba-

“adicional para 

Lo
L*^ce in^°. explicó que 

Apresa n ”°^ Pc>r parte 
L^’^cipai -Pf^eamericana, 

su cnn?^^^í''c> de ven- 
L^^ a n ^^^^*^ interior, 

preocuparse por

su abastecimiento hasta que 
comenzó planes de expansión 
y globalización que provocaron 
la necesidad de llegar a acuer
dos con proveedores en todo 
el mundo.

En este sentido Maltaman
cha será la empresa que a nivel 
nacional desempeñará este 
función, apoyada por otra 
empresa de Aragón, especia
lizada en la producción de 
variedades de semillas para la 
cebada de maltería.

Para el representante nor-> 
teamericano el objetivo de este 
convenio es hacer llegar el cul
tivo a los agricultores con el 
asesoramiento adecuado, don
de se busque más la calidad 
que la cantidad. “Cada varie
dad de semilla -dijo- debe 
encontrar su camino en el mer
cado y las zonas óptimas de 
producción para su desarrollo 
y para ello, es fundamental la 
colaboración con empresas 
locales como Maltamancha”.

* El futuro pasa por 
incrementar valor añadido

M.A.C.

Ariel Lorenzo precisó ayer que a partir del año 95 se ha 
dado un punto de inflexión en una “agricultura artificial, de 
ayudas y subvenciones”. En su opinión con “el volumen de 
cebada de España y su calidad, se puede reconvertir la cebada 
pienso en cervecera, lo que permitiría incorporar mayor valor 
añadido, ya que ese es el futuro de la agricultura”.

Por otra parte el gerente de Maltamancha, Santiago Paños, 
manifestó su confianza en la respuesta de los agricultores y 
agradeció el apoyo y la confianza que desde la Administración 
regional se ha dado a la empresa, al contar con la asistencia 
en el acto de presentación de José Luis del Río y Federico 
Pozuelo. El proyecto de utilización de variedades de semillas 
se apoyará en el trabajo del Instituto de Investigación Agroa
limentaria de Lérida, bajo la dirección de José Luis Molina 
Cano, uno de los mayores expertos en cebada de maltería, 
y que ha colaborado ya anteriormente con Maltamancha.

S

POR
4.719 PTS. 

ALIVIES 
EL r AÑO, 
YA PUEDES 
EMPEZAR 
AIR EN 
COCHE*.

14 CUOTAS AL AÑO. 
ENTRADA 240.000 PTS.

£1 Patronato de las 
Tablas de Daimiel 
estudia ampliar la 
superficie del 
parque nacional

LT

El Patronato de las Tablas 
de Daimiel Real) está estu
diando la posibilidad de 
ampliar la superficie de este 
Parque Nacional para incorpo
rar otros ecosistemas y paliar 
el constreñimiento del paraje.

Así lo manifestó ayer el 
director general del Agua y 
presidente del Patronato, Ale
jandro Gil, quien explicó que 
ésta es una petición de los gru
pos ecologistas de la zona y 
que tía sido recogida con agra
do por parte del órgano rector 
del Parque, aunque no se ha 
podido estudiar antes por la 
precaria situación hídrica que 
sufrían las Tablas de Daimiel 
hasta hace unos meses.

Con la ampliación de su 
superficie (actualmente de algo 
menos de dos mil hectáreas) 
el paraje podría enriquecerse 
al adherirse ecosistemas como 
las dehesas de las zonas limí
trofes, además de las áreas 
cultivadas.

En caso de que la propuesta 
fuese viable, el Patronato del 
Parque Nacional de las Tablas 
de Daimiel tendría que apro
baría en pleno para después 
elevaría al Ministerio de Medio 
Ambiente.

Respecto a la situación 
hídrica de las Tablas, la direc
tora conservadora del Parque, 
María Jesús Sánchez, destacó 
que la situación ha mejorado 
de forma ostensible gracias, 
sobre todo, a los dos últimos 
trasvases, de 15 hectómetros 
cúbicos cada uno, que han per
mitido el encharcamiento de 
1.430 hectáreas.

Asimismo, Sánchez destacó 
que ha aumentado la anidación 
de aves en el Parque Nacional, 
aunque no tanto como en 1989.

Gil y Sánchez acompañaron 
ayer por la mañana a los miem
bros de la Comisión no per
manente del Agua en su visita 
al Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel, cuya situa
ción hídrica está siendo ana
lizada en una reunión entre los 
parlamentarios, los responsa
bles del Patronato del paraje 
y los regantes de Acuífero 23.

CINQUECENTO YOUNG anaa
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Aunque la polémica se da por cerrada, las diferencias entre los traba jadores si^en vivas

La junta del Consorcio, conforme
con el traspaso a TRAGSA

LM.

La polémica levantada en 
tomo al traspaso de los tra
bajadores del Consorcio Fores
tal (dependiente de la Dipu
tación) a la empresa pública 
TRAGSA se ha cerrado, tras 
las reuniones que mantuvieron 
el martes, por una parte, la 
junta general del citado Con
sorcio, en la que se dicf el visto 
bueno por unanimidad a esta 
cesión, y por otra parte, los 
trabajadores afectados con 
todas las partes implicadas en 
este conñicto.

Según informaciones facili
tadas por el presidente del 
comité de empresa, el acuerdo 
alcanzado recoge, “más allá de 
los intereses personales y par
tidistas que han movido a algu
nas personas durante las nego- 
éiaciones, importantes mejoras 
para el conjunto de estos tra
bajadores, así como viejas rei
vindicaciones laborales”.

El presidente del comité de 
empresa, que no quiso entrar 
a valorar el aspecto político 
que ha envuelto a toda esta 
polémica, aseguró que muchos 
de los trabajadores han pasado 
del rechazo a la conformidad 
después de “haber visto des
pejadas las dudas que tenían 
sobre sus peticiones y garan
tías; dudas, que han tenido su 
origen en la manipulación y 
desinformación que ha rodea
do a todo este traspaso”.

Finalmente aclaró que “a la 
junta del Consorcio no le que
daba otra salida que la de dar 
su conformidad a este pase, 
porque no podemos olvidar

La campaña forestal de prevención y extinción de incendios en nuestra provincia comenzarán el día 21 de junio.

&
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CC.00. y ÜGT 
valoran de fon 
positiva el prn 
de acuerdo en el 
convenio del ten

Miguel Angel C^

que tienen las manos atadas 
puesto que la Ananciación de 
este servicio viene de la Junta”.

Frente a este optimismo, a 
juicio de otros trabajadores 
todavía disconformes con el 
acuerdo logrado en esta cesión 
y temerosos ante la posibilidad 
que de los logros conseguidos 
durante su dependencia del 
citado Consorcio, “todo esto 
no ha sido más que una jugada 
política, un intento del PSOE, 
IU y los sindicatos de derribar 
al precio que sea al presidente 
de la Diputación”.

Como ya es conocido el 
próximo día 21 comenzará la 
campaña forestal con una parte 
de los trabajadores y el resto 
el 1 de julio, mientras que des
de la Junta se reitera, a través 
de su delegado en Albacete, 
que la empresa pública TRAG
SA absorberá a todos los tra
bajadores y les ofrecerá unos 
contratos, en los que además 
de respetar todos los derechos 
que tenían adquiridos en el 
citado Consorcio, incrementa 
la duración de los mismos has- ‘

tona, cada dos años.
El delegado provincial de la 

Junta, Siro Torres, que además 
destacó el incremento de efec
tividad y de coordinación que 
se introducirá en la campaña 
gracias a este nuevo sistema 
de trabajo, mostró su satisfac
ción por que al Anal se ha 
logrado dar una respuesta posi
tiva a las reivindicaciones que, 
desde hace años, venían rea
lizando los trabajadores de este 
servicio, aumentando su ingre
sos y lo que es más imporante.

ta los 6 meses, de forma rota- ' sus periodos de cotización”.

Murillo acusa a los trabajadores del SEPE!
de manipular para lograr sus objetivos

LT

En relación con las infor
maciones que los trabajadores 
Ajos-discontinuos del SEPE! 
han facilitado a los medios, en 
las que criticaban la duración 
de sus contratos durante la 
campaña forestal de este vera
no, el diputado-delegado del 
SEPEI de la Diputación, Javier 
Murillo, ha mostrado su desa
cuerdo y su sorpresa por “la 
manera con la que este grupo 
de trabajadores intenta conse
guir la prolongación de la 
duración de sus contratos”.

Asimismo aclara que “desde 
que existe el SEPEI, hace unos 
16 años, la duración de los con
tratos de estos trabajadores ha 
sido la establecida para la cam
paña forestal; una duración 
que ha sido siempre e inde- 
fectiblemejite de cuatro meses 
para un grupo de 32 traba
jadores y tres meses para otro

grupo de 10, no obstante, 
excepcionalmente Agricultura 
prolongó la campaña debido a 
las condiciones metereológi-

Siguiendo con este tema 
Javier Murillo señala que “este 
año la campaña forestal, cuya 
duración establece la Junta, 
vuelve a ser de cuatro meses 
y por lo tanto la Diputación 
sigue contratando por este 
tiempo a su trabajadores 
Ajos-discontinuos, salvo a un 
grupo de 10 que desde el 81 
han trabajado tres meses y que 
este año verán aumentado su 
contrato a cuatro (una mejora 
para este año que nadie agra
dece)”, y añade que, por lo 
tanto, es un depropósito pre
tende vender a la opinión 
pública que la duración de 
unos contratos, que ha depen
dido desde 1981 de la duración 
de la campaña forestal, que 
siempre ha establecido la Junta

Javier Murillo.

está a merced del capricho o 
de la competencia de un dipu
tado provincial”.

A este respecto afirma

Javier Murillo que “estos tra
bajadores saben que les mostré 
mi total disponibilidad para 
buscar una solución a la dura
ción de sus contratos, como 
hemos encontrado soluciones a 
los del Consorcio, pero les dije 
a ellos y a sus sindicatos que 
no era el momento oportuno 
para discutir y por eso les 
emplacé a una reunión en 
octubre”.

El diputado concluye dicien
do que “se pretendía también 
en la información facilitada a 
los medios con motivo de esa 
reclamación laboral hacer un 
crítica a la política medioam
biental del equipo del Gobier
no de la Diputación, acusán
donos de falta de preocupación 
por nuestros montes, y simple
mente tengo que decir que par
to de la base de su buena fe 
y por eso entiendo que no 
intentan una burda manipula
ción política”.

Los respectivos secreta 
generales del sector tw 
CC.OO. y UGT, Frailía 
Rosa y Antonio Campes; 
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positivamente el 
acuerdo alcanzado el 
viernes con la patrona»^ 
til después de once no j 
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hasta que no se cubriese la 
labor que estaban ejercitando, 
y cubierta su sustitución por 
parte de la Administración 
regional.

Sustitución, que llegará pre
cisamente el próximo 1 de julio 
por miembros de la Asociación 
Sercoval; una asociación si áni
mo de lucro, que aportará la 
colaboración y el personal 
necesario para el manteni

Adoratrices: 24 años al servicio de las 
^ mujeres albaceteñas con problemas

«A
W

^"^ su*”®"*®’ 

marcha

Fue en mayo de 1984 cuando el Patronato 
de Protección a la Mujer fue transferido a la 
Junta de Comunidades. Desde entonces, tal y 
como se recordó durante el acto de homenaje 
a las hermanas, muchas han sido las tareas 
que han emprendido en común la 
Administración regional y las Religiosas 
Adoratrices, aunque el objetivo primero de 
esta estrecha y humana colaboración ha sido 
desde siempre el mismo, es decir, mejorar la 
situación personal de las jóvenes que han ido 
pasando por el centro. Mejora, que por otra 
parte, y según comentaron algunas de estas 
religiosas, se ha conseguido en porcentajes muy 
elevados.

Agradecimientos

“Nunca hemos tenido dificultades con ellas: 
administradoras ejemplares, colaboradoras 
siempre dispuestas, acompañantes incondicio-

miento de este centro.
Para este programa de aco

gida y reinserción, la Junta de 
Comunidades dedica anual
mente una partida de 20 millo
nes de pesetas por centro.

A este respecto cabe recor
dar que junto al de Albacete, 
Ciudad Real es la única capital 
castellano-manchega que dis
pone de otro local de iguales 
características.

nales de las jóvenes, profundamente implicadas 
en los problemas y en las vidas de las chicas 
que han vivido con ellas facilitándoles todo 
tipo de colaboraciones”, continuó señalándose 
en el homenaje, en el que tampoco faltaron 
palabras de agradecimiento a su dedicación, 
vocación y lo que es más importante a su trabajo 
y consideración.

“Consideración, que igualmente se hizo pal
pable con el retraso de su partida hasta que 
no fuese una realidad su colaboración. Ahora, 
en este delicado y difícil momento de la des
pedida, de nuevo han vuelto a damos una lec
ción de generosidad; primero, hablando de su 

. partida con mucho tiempo para que pudiésemos 
organizamos, después ayudándonos a buscar 
nuevos gestores para el centro, y ahora faci
litando al máximo el relevo a la asociación 
que gestionará éste; no obstante, aunque se 
marchen su espíritu y sus recuerdos seguirán 
vivo entre nosotros”.

Por último señalar que a lo 
largo de estos 12 años de tra
bajo, realizado por la congre
gación religiosa, han pasado 
por este centro unas quinientas 
mujeres, habiendo sido en todo 
momento elevado el índice de 
casos reinsertados familiar y 
socialmente.

En estos momentos en el 
centro hay doce mujeres y dos 
niños.

El Gobierno 
regional propondrá 
el incremento del 
número de plazas 
para objetores de 
conciencia

LT

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha propondrá al Minis
terio de Justicia incrementar el 
número de plazas para los 
objetores de conciencia con el 
objeto de impedír que la falta 
de oferta de este tipo de des
tinos obligue a los jóvenes a 
desplazarse a otras Comunida
des Autónomas para cumplir 
la Prestación Social Sustituto
ria (PSS).

Según informa la Oficina del 
Portavoz del Gobierno en una 
nota de prensa, en Castilla-La 
Mancha existen cerca de 
12.000 jóvenes pendientes de 
realizar la PSS, mientras que 
anualmente sólo se ofertan 
unas 2.500 plazas para obje
tores en la región.

En la actualidad, el Gobier
no regional mantiene diversos 
programas de colaboración 
para ofertar plazas a los obje
tores en materias como con
servación del medio ambiente, 
mejora del medio rural, pro
tección de la naturaleza, infor
mación y apoyo a actividades 
juveniles, apoyo a la investi
gación museográfica y progra
mas de fomento a la lectura, 
entre otros.

Este fue uno de los acuerdos 
adoptados en la reunión del 
Consejo de Gobierno de Cas
tilla-La Mancha celebrada ayer 
por la mañana, en la que tam
bién se aprobó la firma de 
varios convenios en materia de 
Bienestar Social con la Admi
nistración Estatal, el Ayunta
miento de Albacete y con el 
Consistorio de Ciudad Real.

El convenio con la Admi
nistración estatal servirá para 
la coordinación de la gestión 
de las pensiones no contribu
tivas de la Seguridad Social y 
de las prestaciones económicas 
derivadas de las Ley de Inte
gración de Personas con 
Minusvalías, que se transferi
rán a la Junta de Comuni
dades.

También el Consejo de 
Gobierno dio su visto bueno 
a la Consejería de Bienestar 
Social para que firme un con
venio de colaboración con el 
Ayuntamiento de Albacete 
para financiar el proyecto de 
inserción denominado “Oficios 
varios”, que tendrá 75 bene
ficiarios.

Este programa, que será 
desarrollado por el Ayunta
miento albaceteño, tiene un 
coste total de 59.835.584 pese
tas, de los que la Consejería 
aportará algo más de 56 millo
nes y el Ayuntamiento 38 
millones.

También se dio luz verde a 
la firma de la cláusula adicio
nal al convenio de colabora
ción con el Ayuntamiento de 
Ciudad Real para la financia
ción de los gastos de personal 
y mantenimiento del centro 
ocupacional de minusválidos 
psíquicos.
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Entrevista co¡i„, LUIS TOLEDO, escultor

“Montar una exposición de escultui
lleva consigo muchos inconvenientes

Ei escultor Luis Toledo 
expone en la sala de exposi
ciones de Caja España hasta 
el próximo día 21 de junio. 
Esta es la primera que mues
tra su obra, en esta ocasión 
22 piezas de diversos formatos, 
en Albacete. Nacido en 
Madrid, aunque reside desde 
hace mucho tiempo en Murcia, 
Luis Toledo asegura que no 
existe un hábito en el público 
por coleccionar obras escul
tóricas.

Teresa ROLDAN

Pregunta: ¿Desde cuándo se 
dedica al arte de la escultura?

-Respuesta: Desde hace 
mucho tiempo. Yo empecé a 
ir a dibujar y modelar a la 
Escuela de Artes y Oficios de 
Murcia cuando era un niño. 
Desde entonces, con algunas 
interrupciones cortas, el traba
jo como escultor ha sido 
continuo.

P: ¿Compagina su vocación 
de escultor con alguna otra 
profesión?

-R: No, me dedico exclusi
vamente al trabajo de escultor, 
aunque también pinto de vez 
en cuando.

P: ¿Al margen de la escul
tura ha tocado otros campos 
artísticos como la pintura?

-R:Sí, siempre he hecho algo 
de pintura. Ultimamente estoy 
más interesado y le dedico más 
tiempo a la pintura.

P: ¿Cuántas exposiciones 
como escultor ha realizado a 
lo largo de su trayectoria 
profesional?

-R:Sería difícil contabilizarlo 
porque no tengo muy buena 
memoria, pero alrededor de 
diez exposiciones de escultura 
sí he realizado tanto en diver
sos lugares de España como 
en Francia.

P: ¿En Albacete es la pri
mera vez que expone su obra?

-R: Sí es la primera vez que 
expongo en esta ciudad.

P: Dentro de su faceta como 
pintor ¿ha realizado alguna

El escultor Luis Toledo junto a una de las 22 piezas que se exponen en la sala de Caja España. JESUS MORENO
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tallaba la madera o

vez alguna exposición?
-R: Sí, realicé una exposición 

sólo de pintura en el año 87 
en Murcia.

P: ¿Con qué faceta artística 
se identifica más: con la pin
tura o con la escultura?

-R: Para mí es igualmente 
interesante ambas facetas, aun
que estoy evidentemente más 
familiarizado con la escultura, 
porque me he dedicado más 
tiempo a ello. Pero no hago 
distingos: Cuando hago una

exposición de pintura le dedico 
tantos esfuerzos como cuando 
ésta es de escultura.

P: ¿Considera que existe 
más hábito a visitar las expo
siciones de pintura que las de 
escultura?

-R: Sí, generalmente a cual
quier ciudad que vayamos 
podemos ver que las exposi
ciones que más abundan son 
las de pintura, porque una 
exposición de escultura conlle
va más inconvenientes, como

por ejemplo el hecho de que 
la escultura requiere más tiem
po, tiene la problemática de 
los materiales, y se suele hacer 
una exposición de escultura 
cuando se tiene una cierta can
tidad de obra que se puede 
recoger, al menos éste es mi 
caso. Yo veo absurdo el hacer 
una escultura y otra a marcha 
forzada con la mira de hacer 
una exposición, como si de 
fabricación de objetos se tra
tase, además yo no podría

pero para mí se ha at 
poco difícil, porque 
to, y como además la 
no goza tampoco de 
demanda, encuentro tico fundir en bronce. K
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ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO

Corrección de errores
Lista de espera Aux. de Clínica-Psiquiátrico

Advertidos errores en las fechas de antigüedad en 
el desempleo de los aspirantes remitidos para la Oferta 
Genérica solicitada al Inem para pruebas de selección, 
el Tribunal calificador ha resuelto abrir un período 
de presentación de instancias en el Registro Gene
ral de esta Excma. Diputación Provincial hasta el 
viernes 21 de junio de 1996 a las 13 h. para que 
todos los interesados que reúnan los requisitos exi
gidos en la base segunda de la convocatoria, expues
tas en el tablón de anuncios, puedan optar como aspi
rantes en dicha selección.

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

"O

ANUNCIO DE TRASPASO 
DE HOSTAL RESTAURANTE

En cumplimiento de la legislación 
vigente, se comunica que el “Hospital 
Restaurante LOS ARCOS", ubicado 
en el Km. 193,3 de la OTRA. OCA- 
ÑA-AUCANTE, (N 301) propiedad de 
María Isabel Moreno Esteso, ha cam
biado de nombre y de propietario, 
siendo su actual titular la empresa 
“RESTAURANTE TEBYMAR, S.L“. y 
su denominación “HOS
TAL-RESTAURANTE TEBYMAR".

Albacete, 17 de junio de 1996.
El Administrador.
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^B recayó en Juani Gutiérrez Alarcón, ofícial primera de la Cámara de Comercio

\ Club Rotario elige “Servidor
wlico más destacado de 1995

El Consejo de la 
Juventud pide a 
Bono un registro 
regional de parejas 
de hecho
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R Gutiérrez Alarcón ha 
f «egida “Servidor público 
[.“estacado de 1995” por 
Wo designado por el 
^‘'Otario de Albacete en 
Rada edición de esta ini- 

pretende destacar 
l?^ personas con 
Mcion de empleo o fun- 

administrá
is en base a los méri- 

eficacia, esme- 
Atendiendo a 

y ^^to en el ser- 
fWico.

Juana Gutiérrez Alarcón en el 
transcurso de un acto celebra
do en el restaurante El Calle
jón, sede de esta sociedad de 
fines culturales, al que asistie
ron todos los seleccionados y 
diversas autoridades.

A través de entidades, gru
pos de compañeros, particula
res y miembros del Rotary 
Club se recibieron las propues
tas de los candidatos, de los 
que fueron seleccionados los 
14 finalistas.

Finalistas

tff ^^^ como el galar- 
publico más 

1995” es ofícial 
L' ^^"^^ra Oficial 

e Industria de 
L > institución 'en la que 
k ® trabajar en 1959, 

3“c ha estado conw^Lu ''»wuü con ée<íS^ César Cabeza, 

iCo'Wíle (^"^^^rlez Fontecha, 
y Marcos
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presidentes, y 
de sub- 

íiinpn ^ S^ara Privada 
•SS?®? bancaria.

Albacete 
de una placa a

Los 14 seleccionados fueron: 
Miguel Carrión Gil, médico 
reumatólogo; José Luis More
no, delegado de la Consejería 
de Industria y Turismo; José 
Antonio Gómez Castillejo, 
funcionario del Ayuntamiento 
de Albacete; Juana Gutiérrez 
Alarcón, de la Cámara Oficial 
de Comercio e Industria; Isa
bel Pérez Ortiz, secretaria de 
la Comisión de Gestión y Con
trol de las bolsas de trabajo 
de personal laboral de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha; Angel López Martí
nez, de la Delegación de la

El Club Rotario hizo entrega de una placa a Juani Gutiérrez Alarcón.

Consejería de Bienestar Social 
en Albacete; Valeriano Gómez 
Calero, funcionario de la Dele
gación de Economía y Hacien
da; Angel Larrauri Cámara, de 
la Delegación de Agricultura; 
Emilio Frías Ponce, presidente 
de la Sección 2- de la Sala 
de lo Contencioso-Administra- 
tivo del TSJ de Castilla-La 
Mancha; Isidoro Picazo Vale

ra, de la Dirección Provincial 
del Ministerio de Obras Públi
cas; Juan Escribano Navarro, 
de la Delegación de Agricul
tura; Federico López Navarro, 
y Juan Carlos del Pozo, ambos 
de la Delegación de Agricul
tura. Por el carácter de fina
listas, a todos ellos el Club 
Rotario les entregó un diploma 
acreditativo de su selección.

El Consejo de la Juventud 
de Castilla-La Mancha solicitó 
ayer al presidente de la Junta, 
José Bono, la creación de un 
registro regional de parejas de 
hecho, así como un mayor apo
yo en asuntos que afectan muy 
directamente a los jóvenes 
como el empleo y la vivienda.

Los miembros de la Ejecu
tiva del Consejo de la Juven
tud, encabezados por su nuevo 
presidente, Pedro Vicente 
Redondo, se comprometieron 
con Bono a presentar una pro
puesta para crear dicho regis
tro de parejas de hecho en bre
ve.

Redondo, en declaraciones 
a los periodistas tras la audien
cia con Bono, indicó que el 
presidente regional les dijo que 
trasladaría su iniciativa al con
sejero de Economía y Admi
nistraciones Públicas, Miguel 
Angel Montañés, para que 
estudie ponerla en marcha.

El nuevo presidente del 
Consejo de la Juventud señaló 
también que aunque esta 
audiencia ha sido una primera 
toma de contacto con José 
Bono, ambas partes han coin
cidido en la necesidad de incre
mentar sus encuentros.

íSabe cuánto va a gastar en 
t^olina durante todo un año?

, üO

2

Grupo Volkswagen
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La Asociación de Vecinos ha elaborado para estos día un amplio y variado pro^ama

Del 22 al 24 fiestas en el barrio
Sepulcro-Bolera-Universidad

Desde este viernes y hasta 
el próximo lunes, día 24, el 
barrio Sepulcro, Bolera y Uni
versidad, celebra sus fiestas. 
Los festejos darán comienzo el 
sábado, con fútbol (equipo 
Barrio contra Seminario), 
actuación del grupo de Man
chegas y Rondalla del Barrio, 
implantación de bandas a las 
Manchegas y Juveniles, home
naje a la socia más joven y 
de más edad del barrio que 
no haya sido homenajeada, 
pregón a cargo del concejal de 
Acción Social, Jesús López, y 
finalmente verbena con el gru
po Diamante.

Para el domingo el progra
ma previsto es el siguiente: 
12:00 horas. Misa manchega 
con la rondalla del barrio y 
ofrenda floral a la Virgen; 
19:00 horas. Festival folklórico 
con los grupos de danzas de 
San Pablo, Abuela de Santa 
Ana, Chirchipe (Puerta del 
Segura/Jaen) y Sepulcro, y a 
las 23:30 horas, verbena popu
lar amenizada por el grupo 
Diamante.

El lunes, día 24, último día

1

El concejal de Acción Social, Jesús López, será el encargado de dar el pregón de las fiestas de este barrio.

de fiestas, a las 10:00 horas, 
habrá carrera pedestre en su 
rhodalidad infantil-juvenil, 
damas y caballeros; a las 10:30 
horas, chocolata para niños y

ALBACETE^

mayores; a las 11:00 horas, 
gran fiesta infantil para todos 
los públicos; a las 14:30 horas, 
un vino para todos los socios; 
a las 16:30 horas, fiesta infantil.

/■
*J

Miérai 
Junio 4

Albacete acogerá 
24 al 28 dejillo 
asamblea genen 
la Juventud 
Estudiante Cató!

y a las 21:00 horas, entrega 
de premios de todos los con
cursos y actuación del recién 
formado grupo de folk “Las 
Zahonas”.

Del 24 al 28 deju 
celebrará en el Seminal 
Albacete, la XXIX as 
general de la Juventud® 
diante Católica (JEC)- I

Esta asamblea, a • 
están previstas lapartMj 
de más de 200 jót^l 
diantes procedentes de ■ 
geografía española, 
reflexión y debate sofe ■ 
lidad de la Unb^rsida® 
Enseñanza Secundana. ■

Con motivo de este 
tro. Juventud Estudian! ■ 
lica, celebará un acto » 
sentación mañanM ■ 
horas, en el salón * « 
Obispado, para da 
a los asistentes los 
se tratarán en dich 
haciéndose 
en el momento a 
queatt^^ 
ceteno de la oí 
Castila-La Manch^

educauvo o»»*" i 
blidades y ^®^®M (^l 
nos interesan 
transformación .^jij 
y a la constru^on * 
lidad más critica y r

Guía

E^OSICIOf^

* Exposición de fotografía de Sebastián Bellón 
“Él paisaje de las Lagunas”.

- A partir del 5 de junio en el Museo Municipal 
de Albacete.

* Exposición colectiva de pintura en la Galería 
“Bellas Artes Alba”, sita en la calle Zapateros, 
7.

- Del 29 de mayo al 28 de junio. El horario 
de visita es de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Sábados tarde cerrado.

Participan: Juan Amo, Godofredo Jiménez, 
Miguel Cano, Antonio Argudo, Margarita Pérez, 
José Cano, Juan Landete, Alfonso Gallego, Paco 
Rodríguez, Juanjo Jiménez, Rosario Felipe, Agustín 
Lozano, José María Valero, J. Felipe Coy, F. Del
gado Romero y Juan Miguel Rodríguez.

* Exposición de dibujos del artista almanseño 
Paulino Ruano, ganador, entre otros, del Premio 
Penagos de Dibujo en el 89.

- Del 6 al 27 de junio en el Museo de Albacete. 
Esta muestra cuenta con el patrocinio de la Junta 
y está compuesta por 75 obras en color y en blanco 
y negro.

* Exposición de trabajos del curso 1995-1996 
y de acuarelas del Círculo “Amigos del Arte”, orga
nizada por el Club de Jubilados de la Caja Cas
tilla-La Mancha.

- Del 18 al 29 de junio en la sala de exposiciones 
de la Caja regional, sita en la calle José de Calasanz, 
s/n.

El horario de visita es de 6 a 9 de la tarde 
excepto festivos y domingos.

* Exposición de esculturas de Luis Toledo en 
la sala cultural de Caja España, sita en la calle 
Gaona, n-24.

- Del 10 al 21 de junio. El horario de visita 
es de lunes a viernes de 18:30 a 20:30 horas.

* Exposición de pintura de Monroy.
- Del 17 al 29 de junio en la Delegación Pro

vincial de Educación y Cultura. La inauguración 
será el 17 a las 20:30 horas.

MUSICA

* Concierto de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García.

- Día 24 de junio. Concierto de San Juan “La 
zarzuela y el pasadoble”, a las 12:00 horas, en 
los Jardinillos de la Feria.

* Concierto organizado por Juventudes Musicales 
de Albacete con la colaboración del Instituto Bachi
ller Sabuco y su Asociación de Padres de Alumnos.

- Día 20 de junio, recital de Jesús Rogelio 
Cebrián Ballesteros, a las 20:00 horas, en el salón 
de actos del Instituto Bachiller Sabuco.

* Concierto de la Unión Musical San Pedro 
Mortero, bajo la dirección de Jesús Fernando 
Torres López.

- Día 22 de junio, en el Parque La Unión del 
Barrio San Pedro, las 21:00 horas, bajo el título: 
“Música Española. El Pasodoble”.

* Concierto a beneflcio del Fondo de Inves
tigación de la Lucha contra la Ceguera, organizado 
por la Asociación de Afectados de Retinosis Pig
mentaria de la comunidad.

- Día 21 de junio, a las 20:00 horas, en el 
Auditorio Municipal. Correrá a cargo de Arturo 
Moya y su Liceo.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el 
la

la

* Conferencia de Francisco Fuster sobre la lite
ratura albacetense organizada por Cultural Alba
cete.

- Hoy, día 19 de junio, a las 20:00 horas, en 
el Centro Cultural La Asunción.

CURSOS

* Cursos de enseñanzas propias sobre tecnología 
de la información e INTERNET.

- El Departamento de ^^^®^^^j^ia Eniv^^
dos cursos de enseñanzas propias de • ^ ^¡^.^jj^^ 
de Castilla-La Mancha, cuyo P^ j^^cid^ 
aproximar las nuevas fenologías jgsion3'^ 
la mano de INTERNET a lo® 
empresarios albaceteños. prácti'^ 1

Estos dos cursos son totalmente p 
una duración de 25 horas cada u ^^^ je f , 
en Albacete durante el proxim ..(jtiliw |

El primero de ellos t^^ta . g coJ*®.; ‘ 
de los recursos de INTERNET y . moii'^ 
cipal objetivo mostrar al prote aporta | 
utilizar eficazmente los recurso ^ ^j^pa- ; 
red, familiarizándole con su uti ^^^igción) . ;

El segundo versará sobre Tjppdel^ a 4 
tenimiento de servicios WWW • j.^volui^ . j 
sos de INTERNET que nías esi ^ j 
los hábitos a todos los niv® ® jos W^ d i 
nómico, personal) son los se ppfciof^¡óei • 
Wide Web). Estos servidores Q^^ 
a fuentes de información muim ^^ ppeos^ 
localizar y recuperar información 
dos, independientemente de

consiJ/^ ih
En pocos minutos es Í^^^ pedidn^. 

datos de proveedores, efec f cit mj 
recursos y ordenar transieren ’ . 
ejemplos. Y todo ello está 
de productos, en un servidor y ^^^^ je ^ 
las 24 horas del día para 9 ^^j pijn 
o usuarios finales a lo 
consultarlo y efectuar pedido •

INFORMACION CULW^ i¿

* Punto de información ^ g^ía de 
Junta de Comunidades. ^^ 
y Cultura. horaria

- De lunes a viernes, 
horas. Teléfono: 23-84-54. ^^g, 

En la Biblioteca Pn^jlica o ^^^po
de Calasanz, 14, 5^ planta.

M.C.D.2022
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Gasolina

para todo un año
la 5» 
deu 
yP^

• El más grande de su 
categoría (3,85 x 1,64 m.)

23rr , 

jeti'M 
jidasi 
iríais

’ El de habitáculo más amplio 
(1,82 x 1,40 m.)

• 5 puertas

• Calidad, seguridad y 
tecnología (Grupo Volkswagen)

05,
• Motor de aleación ligera

• Refuerzos laterales, frontales 
y posteriores

• Opcionaimente: ABS, doblen 
airbag y dirección asistida

É

f

3S

.í

^ ^^^' el nuevo $koda jj||R||||||^^

^^"^ gasolina para todo un año. No se
’ ''en

^ga a probarlo a un Concesionario Skoda.

Y descubrirá la mejor sorpresa, 

su precio, ahora desde 1.135.000 ptas**. Llévese un gran 

coche y olvídese de la gasolina durante un año. Es gratis.

’it

o,
 

cu
 o n N Grupo Volkswagen

^®’'cesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO - Gabriel Ciscar, 36 - Albacete - Tel,: 21 51 40

04
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Tribuna policial
JOSE FRANCISCO ROLDAN

Una eficaz colaboración

9

boración.

ALBACETE

reducido 
tranquila

ili

¡ade 
líjí

•de

J
acinto llegaba en el tren a una ciudad 
de parada y fonda. No tenía escrú
pulos a la hora de resarcirse de 

su bancarrota crónica. Era un chorizo 
de primera, como le gustaba definirse, 
para conseguir dinero en cualquier 
momento con el mínimo riesgo. Al salir 
de la estación se encontró con pequeños 
jardines y grandes parques de sauces y 
acacias refrescando horas de calor sofo
cante. Rosas de todos los colores ador
naban trocitos de tierra y cemento ado
sados a viviendas acostumbradas al soni
do de carros sobre railes, camino de todas 
partes. Con su experiencia en tirones y 
similares simplemente debía esperar en 
el punto adecuado y a la hora deter
minada para seleccionar víctima cargada 
de billetes. Un meneo, la carrera, el des
piste y, como si nada hubiera sucedido, 
de nuevo al tren para seguir ruta. Mila
gros salía de casa buscando liquidez con 
la que afrontar los pagos del día. Media 
familia enfrascada en trabajo y estudios 
esperaban de su buena mano unas vian
das con las que saciar sus hambres. La 
cartilla y buena disposición ^ 
eran suficiente bagaje para b 
esa mañana que le iba a I 
dar una dosis compensada I 
de dolor y gozo para no r 
olvidar. En los mercadillos 
había pasado su cuota vital 
del despiste y no daba faci
lidades a los tironeros, per
sonajes de traición hace
dores de disgustos y poco 
retribuidos en sus fecho
rías. No llevaba bolso por 
si las moscas. Un pequeño 
monedero le servía para 
guardar el capital y suje
tarlo entre las paredes de un 
bolsillo en su falda. Caminaba 
hacia la Caja de Ahorros saludando veci
nos y saboreando una Primavera con 
vocación estival que, a las nueve, disi
mulaba con un frescor esquivo. Jacinto 
la observaba con disimulo. El azar los 
había puesto en el mismo suceso. La 
buena vecindad los iba a separar de nue
vo para darles dispar destino. Milagros 
no esperó colas de las horas punta. Con 
una firma canjeó billetes regios, que 
dobló y guardó en su cartera. El bolsillo 
relleno dejaba un trozo al descubierto 
para decir a Jacinto por donde andaba. 
Navegaba al ritmo de una cadera no muy 
joven, seguido de cerca por las manos 
de un vagabundo del delito necesitado 
de dinero. Pasó como una ráfaga de vien
to cálido. Un movimiento fugaz dejó un 
vacío en el bolsillo sorprendido. La sor
presa hizo reaccionar a Milagros que, 
lejos de lloros y parálisis de impotencia, 
comenzó a gritar y correr en desigual 
velocidad detrás de un joven avezado en 
robos con violencia, dopado en estimu
lantes varios, cuyas marcas nunca serían 
homologadas. A pesar de la distancia, 
la mujer no perdía de vista la espalda, 
a la que perseguía con rabia. Jadeante 
y dolorida, aún tenía fuerzas para pedir 

auxilio llamando la atención de todos 
a los que se cruzaba en su prueba de 
medio fondo. Nadie reaccionaba y ella 
lo sabía, pero no cejaba en el intento 
de seguir el rastro fétido de un ladrón 
de bolsos. No encontró persona dispuesta 
a echar una mano al cuello, o a lo que 
fuera, de ese desalmado que la dejaba 
sin dinero. No sabía que otros, de forma 
anónima, telefoneaban al 091 indicando 
lo que sucedía, cómo lo hacía, por dónde 
pasaba, dirección de la fuga, los apuros 
de la señora, características del malo; 
datos anónimos que Milagros también 
necesitaba. En cada recodo del parque 
o al paso de una esquina, suspiraba por 
la llegada del Séptimo de Caballería urba
no. Un policía motorizado entró por la 
calle de arriba. Milagros no podía más. 
Sin poder articular palabra, con signos 
y sudor, indicó el punto donde perdió 
de vista aj tironero. Otros policías se 
incorporaban a la búsqueda mientras tra
taba de recuperar un aliento extraviado. 
No podía escapar con sus pesetas porque 
no era justo, las necesitaba mucho más 

Un movimiento fugaz dejó un vacío en 
el bolsillo sorprendido. La sorpresa hizo 
reaccionar a Milagros que, lejos de 
lloros, comenzó a gritar y correr en 
desigual velocidad detrás de un joven 
avezado en robos con violencia

que ese desalmado sin rumbo. Un corazón 
a galope le decía que aquella pesadilla 
debía finalizar bien. Un policía le rati
ficaba el sentimiento entregándole su car
tera con papeles y, además, todo su dine
ro. Milagros, satisfecha y en silencio, daba 
las gracias a todos aquellos vecinos que 
llamaron al 091. El detenido viajaba en 
otro coche y hacia el mismo lugar, pero 
con expectativas diferentes. Una eficaz 
colaboración había dado sus frutos. Un 
ejemplo a imitar por pasotas insolidarios, 
ajenos a los problemas de sus vecinos. 
Al llegar a Comisaría, lo primero: llamar 
a casa para tranquilizar al personal. Unos 
minutos para prestar declaración sobre 
su delito y regreso a sus dominios. En 
la puerta se cruzó con varios policías que 
llegaban con dos hombres mayores. No 
tenía cara de maleantes. A sus más de 
sesenta años no podían ser demasiado 
peligrosos. En su barrio recibió el resto 
de la información. Mientras corría por 
el parque detrás de su ladrón particular, 
esos hombres representaban la comedia 
engañosa del tocomocho. Otra persona, 
que caminaba como ella, a la misma hora, 
había escuchado los cantos de sirena de 
unos veteranos ofertando un negocio 
redondo. Simplemente se trataba de com
prar unos cupones premiados a un precio 

reducido y aprovecharse de un torpe rico 
para obtener varios millones como si 
nada. Al tiempo que Milagros recibía el 
auxilio de unos motoristas del 091, otro 
vecino sacaba dinero de la Caja de 
Ahorros, mucho más que ella, porque 
iba a engañar a un idiota. Eran dos vic
timas del delito, aunque de distinta con
dición. Sin embargo en ambas situaciones 
la colaboración anónima resultó decisiva. 
Un señor mayor se cruzó en el camino 
de alguien que conocía el timo. No quiso 
entrar en la conversación y siguió cami
nando tranquilamente. Al llegar a una 
cafetería llamó al 091 para decir como 
era el portador de cupones, dónde estaba 
y cómo se le podía localizar. Todo lo 
demás fue fácil. Miguel se quedó espe
rando para contemplar los movimientos 
del truhán, que hablaba con otro hombre. 
Desde la distancia sabía perfectamene 
lo que pasaba. Un segundo estafador se 
unía a la pareja para desarrollar su es u 
diado libreto. Una charla, unos 2®®P^ 
zumientos, entrada a la Caja de ^orro • 
No veía nada raro y le preocupaba po 

np

que, quizás, la Policía no 
había dado con el suje • 
No se atrevía a interven! 
y vigilaba al trío ^^^ 
esperanza de que Mega 
a tiempo. Por la ^^q^ 
pasó Milagros, su '^®^ J 
a la que saludó sm m 
atención porque 9*^, 
seguir observando 
maniobras. A la 
pareció muy raro P 
era muy educado y a 
Algo le pasaba y no. 
el momento de ser nd 

creta. De pronto, 
los vio de nuevo juntos, ®’’t5®®^^oodía 
Se iban a escapar con el botín y n® P 
evitarlo. Entró en el bar y cogió dc ^^ 
el teléfono. Su interlocutor le 0 ^^, 
gracias por la ayuda y 
en esos momentos, los timadores 
siendo detenidos. Salió oornen rj^ 
verlo, pero se lo perdió. No nabi 
En pocos segundos los protagom ^^^^^ 
su historia habían desaparecido.^^^^^^ 
sabría jamás quién dio la voz de 
Estaba orgulloso y se tomó nnn 
la salud del avaricioso que le ^0^0 
favor. Cuando llegó al portal se _ ¿g 
a Milagros, que contaba su ave jjjie 
la mañana. Miguel, Después d ^^g, 
disculpas por su comportamie ^^^ 13 
rior, relató lo del timo sin co ^^^¡gra 
decisiva intervención, como si 35 de 
estado viendo todo añadiendo ® j,trab2 
su cosecha. En esa casa se ^oía 
un porcentaje alto de ^solidan ^jjs- 
quedaba la investigación P® .-’j-gsol*?' 
queda de historias anteriores s ^^^^^ ^¡y- 
Comportamientos parecidos e j^j|3gros 
dades en los que personas ^J® . j^ tap^^ 
o el avaricioso no habían ^ ggolucí^^^ 
suerte. Delitos de ®P ^^
porque no hay testigos. Momgoia- 
que no ha existido una
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De las manifestaciones realizadas 
por Diego Navarro y Gabriel 
Navarro a la Comisión de 
Investigación de Deportes se 
clarifican multitud de ilegalidades 1 «Si
b las manifestaciones de Diego Navarro y Gabriel Navarro a la Comisión

1 gerente y los monitores
obraban con dinero negro

08cuestaciones rea- 
2 ^^^ Diego Navarro

^^^ CM.D.) y 
(^^-conce- 
Comisión 

^epor- 
se clarifican 

multítud de ile- 
C ^^^® ^^ ^^
kan ^^S^t^das por' 

r ^^suaUdades, 
p^SlEPIQUERAS

Diego 
ael ex-concejal 

an?^'^^ Navarro, 
de Comisión 

H el , ?''^^^^8ación de 

poco más de 
r^des ^*^.^^0 de irre- 
r^Dorf Legalidades 
r S‘^’^Ponsables

1989. 
BSiST" Gentes

Í^nómip presuntos 
l^ple?f^n tratar-

IW d per- R^lX^^ grupos 
ILS1¿ Pj^dientes y

Por ’t Í^^^ ^das

K^comA?/^^Lirmar
Í error 

EtP^'lierat^ ’^tentar 
dp r^ acceso 
“An? Comisión 

^^^® CaUa- 

a::„P"’”'«. de lo 

t: M L®®® error

S Dar aquellos 
|itíS^ ,^otonio

LSir^®^os aprie- 
1 •%» proteger a su

Gabriel Navarro, exconcejal del PSOE.

r?
 s a

3 
S
S
.

S
 P 

P

Jesús M- Gil para que éste lo 
repartiera entre todos ellos. 
Quizás, el asunto más grave 
que se desvela en la declara
ción de Gabriel Navarro, es el 
reconocimiento de que un fun
cionario del Ministerio de Edu
cación y Ciencia José Miguel 
López Silvestre, (con incompa
tibilidad manifiesta) fue nom
brado gerente del C.M.D. a 
tiempo parcial, con un sueldo 
inicial de 25.000 ptas. proce
dente de dinero negro, y sin 
ser dado de alta. Cargo que 
ha seguido ocupando, y por 
supuesto cobrando del mismo, 
por lo menos hasta diciembre 
de 1993, aunque él mismo 
reconoce en su declaración 
haber estado cobrando irregu
larmente hasta junio de 1994 
(según se acredita en la docu
mentación que obra en poder 
de LA TRIBUNA).

Acta de la Comisión de 
Investigación de Deportes 
correspondiente al 16-03-96. 
“En la ciudad de Almansa a 
las 20 horas del día 16 de mar
zo de 1995, previamente con
vocados, se reúnen en la Casa 
Consistorial, los señores al 
margen relacionados (Miguel

Francés, Presidente -PP-; 
Miguel Alcocel Arnedo 
-PSOE-; Daniel Cuenca Gan
día, Secretario de Actas -Gru
po Mixto-; Miguel Cuenca y 
José F® del Campo -IU- y José 
Collado -CDS-) miembros de 
la Comisión de Deportes al 
objeto de celebrar la presente 
sesión. No asistieron a la reu
nión habiéndose excusado 
Juan Milla -PSOE- y Antonio 
López -PP-”.

1- .- Aprobación del acta de 
la sesión anterior.- Previo exá- 
men de la misma, la Comisión 
decide aprobar por unanimi
dad el acta de la sesión corres
pondiente al día 9 de marzo.

2- .- Comparecencia de 
Gabriel Navarro y Diego 
Navarro.- “Diego Navarro 
manifestó que durasnte los seis 
meses, aproximadamente, que 
ocupó el cargo de tesorero del 
C.M.D., la contabilidad se lle
vaba en unas hojas de libreta 
en las que se reflejaban las 
entradas y las salidas. Cada 
actividad deportiva se reflejaba 
en una hoja diferente. Tras 
Diego Navarro, se hizo cargo 
Inmaculada Alcántara como 
Secretaria y Tesorera del Con

sejo, función por la que recibía 
una compensación económica 
que no se contemplaba en la 
contabilidad municipal”.

Gabriel Navarro ex-concejal 
socialista de Deportes, mani
festó, entre otras cosas : ”. .., 
yo recibía ingresos procedentes 
de pagos de determinados cur
sos, publicidad, etc., que no 
eran controlados por el Ayun
tamiento. Mientras se funcio
naba con colaboradores se ini
ció el estudio de un patronato, 
sin que llegara a realizarse por 
problemas técnicos. A pesar de 
estar en funcionamiento las 
Ordenanzas Fiscales, quedaron 
fuera de control municipal la 
sauna, el yoga y las pachangas 
-que eran cobradas por los con
serjes “Cascos” y “Paco“-. La 
publicidad del Pabllón, era ges
tionada y cobrada por el Club 
de Baloncesto que era quien 
se quedaba con estos ingresos. 
Andrés Martínez era el encar
gado de las pachangas”. Como 
tema a destacar, Gabriel 
Navarro asegura en su decla
ración que: ”..., en mi mandato 
se continuó con el sistema de 
pagar comidas y ágapes a cuen
ta del dinero negro del Con-

sejo”.

Fraude a las arcas 
municipales

Gabriel Navarro, confesó 
ante la Comisión que ”. .., la 
natación fue regulada por las 
Ordenanzas Fiscales, pero las 
tasas que se cobraban no se 
ingresaban en la cuenta del 
Ayuntamiento, sino que iban 
a parar a otra cuenta del Con
sejo, y de esa cuenta, fuera 
de nómina, a espaldas de Inter
vención, se pagaba con ese 
dinero a los monitores entre
gándoselo en mano a Jesús M® 
Gil para que él lo distribuyese 
a su criterio entre sus ayudan
tes”.

Posteriormente -según 
Gabriel Navarro- se regulariza 
la situación de tres monitores: 
Pedro garcía Núñez, a jomada 
completa y Jesús M® Gil y 
Eduardo Millán a media jor
nada. “José Miguel López Sil
vestre inició su actividad como 
gerente dél C.M.D. a tiempo 
parcial, percibiendo una can
tidad de 25.000 ptas. mensua
les, sin que fuera dado de alta 
en la plantilla del Ayuntamien
to”. En cuanto a las cuentas 
bancarias. Navarro asegura que 
habían dos, y que posterior
mente se quedó en una sola. 
“Las firmas autorizadas eran 
las del concejal, Diego Navarro 
y José Miguel López Silvestre”. 
En cuanto al uso del Pabellón, 
el ex-concejal declaró que, “el 
número de llaves era incon
trolable, teniéndo no sólo los 
conserjes, sino también el con
cejal, los monitores, algunos 
colaboradores y también 
Andrés Martínez”.

3®.- Se acuerda citar a decla
rar a Pedro García, José M. 
López, Jesús M® Gil, Eduardo 
Millán y Manuel Romero.

42. Ruegos y preguntas. Se 
solicitó por parte de Daniel 
Cuenca, la posibilidad de rea- 
luizar actas de declaración 
voluntarias, que una vez pasa
das por la firma de los asis
tentes se adjuntarían a las actas 
de las distintas sesiones, siéndo 
ésta propuesta rechazada por 
la oposición de distintos asis
tentes. Y no habiéndo más 
asuntos que tratar, por el Sr. 
Presidente de la Comisión, se 
levanta la sesión cuando son 
las 21 horas, extendiéndose la 
presente Acta que se somete 
a la aprobación de los señores 
asistentes, de todo lo cual, yo 
el Secretario, certifico. 
Fdo.Daniel Cuenca Gandía.



18 Miércoles, 19 de Junio dea

►
 Ayer se presentó en el 

Ayuntamiento de la localidad el 
programa europeo 
Horizon-Prometeus, en el que 
participan otros municipios

1 nuu
El objetivo es lograr la integración laboral de los discapacitados

Ayer se presentó el
programa Horizon
EI primer teniente de alcalde, Isidro González Minguez, 
presentó ayer en el Ayuntamiento de Villarrobledo el pro-

laboral de los discapacitados físicos, psíquicos y senso
riales. Los Ayuntamientos cofínancian el 25% de este pro-

grama europeo Horizon-Prometeus, en el que participan grama, que recibe una subvención directa del 75% del
también los municipios de El Provencio, Las Pedroñeras, 
San Clemente, Minaya y Belmonte. El objetivo de esta

Fondo Social Europeo. El coste total del programa europeo
Horizon para 1996 y 1997 asciende a 75 millones de

iniciativa comunitaria de empleo es lograr la integración pesetas
Juan MARTINEZ

Representantes de los eje
cutivos municipales de las loca
lidades que participan en el 
programa y de las asociaciones 
de discapacitados que trabajan 
en la zona estuvieron ayer pre
sentes en la sala de comisiones 
de la Casa Consistorial, con 
motivo de la presentación del 
programa Horizon-Prometeus, 
acogido al Fondo Social Euro
peo dentro de la iniciativa 
comunitaria de empleo. Gon
zález Minguez destacó que el 
programa presentado era el 
“fruto del trabajo realizado 
sobre los colectivos con difi
cultades a la hora de buscar 
un puesto de trabajo”.

El edil socialista del Ayun
tamiento roblense anunció la 
puesta en marcha de cursos de 
formación, con el objetivo de 
lograr la integración laboral de 
los discapacitados.

Dos cursos

En la actualidad, .se impar
ten en Villarrobledo dos cursos 
relacionados con este progra
ma europeo. Con el objetivo 
de crear una empresa en el 
sector dirigida por discapaci
tados, se está desarrollando 
estos días un curso de seri
grafía, con una duración de 500 
horas lectivas.

Además, en los locales de 
la Asociación de Familiares y 
Amigos de Enfermos Mentales 
(AFAEM), se imparte un curso 
de restauración de muebles de 
madera, subvencionado por la 
Junta de Comunidades.

González Minguez indicó 
ayer que el Ayuntamiento de 
Villarrobledo está en contacto

Isidro (González Mínguez, primer teniente de alcalde de Villarrobledo.

través de este programa euro
peo, ha contratado ya a tres 
discapacitados: un auxiliar 
administrativo y dos ordenan
zas.

Isidro González Minguez 
indicó que el programa está 
también dirigido a las institu
ciones, porque “queremos que 
se cumpla el 3% de puestos 
de trabajo reservado en las 
administraciones públicas a los 
minusválidos”.

Mayor atención

El mundo de los discapa
citados ha recibido un signi
ficativo incremento de la aten
ción profesional y social en los 
últimos años. Los problemas, 
dificultades y barreras que 
encuentran las personas con 
discapacidad son ahora expues
tos y analizados públicamente. 
Cada vez es mayor el número 
de personas que se incorporan 
a la tarea de mejorar las con
diciones de vida y bienestar 
personal de los que tienen 
alguna discapacidad. Distintos 
profesionales unen sus esfuer
zos de ayuda multidisciplinal 
en el estudio e investigación 
de la población, en la evalua
ción e intervención habilitado- 
ra y rehabilitadora.

Un mes en Villarrobledo.

Hoy llegan diez 
niños rusos que

íí/a

residirán dum* 
un mes en el ^ ^; 
de varias fam®’ ^Í

o»

de la localidail

le

Esta tarde llega” ® 
bledo diez 
de Rusia, que ^ de 
te un mes en ^‘Lijad, 
familias de la ^^^^ p 
cinco de la tar _
que llegen al ^ ^
Polivalente V ¿^pa^ 
diez mnos ruso ’ je^^ 
pordosmonito^,ir“- 
Cinco y¿d¡du- 
edades í®"®P ^iieíf

Villarrobledo 
19 de julio, co^Pp^ 
tiempo “’'’. sudis 
han mostrado su

con 26 beneficiarios de 
programa, a través de los 
sos de formación.

El Ayuntamiento

este 
cur-

de
Villarrobledo ejerce la función 
de promotor del programa y 
coordinador de las actividades 
que se realizan en los muni
cipios arriba citados. González 
Minguez destacó la constitu
ción de dos órganos de direc
ción del Horizon-Prometeus, 
uno de ellos integrado por 
representantes de los distintos 
ejecutivos locales que partici

pan en el programa y otro, 
estrictamente municipal, en el 
que se integran el Ayuntamien
to villarrobletano y las diversas 
asociaciones de discapacitados 
de la ciudad.

rán todas las asociaciones. El

Fundación

El primer teniente de alcal
de subrayó la posibilidad de 
crear “Centros Especiales de 
Empleo”, para facilitar la inte
gración de los discapacitados 
físicos y psíquicos en el mundo 
laboral.

En Villarrobledo conviven 
dos asociaciones que tienen 
esta pretensión entre sus obje
tivos prioritarios: ASPRONA y 
AFAEM. González Minguez 
expresó la conveniencia de 
“crear una fundación”, que se 
responsabilizara del desarrollo 
de un Centro Especial de 
Empleo, en el que se integra-

edil socialista invitó a los 
representantes de estas asocia
ciones a realizar una visita al 
centro de este tipo ubicado en 
Cartagena, al que se despla
zaron recientemente la respon
sable municipal del programa 
Horizon y el concejal de bie
nestar social.

Por lo que respecta a las 
ayudas establecidas por esta 
iniciativa europea para la con
tratación de discapacitados, el 
proyecto de formación apoya
da contempla la posibilidad de 
suscribir contratos de forma
ción, cuyos costes subvenciona 
el programa Horizon en un 
75%. El beneficiario completa 
su jomada con cuatro horas 
en el centro de trabajo y el 
resto de la jornada en forma
ción compensatoria. Asimismo, 
hay que señalar que el Ayun
tamiento de Villarrobledo, a

Objetivo

El objetivo último de todas 
estas actividades es la integra
ción comunitaria plena en 
todas las edades y en todos 
los ámbitos. Así, como expe
riencia, en 1993 se adoptó uno 
de los primeros programas de 
acción comunitaria europea en 
favor de las personas discapa
citadas, denominado HELIOS. 
Este programa fomentaba la 
igualdad de oportunidades y la 
integración de las personas con 
discapacidad, contemplando 
actividades de intercambio de 
experiencias y formación. Los 
informes y ponencias de los 
nueve grupos temáticos conte
nidos en el programa HELIOS 
son la causa de esta nueva ini
ciativa europea, el programa 
Horizon-Prometeus.

acogerlos.
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El concejal Julián Herrero asistió 
el pasado fin de semana al curso 
sobre prevención de incendios 
realizado por la Agrupación de 
Voluntarios de Protección Civil

te
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1053 acusó a García Simón de “ególatra’’

L responde al PP 
kbre los sueldos
Z^Vinosa y Fran- 
L^ concejales de 
P'Wo duras pala- 
P^linear las últi- 
pMtac/ones de¡ PP 
? sueldos 

L Espinosa 
L popular José 
P®on “ególatra”. 
U n^aio indicó 
L ^oa a marchar 
r V^ntannento con

^^^^*^^ como 
r"b€rado”

^^MEROG^CIA

^Portan-

P'^to eL t “ncejales 

finios J-^^'^^ efectua- 
Kr ^^Por el Par-

^^e cuando el 

hncX^^" ^^^ctua- 

t'''ostra? ^P''^surado k^sus nóminas 

r''íoiiiPn/^ aprove- b ’lurw'’ ^ «Wi- 
P'^laah epítetos al 

sí'^^ oposición, 

I^ S- ^í^ntra¡

Se m?^- °® ‘^'oe- 

I'^4^«®« de esta 

f ’*&^^“®sfor- 
l'^'onV^k ^oida 

|*8do?,^“« ya 
1 ^Mn” cuadra- 
I "'M? ^®^° al

Cristóbal Espinosa, concejal de Izquierda Unida.

■Sí '

-A

Social y el resto se le descon
taba de siT nómina, al igual 
que ocurre con el IRPF: “No 
son ciertas las acusaciones 
sobre el hecho de que el tablón 
de anuncios del Ayuntamiento 
no refleje la exactitud de nues
tros sueldos -manifestó- y si 
ello fuese verdad la obligación 
del PP sería denunciar ante los 
tribunales la posible irregula
ridad. Puedo asegurar que mi 
sueldo como concejal liberado 
tiene la misma cuantía que el 
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de profesor, por lo que no es 
el dinero ni el poder lo que 
me ha atraído a la política, sino 
la posibilidad de trabajar para 
solucionar los problemas. En 
este sentido no me mueven los 
mismos intereses que al egó
latra de José García Simón, ya 
que si ello hubiese sido así me 
habría presentado en las listas 
del PP. Mi sueldo de maestro 
no me lo he puesto yo y creo 
que no sería más solidario si 
cobrase menos ahora que en 
mi profesión, pues ello sería 
ir contra los intereses de mi 
familia. No quiero ser hipócrita 
ni fariseo, no me avergüenzo 
de mi trabajo, ni antes, ni aho
ra y creo haber demostrado 
con creces que soy solidario 
cuando hace falta. Si mi sueldo 
es mayor que el de Ana María 
Pérez Asensio se debe a que 
cobraba más por mi profesión 
y no a una subida por mi parte. 
García Simón vive en tiempos

pasados y nos critica por defen
der un programa con ideas más 
ventajosas que las suyas. El PP 
parece un disco rayado en 
cuanto al acuerdo de gober
nabilidad para el Ayuntamien
to y sobre ello debo decir que 
es tan válido como el que hay 
suscrito para que el PP gobier
ne la nación, aquí lo que 
ocurre es que se tiene rabia 
por el hecho de haberíos apea
do del mando, pero no se pue
de ser alternativa de gobierno 

Se reanudan Ias actividades de la 
Agrupación de Voluntarios de P. Civil

AROMERO

La Agrupación Municipal de Voluntarios de 
Protección Civil reanudó sus actividades for
mativas el pasado fln de semana, desarrollan
dose en el Centro Sociocultural “Santa Clara” 
otra sesión del curso sobre prevención de incen
dios, en la que intervino Antonio Peinado, ofi
cial del S.E.P.E.I. Las clases teórico-prácticas 
en estas materias están siendo realizadas por 
miembros del Parque de Bomberos de Hellín, 
desde el pasado mes de marzo, asistiendo a 
la actividad del pasado sábado el concejal de 
esta área, Julián' Herrero Belda, quien pos
teriormente mantuvo una entrevista con los

miembros de la Red de Radio de Emergencia 
(REMER) que cubren la zona hellinera, en 
los locales que el Ayuntamiento tiene cedidos 
al Radio Club de Hellín, donde se encuentran 
instalados equipos de transmisiones de este 
colectivo, que se utilizan en caso de emergencia 
para las actividades de Protección Civil. Julián 
Herrero presenció una demostración del manejo 
de estos equipos, interesandose en su funcio
namiento, cobertura, etc, destacando la'impor
tancia de que se cuente con los mismos para 
ser utilizados en caso de necesidad.

Por otra parte está previsto que las actividaes 
con la Agrupación de Voluntarios sigan durante 
los próximos fines de semana.

practicando juego sucio y ras
trero, convirtiendonos en víc
timas de sus difamaciones, 
cuando ellos con el sueldo de 
Barcina pretendían liberar a 
García Simón, que estaba loco 
por ello”.

Morcillo se suma a las 
criticas

La nómina de Cristóbal 
Espinosa fue entregada a los 
rnedios de comunicación, refle
jandose en ella los siguientes 
datos: haberes: 287.453 ptas, 
descuentos: 63.143 ptas (Mu- 
face: 4.827 ptas, D- pasivos: 
9.449, IRPF: 48.867 ptas.). 
Líquido a percibir:224.310 
ptas.

Por su parte Francisco Mor
cillo, tras indicar que su sueldo 
como liberado era de 128.000 
ptas, manifestó que no creía 
a Barcina ni a otros miembros 
del PP capaces de compartir 
las ideas de José García Simón: 
“Cuando gobernaban me pro
pusieron ser liberado con un 
sueldo superior a las doscientas 
mil pesetas -añadió- ahora, 
con mi renuncia al sueldo de 
concejal cobro 88.000 ptas más 
que antes y con esa cantidad 
no me haré rico cuando aban
done el Ayuntamiento. Ade
más de ello asumo personal
mente gastos de la concejalía 
de Urbanismo. No creo que 
exista un liberado en toda la 
región que cobre menos que 
yo y si algún día gobierna el 
PP conoceremos que sus libe
rados cobrarán por encima de 
las doscientas mil pesetas”.

Ya es oficial la 
candidatura de 
Rafael Marín a la 
Asociación de 
Hermandades

A.R.

El pasado lunes finalizó el 
plazo para la presentación de 
impugnaciones sobre las can
didaturas a la presidencia de 
la Asociación de Cofradías. 
Ante la no existencia de nin
guna manifestación contraria, 
la junta directiva en funciones 
ha procedido a la proclamación 
de la única candidatura pre
sentada por Rafael Marín 
Pérez, quien es de suponer que 
a partir de ahora comenzará 
a realizar su campaña electo
ral, recabando el voto de los 
presidentes y hermanos mayo
res del pleno asociativo en la 
próxima sesión que a tal efecto 
se celebrará el día 27 de este 
mes.

C-onfírmada la 
información sobre 
la Feria

A través de una nota de 
prensa, la concejalía de festejos 
ha confirmado la información 
adelantada ayer por LA TRI
BUNA en el sentido de que 
la Cofradía de Nuestra Señora 
del Dolor, Nuestro Padre Jesús 
de la Misericordia y Cristo del 
Gran Poder queda encargada 
de organizar la elección de la 
reina de la Feria, tanto infantil 
como mayor, habiendo sido el 
único colectivo que se presentó 
a la convocatoria organizada a 
tal efecto por el Ayuntamiento.

El calendario de la elección, 
también adelantado ayer, con
templa en el día 6 de julio 
la preselección de candidatas. 
El día 7 s'é elegirá a la reina 
infantil, en el anfiteatro del 
parque y el 13 elección y coro
nación de la reina mayor, en 
la Caseta Municipal.



La Tribuna
Miércol

Junio de20 PROVINCIA

M- Carmen Pla.

Ana Isabel Poveda, dama.

Ana Belén García, dama.

M- José Sánchez, dama.

Paquita Sánchez, dama.
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POZO CAÑADA

El viernes comienzan las 
Fiestas de San Juan

Desde el próximo viernes y 
hasta el lunes 24 de junio se 
celebran en Pozo Cañada las 
fiestas de San Juan. El viernes 
21, a las 17,00 horas se cele
brará el toreno de ajedrez y 
a las 19,00 horas tendrá lugar 
la conferencia “Aspectos de la 
Historia de Pozo Cañada” a 
cargo de Daniel Sánchez Orte
ga. Por la noche, a las 21,00 
horas, bailes de sevillanas con 
el grupo “La Cañada” y a las 
23,00 horas, verbena popular 
con el “Dúo Coral”.

El sábado, a las 10,00 horas.

campeonato de fútbol infantil; 
a las 11,00 horas, ruta natural 
en mountain bike y a las 12,00 
horas, final de frontenis en el 
campo de deportes.

Por la tarde, a las 16,00 
horas, torneo de fútbol sala y 
a las 19,00 horas cabalgata de 
apertura de las fiestas patro
nales.

Por la noche, a las 21,30 
horas, en el salón parroquial, 
concentración de peñas juve
niles; a las 23,00 horas, verbena 
popular con la actuación del 
grupo “Salsa Rosa”; y a las 
24,00 horas, pregón de las fies.- 
tas a cargo de Siro Torres,

delegado de la Junta, y coro
nación de la reina y damas.

La mañana del domingo se 
dedicará a actividades depor
tivas. A las 9,00 horas, exhi
bición de aeromodelismo; a las 
11,00 horas, fútbol sala y a las 
12,00 horas, torneo de fútbol 
juvenil.

Por la tarde, a las 17,00 
horas baloncesto y balonmano. 
A las 18,00 horas se celebrará 
una novillada con la partici
pación de Sergio Pérez, Vicen
te Picazo y el rejoneador 
Lorenzo Tejada. A las 21,00 
horas, teatro a cargo de la 
Compañía Emilia Alcalá de

Madrid que representará la 
obra “Hablame de él”.

A las 23,00 horas, verbena 
popular y a las 3 de la madrug- 
da, procesión y hogueras de 
San Juan. *

El lunes, de 9,00 a 14,00 
horas, festival infantil en el 
recinto ferial. A las 10,00 será 
el X Campeonato de ciclismo 
de San Juan. A las 12, cere
monia en honor de la imagen 
restaurada del Santo Patrón. 
Misa y procesión. Por la tarde 
habrá sulta de vaquillas y baile 
de sevillanas. Por la noche, 
gran castillo de fuegos artifi
ciales y verbena popular.

Satisfacción en La Manchuela por la 
salvación de las Hoces del Gabriel

M. PICO

El pasado 14 de junio se 
celebró en el Centro Social de 
Casas Ibáñez una mesa redon
da en tomo a la solución adop
tada para finalizar la autovía 
N-III salvando las Hoces del 
Cabriel.

La mesa redonda, organiza
da por el Seminario de Eco
logía y Medio Ambiente del 
citado municipio, contó con la 
participación del director gene
ral de Medio Ambiente, así

como representantes del Par
que Natural de Cabañeros y 
ecologistas.

A la mencionada reunión 
asistieron alrededor de 40 
personas.

Eí representante de AEDE- 
NAT comentó las ventajas de 
la opción A-1 destacando el 
menor impacto ambiental, que 
se trata de un trayecto más 
reducido e inmediatez para 
comenzar las obras.

Otro de los aspecto tratados 
en esta mesa fue la preocu

pación por la conservación del 
Cabriel, señalándose que por 
el momento la Administración 
no ha tomado minguna ini
ciativa.

Por su parte, el senador y 
presidente del PSOE en Alba
cete, Femando López Carras
co, que fue entrevistado por 
Radio Casas Ibáñez manifestó 
que “me llena de satisfacción 
el acuerdo para la autovía por
que en la vida debemos buscar 
siempre aquellos puntos de 
referencia que justifiquen el

por qué estamos en la política 
o por qué estamos en esta 
vida”.

López Carrasco añadió que 
“defender la naturaleza y el 
medio ambiente es algo por 
lo que merece la pena ser con
sejero, alcalde o diputado, ya 
que el medio ambiente es el 
mundo en que nosotros vivi
mos. Respetar la naturaleza es 
una obligación para dejar a las 
generaciones futuras un mun
do mejor del que nosotros nos 
encontramos”.
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El socialista Javier Otano, a 
petición de Gabriel Urralburu, 
accedió a que su nombre figurara 
en una cuenta abierta en Suiza, lo 
que ha motivado su dimisión W

LÚl fc que su nombre figurara en una cuenta abierta en Suiza, a petición de Urralburu
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avier Otano dimitió como
residente de Navarra
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Javier Otano dimitió de todos sus cargos. El PP, a través de su coordinador general, Angel Acebes, condenó las prácticas que han llevado a esa dimisión.
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Otano insistió en que “el 
ánimo que yo tenía en aquel 
momento era de considerar 
que aquello no tenía ningún 
significado especial, estaba 
convencido de que no tenía 
ningún carácter delictivo”, por 
lo que trasladó esta petición

a su esposa, que aceptó.
Otano tomó la decisión de 

dimitir después de que Diario 
de Navarra publicara ayer que 
la posible existencia de dicha 
cuenta estaba siendo investiga
da por la juez Soledad Ale
jandre, encargada del sumario

relacionado con el presunto 
cobro de comisiones ilegales 
por durante el mandato de 
Urralburu.

Por su parte, el secretario 
general del PSOE, Felipe Gon
zález, expresó su preocupación 
por la situación creada tras
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Jaume Matas tomó posesión 
como presidente de Baleares

El presidente de Baleares, Jaume Matas (PP), quien tomó 
hoy posesión de su nuevo cargo, en un acto al que asistió, 
entre otras personalidades, el ministro de Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, se compremetió a imprimir una 
gestión dialogante, transparente y de trabajo.

En presencia de las primeras autoridades políticas y militares 
de la Comunidad, de los miembros del Ejecutivo autonómico 
saliente y de su antecesor en el cargo, Cristóbal Soler, Matas 
empleó la fórmula “prometo” en la ceremonia de la toma 
de posesión, celebrada en la sede del Gobierno balear, en 
Palma de Mallorca. En un’ discurso posterior. Matas sostuvo 
que aceptaba “un encargo muy difícil, en un momento 
doloroso”, tras una “situación tremendamente lamentable”, en 
alusión al panorama político vivido en el seno del PP balear, 
con la dimisión de Soler. Jaume Matas, presidente balear.

conocerse que la Justicia inves
tiga la posible existencia de 
una cuenta en Suiza correspon- 
diente al presidente de 
Navarra, Javier Otano.

Al ser preguntado en los 
pasillos del Congreso si le 
preocupaba la situación gene
rada por esa información, el 
secretario general del PSOE 
respondió afirmativamente.

Condena del PP

El coordinador general del 
PP, Angel Acebes, declaró ayer 
tarde a Europa Press que dicha 
formación “condena las prác
ticas que han llevado a la dimi
sión del socialista Otano”, 
como jefe del Ejecutivo 
navarro.

Acebes añadió que “se trata 
de un escalón más de un cúmu
lo de irregularidades que han 
marcado la etapa socialista”.

El dirigente popular explicó 
que, tras la dimisión de Otano, 
se abre una oportunidad “para 
la estabilidad en Navarra 
mediante un Gobimo de quien 
resultó partido más votado en 
las últimas elecciones* 
UPN-PP”.
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¿Y mi pensión?
BERTA FERNANDEZ
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OPINION NACIONAL
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ÍÍ eguro que quieres 
preguntarme si vas 
a cobrar la pen

sión”, me dijo el secretario de 
Estado de la Seguridad Social, 
Juan Carlos Aparicio, a modo 
de saludo, cuando nos encon
tramos en un céntrico y cono
cido hotel madrileño, escena
rio de la entrega diplomas de 
la VII promoción del Progra
ma Empresas Parlamentarios, 
promovido por el Círculo de 
Empresarios para fomentar, 
según reza en la nota de pren
sa distribuida entre los asis
tentes, “el conocimiento 
mutuo entre el mundo econó
mico y quienes ejercen tareas 
legislativas”.

A juzgar por su reacción, 
me atrevería a decir que desde 
que dejó su escaño de dipu
tado del PP para convertirse 
en alto cargo del Gobierno de 
Aznar y ocuparse nada más 
y nada menos que la maltrecha 
Seguridad Social, a Juan Car
los Aparicio todo el mundo 
le pregunta lo mismo, por su 
pensión. Y es que, por más 
que se empeñen en disipar 
dudas y temores, existe entre 
los ciudadanos españoles la 
idea generalizada de que el 
cobro de una pensión más o 
menos digna será, dentro de 
muy pocos años, historia.

Gobierno, oposición, sindi
catos y patronal, debaten estos 
días la letra y la música del 
llamado Pacto de Toledo. Las 
discrepancias son evidentes a 
juzgar por las manifestaciones 
de unos y otros, si bien todos 
ponen especial cuidado a la 
hora de intentar tranquilizar 
a los pensionistas de hoy, ase
gurándoles que mantendrán su 
poder adquisitivo.

¿Y las pensiones de maña
na?. Eso es otra cosa. Por si 
acaso, la recomendación de los

Miéra 
Junio di

expertos es unánime: hay que 
hacerse un fondo de pensio
nes. Incluso el secretario de 
Estado de la Seguridad ha 
pedido la colaboración de los 
agentes sociales para ponten- 
ciar esta medida que, hoy por 
hoy, goza todavía de escasa 
simpatía entre los españoles, 
a pesar de desgravar en la 
declaración de la renta.

No sé si, como dice el secre
tario de Estado, se debe a una 
mala definición jurídica, a la 
mala fiscalidad o la falta de 
cocienciación. O si, por el con
trario, se debe a que no todo 
el mundo puede permitirse 
“desviar” una parte de sus 
dineros para la pensión de 
mañana, o a la falta de con
fianza en las entidades ban
carias (algunas preparan para 
los próximos meses nuevas 
reducciones de plantillas) y 
aseguradoras que han de res
ponder de esos fondos dentro 
de equis años.

De momento, los sindicatos 
han enseñado las uñas apenas 
iniciadas las negociaciones 
sobre el Pacto y, en el Par
lamento, PSOE e IU han 
hecho otro tanto.

Una vez más, ha sido el 
director de la Oficina Presu
puestaria, José Barea, quien ha 
destapado la caja de los true
nos con sus “reflexiones” en 
voz alta sobre la conveniencia 
de elevar la cuota de la Segu
ridad Social correspondiente a 
los trabajadores.

Reflexión que ha ido acom
pañada de una sugerencia que 
no es nueva: de subidas sala
riales a los funcionarios en 
1997 en ese 2,6% que se venía 
barajando, nada de nada. 
Barea apuesta por la conge
lación. En fin, tendremos un 
otoño caliente, caliente.

D. FRANCISCO RAMON MOLINA CIFUENTES. SECRETARIO DEL JUZ
GADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO SEIS DE ALBACETE Y 
SU PARTIDO.

POR MEDIO DEL PRESENTE EDICTO HAGO SABER: Que en este 
Juzgado de mi cargo y bajo el número 00607/1995, se tramitan autos 
de Expediente de dominio a instancia de TARANCON PARRES, S.A. 
sobre inscripción en el Registro de la Propiedad a su favor de la 
finca que después se dirá, mediante REANUDACION DEL TRACTO 
SUCESIVO, por medio del presente se cita a los titulares registrales 
que no pudieren ser citados personalmente, a sus herederos des
conocidos e inciertos en caso de que alguno de ellos fueren fallecidos, 
y que en su conjunto son los siguientes; PERSONAS DE QUIEN 
PROCEDEN LOS BIENES. RAFAELA MERINO PICAZO, DOLORES 
GARCIA SIELVA, AMPARO Y DOLORES TOLOSA GARCIA, LUISA MON
DEJAR LOPEZ, OBDUUA MORENO UREA, MARIA NIEVES SAEZ SAEZ 
ANGEL LA ORDEN ROYO, MARIA GIL ESCRIBANO, LLANOS SAEZ 
SANCHEZ. TITULARES CATASTRAL: RAFAELA GUERRERO LOPEZ 
Y COMO HEREDERO DE DICHA TITULAR JUAN MERINO GUERRERO 
COMO TITULARES REGISTRALES: FRANCISCA, MANUEL MARCILLA 
SAEZ, PEDRO MORENO LOPEZ, MARIA LLANOS SAEZ PERAL, CON
SUELO SAEZ PERAL Y JUAN TOLOSA DOMINGO Y COMO SU CAU- 
SAHABIENTE MARIA NIEVES SAEZ SAEZ; a fin de que dentro del 
término de diez días comparezcan en forma en autos y aleguen lo 
que estimen conveniente, apercibióndoles que caso de no verificado 
así les parará el perjuicio a que hubiere lugar en derecho y se dictará 
la resolución que proceda sin más citaries ni oíries.

FINCA A QUE SE REFIERE EL EXPEDIENTE DE DOMINIO
UNA CASA SITA EN ALBACETE EN SU CALLE HURTADO DE 

MATAMOROS, número treinta y dos (hoy denominada calle Herreros 
n^ 32 de orden), QUE SE ENCUENTRA EN LA ACTUALIDAD TOTAL
MENTE DERRUIDA.

Linda por la deredha entrando, con Rafael Villena, izquierda, 
Alejo Soria; y espalda, Juan Ruiz, Miguel Esparcia y el mismo 
Alejo Soria.

Está inscrita en el Registro de la Propiedad de Albacete, ai 
Libro 167, Finca 7.994.

Y para que conste a los efectos procedentes y sirva de citación 
en forma a los efectos prevenidos en el artículo 202 de la Ley Hipo
tecaria, y términos en dicho artículo señalado, expido el presente 
que quedará fijado en el Tablón de Anuncios del Juzgado y se publicará 
en el Boletín Oficial de la Provincia de Albacete, en la Ciudad de 
Albacete, TRECE DE JUNIO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SEIS

La trilogía dei escorpión
PILAR CERNUDA

►
 Dos personalidades más recibieron 

libros bomba, Alfonso Escámez y 
Alfonso Cortina

libro bomba que recibió 
el magistrado Jiménez 
Alfaro, y que le explotó 

en las manos, se llamaba “El 
escorpión de la Corte”, y per
tenecía a una trilogía de un 
escritor británico, Alex McDa- 
nar, con los tres libros dedicados 
al “escorpión”. Si nos remon
tamos a unos años atrás, vemos 
que dos personalidades más 
recibieron Ubros bomba, Alfon
so Escámez y Alfonso Cortina, 
y los dos atentados fueron rei
vindicados por Eta. Y, curiosa
mente, los libros que recibieron 
eran parte de la trilogía del 
Escorpión. Es decir, que pocas 
dudas pueden quedar sobre la 
paternidad del atentado sufrido 
por el magistrado Jiménez Alfa
ro: Eta. Sorprende que no se 
ofreciera ese dato con anterio
ridad, y que el director de la 
Policía, que con tanta contun
dencia descartó que la mano de 
Eta o del Grapo pudieran estar 
tras el atentado del magistrado, 
no haya informado sobre esa tri
logía de metralla que puede 
suponer una pista importante 
para el esclarecimiento del aten-

tado a Jiménez Alfaro. Porque 
el tercer libro del escorpión sig
nifica que se encuentra Eta tras 
el atentado, como asegura ade
más algún fiscal, pero desde ins
tancias oficiales se trata de lla
mar la atención hacia el Gal, 
claramente, y si se comprendió 
esta postura en un principio, ya 
no se tiene en pie una vez que 
se avanza en la investigación. 
Aunque no sólo desde Interior 
se apunta con el dedo hacia el 
Gal, sino que también algún 
renombrado juez de la Audien
cia Nacional que sabe mucho 
del Gal no ha dudado en señalar 
hacia esa formación terrorista, 
y se mantiene ese renombrado 
juez en silencio una vez que, 
transcurrido el tiempo, las pistas 
conducen hacia otro lado. Todo 
ello produce cierta sensación de 
incomodidad, como si no se qui
siera aclarar el asunto, bien para 
no dejar en mal lugar al director 
policial que descartó la autoría 
de Eta, bien para no dar marcha 
atrás en las acusaciones hacia 
el Gal en un momento en el 
que el Gal, como no podía ser 
menos, es un nombre que repug
na.

Si Yeltsin perdiera
FERNANDO BOCOS

►
 La apretada victoria de Boris 

Yeltsin sobre Guennadi Ziuganov 
-apenas dos puntos- deja abierta la 
puerta a un eventual regreso al 
pasado...

o es probable, pero 
tampoco se puede 
descartar una victoria 

de los comunistas en la segun
da y definitiva vuelta de las 
elecciones que se celebrarán en 
Rusia en la primera semana 
del mes de julio.

La apretada victoria de Boris 
Yeltsin sobre Guennadi Ziu
ganov -apenas dos puntos- deja 
abierta la puerta a un eventual 
regreso al pasado... con todas 
sus consecuencias.

A la hora de interpretar el 
por qué del espectacular res
paldo obtenido por los comu
nistas, todos los analistas coin
ciden en dos conclusiones: el 
elector medio rechaza el esta
do de desorden, próximo al 
caos, que caracteriza a la Rusia 
de nuestros días, y en segundo 
lugar, echa de menos el pres
tigio, la primacía internacional 
que durante años tuvo la desa
parecida Unión Soviética.

Un politólogo definiría esas 
apreciaciones como rasgos pro
pios de un pensamiento polí
tico “conservador”. Por para
dójico que pueda parecer es 
así: en Rusia, la opción comu
nista es hoy en día la opción 
que con la terminología al uso 
en España, no dudaríamos en 
etiquetar de “carca”.

Con todas sus carencias, sus 
trampas, marrullerías y contra
dicciones, a su manera, Yeltsin 
quiere significar la voluntad de 
enterrar para siempre el Esta
do totalitario del cual procede 
esa nostalgia que ahora le dis
puta (Ziuganov), el sillón prin
cipal del Kremlin. Si el general 
Alexander Lébed -tercero en 
discordia y hombre que para 
el 15 por ciento del electorado 
encama valores de orden y res
peto similares a los que han 
dado tantos votos a los comu
nistas- decide apoyar a Yeltsin, 
éste seguirá siendo presidente 
de Rusia.

Si no, serán los herederos 
de la tradición colectivista 
quienes se hagan de nuevo con 
el poder inaugurando una eta
pa de horizonte político tan 
incierto como inquietante, aun
que los tiempos son otros y 
la Guerra Fría queda muy 
atrás, ante una eventualidad de 
esta naturaleza, se hace ine
vitable el recuerdo de lo 
ocurrido en la Checoslovaquia 
de finales de los cuarenta. Los 
comunistas vencieron en las 
urnas, se hicieron con el poder 
y... liquidaron el sistema demo
crático. Ya digo, eran otros 
tiempos.
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f^W 4 diputados de CIU se desmarcaron y votaron a favor

3 Congreso rechaza la 
mliación del aborto
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diputada del Partido Popular, 
defiende la aplicación de medi
das positivas en apoyo de la 
mujer embarazada y no quiere 
que las mujeres se vean obli
gadas a abortar hipocritamen- 
te.

El grupo parlamentario del 
Partido Popular considera que.
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con el rechazo a la toma en 
consideración de las proposi
ciones de ley de PSOE e IU 
para la ampliación del aborto, 
se ha evitado la ruptura del 
consenso político sobre este 
asunto y se ha impedido una 
división innecesaria de la socie
dad. Aznar, Rato y Alvarez Cascos, conversando antes de procederse a la votación.
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HORARIO ESPECIAL DE RENTA Y PATRIMONIO:

DÍA 20 DE Junio de 5 a 8 de la tarde

110 J

VÓ'¿

Comunicamos o nuestros clientes que las oficinas que a continuación se relacionan permanecerán abiertas, además 
de su horario habitual de mañana, por la tarde de 5 a 8, con el fin de dar un servicio exclusivo para poder presentar las 
declaraciones del patrimonio y de la renta a ingresar el próximo día 20 de junio.

RELACIÓN DE OFICINAS CON HORARIO ESPECIAL DE TARDE:

üe

1131

ALBACETE CAPITAL
ALBACCTE: OF. PRINCIPAL, Plaza de Gabriel Lodares, 1. Tel. 53 91 00.
URBANA 1, C/. Francisco Pizarro, 56. Tel. 22 17 23.
URBANA 2, Avda. Isabel la Católica, 33. Tel. 21 53 44 - 21 08 67.
URBANA 3, C/. Arquitecto Vandelvira, 21. Tel. 22 39 29 - 22 97 21- 50 87 84.
URBANA 12, C/. José Isbert, 2. Tel. 21 74 12.
URBANA 14, Plaza del Altozano, 1. Tel. 24 02 12 / 61 / 62-24 82 17.

ALBACETE PROVINCIA
AU4ANSA: URBANA 1, C/. Virgen de Belén, 10. Tel. 34 16 00.
CASAS IBAÑEZ: C/. La Tercia, 47. Tel. 46 02 55.
HELUN: URBANA 1, Plaza de la iglesia, 1. Tel. 30 07 50 - 30 11 24 - 30 61 11
RODA, LA: URBANA 1, C/. Rey D. Pelayo, 3. Tel. 44 00 56
TARAZONA DE LA MANCHA: Plaza Mayor, 7 y 9. Tel. 48 00 39
VILLARROBLEDO: URBANA 1, C/. San Bernardo, 7. Tel. 14 09 58 - 14 39 11 - 14 09 62
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EI secretario de Estado de Presupuestos y Gastos compareció en el Consreso

Folgado descarta nuevas 
medidas de ajuste este año

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Presupues
tos y Gastos, José Folgado, 
aseguró ayer que una parte de 
los ingresos que se obtengan 
por privatizaciones se destina
rán a mejorar infraestructuras 
y equipamientos, en lugar de 
a compensar gastos corrientes.

Folgado, que intervino en la 
comisión de Presupuestos del 
Congreso de los Diputados 
para hablar de la evolución del 
déficit público y del reciente 
ajuste presupuestario de 
200.000 millones, explicó que 
los recursos que se ingresen 
por privatizaciones permitirán 
reducir el peso de la Deuda 
Pública y liberar recursos, por 
esa vía, para mejorar infraes
tructuras y equipamientos.

Aseguró que no hará falta 
aplicar nuevas medidas de 
ajuste en lo que resta de año, 
ya que es factible conseguir 
que el déficit del Estado se 
reduzca al 3,5 por ciento del 
PIB y el del conjunto de las 
Administraciones Públicas al 
4,4 por ciento, pero precisó 
que si hicieran falta no se 
dudaría en llevarías a cabo.

Folgado reiteró que su 
departamento esta trabajando 
en una nueva política de com
pras, contratos y alquileres, así 
como en la elaboración de una 
nueva Ley Presupuestaria que 
evitará que se produzcan des
viaciones en los Presupuestos 
y que estará lista a primeros 
del próximo año.

Justificó la adopción de las 
medidas de ajuste en el hecho 
de que los gastos se habían 
desviado al alza y los ingresos

1

S

Folgado, en la fotografía con Serra, dijo que parte de los ingresos por privatizaciones se destinarán a infraestructuras.

El Pleno del

miembros del CGf 
el 27 de junio

MADRID. (Efe).- El pto
del Congreso tiene pre® Hi 
elegir a los nuevos mié® I ' 
del Consejo General del W IV 
Judicial (CGPJ) el día 271 
junio, en el pleno de la pr“ . 
ma semana, el último 
período ordinario de sesiom 
informó el presidente de ■ 
Cámara Baja, FedencoTn

En rueda de prensa, 5 
anunció que se ha rese 
la mañana del jueves 
mayo para proceder a U 
vacióndelCGPJydelCo" 
de Admnistración de tele e4 de

estaban creciendo por debajo 
de lo previsto en 100.000 millo
nes de pesetas, lo que no 
hubiera permitido cumplir con 
el compromiso de reducir el 
déficit, que es un objetivo 
irrenunciable.

Concreciones

Las explicaciones de Folga
do sobre el ajuste no satisfa- 
cieron al portavoz socialista en 
esta comisión, José Borrell, 
quien no consiguió que el 
secretario de Estado concreta

se qué partidas y conceptos se 
verán afectados por el recorte, 
por lo que solicitó que se con
vocase una nueva comparecen
cia del responsable del depar
tamento de Presupuestos y 
Gastos.

Se quejó Borrell de la escasa 
información remitida por el 
Gobierno a los diputados sobre 
el ajuste -un folio con la dis
tribución del ajuste por Minis
terios y capítulos- criticó que 
el 60 por ciento del recorte 
recaiga sobre la inversión y 
advirtió que si no se incorpora

ni una sóla peseta de los rema
nentes de crédito del año pasa
do para que se puedan finan
ciar determinadas inversiones 
se puede provocar un “crack” 
en la construcción.

José Folgado contestó sobre 
este punto que el Gobierno ha 
incorporado remanentes de 
crédito por 29.275 millones 
para inversión civil, 12.436 
millones para justicia, 6.658 
millones para educación, 1.338 
millones para asuntos sociales 
y cantidades menores para 
otros ministerios.

Española, a pesar de que 
vía no hay un acuer o P 
mentario sobre los cand

Trillo precisó que toJ 
reservado este ¡
orden del día del p 
día 27 para estimular alo - 
pos parlamentarios a q.^ 
guen a un acuerdo, y . Sue no contemp a ^ ¿ 

lidad de que se co M 
pleno extraordinano enj* 
para estos nombraini
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Trillo, son P>«7^ 
los candidatos a 
puesto en el C fot 
can previamente 
sión de Justicia pfeguul
para someterse a

nal 1 
en i

ant

Jíde

G 
C 

di

Aznar deja claro que el Gobierno no 
promoverá el aumento de cotizaciones

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, dejó claro ayer 
en un encuentro en Moncloa 
con los diputados populares en 
la Comisión de Política Social 
y Empleo que el Ejecutivo no 
incrementará las cotizaciones a 
la Seguridad Social de los Tra
bajadores, sino que impulsará 
los contenidos del denominado 
Pacto de Toledo, según comen
tó el portavoz del .PP en la 
citada Comisión, Rafael Her
nando. Dicho dirigente popu
lar explicó que el presidente 
del Gobierno, sin citar al direc
tor de la Oficina Presupues
taria, José Barea, ni a otros 
miembros de la Administra
ción, recalcó que todo el mun
do puede opinar al respecto 
pero que al final es el Gobier
no, en Consejo de Ministros, 
tendrá la última palabra.

Durante el encuentro, el 
presidente insistió en que los

interlocutores sociales deben 
asumir su responsabilidad e 
intentar por todos los medios 
llegar a acuerdos en el diálogo 
social, resaltando que si 
empresarios y sindicatos no 
alcanzan ninguna conclusión el 
Gobierno tendrá que gobernar.

Por su parte, el ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales, 
Javier Arenas, explicará hoy en 
el Congreso de los Diputados 
las líneas generales de la polí
tica de su departamento, basa
da en el diálogo social con 
patronal y sindicatos.

Arenas, que comparecerá 
por primera vez ante la Comi
sión de Política Social y 
Empleo, adelantó en Ginebra, 
en su intervención ante la 
Organización Internacional del 
Trabajo (OIT), algunas de las 
prioridades de su ministerio, 
como promocionar el empleo 
estable, mejorar la formación 
profesional, modificar los con

tratos de aprendizaje, dar un 
nuevo enfoque a la flexibilidad 
laboral y un examen del seguro 
de desempleo. Asimismo, el 
ministro tiene previsto desarro
llar el “Pacto de Toledo” sobre 
reforma de pensiones y la Ley 
de Prevención de Riesgos.

Mesa sobre Protección Social

Por otra parte, los agentes 
sociales y el Gobierno cons
tituyeron ayer tarde la mesa 
encargada de analizar el 
desarrollo del pacto de Toledo 
sobre pensiones, que viene pre
cedida de una polémica sus
citada en los últimos días sobre 
el futuro del sistema público 
de protección social.

Él presidente de la mesa y 
secretario de Estado de la 
Seguridad Social, Carlos Apa
ricio, afirmó que “no sería 
oportuno en este momento lle
var a cabo una reducción de

las cotizaciones empresariales 
a la Seguridad Social” y con
sideró positivos los sistemas 
complementarios de pensiones, 
porque pueden mejorar el nivel 
de renta de los trabajadores 
y el volumen de ahorro del 
país. Los secretarios de Acción 
Institucional de UGT, Pedro 
Díaz Chavero, y CCOO, José 
María Fidalgo, reiteraron que 
los sindicatos no están dispues
tos a aceptar medidas parciales 
en materia de pensiones, sino 
a abrir una negociación global 
que puede dar resultados antes 
de que se aprueben los próxi
mos presupuestos generales “si 
hay voluntad” de la partes.

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
señaló que los acuerdos que 
desarrollen el pacto de Toledo 
deben respetar un principio 
esencial: “quien ha cotizado 
debe ser compensado con una 
pensión digna”.
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Iwto de Interior, Mayor Oreja, se reunió ayer con una delegación de Unidad Alavesa

1 Parlamento Vasco tratará el
íercamiento de presos de ETA

TO. (Efe).- El minis- 
F Interior, Jaime Mayor 
Mijo ayer a una dele- 
r Unidad Alavesa 
rf Í>ie contará con la comi- 
M derechos humanos del 
pinto Vasco para la 
P en marcha de su plan 
prcamiento selectivo de 
He ETA.

o 
sion^
de 1 
™

enaí 
27 j 
ues 
:onsej 
eviáí

Mayor Oreja se entrevistó ayer con el secretario general de Unión Alavesa.

e Mosquera, secretario 
¿ de Unidad Alavesa, 
^ ” ^eda de prensa que 
fion de Mayor Oreja 
K ^' Parlamento Vasco 
r. "a enorme protagonis- 

que comparte UA al 
P 900 el liderazgo del 
L^ponde por igual a 

^^gislativa y al 
nación.

k ^^ Mayor Ore- 
Alavesa duró 

karta ^^^ ^ ”'^^^‘'^ ^ 
^ 3^^ mantiene el 

hntp^V°^ partidos poli- 
te * la reunión del 

bla J^Í*^Enea, prevista 
sernana. 

hilo J^ y^ ^^ ^a entre- 
el PNV, 

siWIU) y Alkarta- 
de wlíder.

Unidad Alavesa

lidatj 
lasj

.05^ 

añal

n q 
iOS. \ 
a. 71 

poq

Ito.

par

evitó dar su opinión sobre el 
proyecto de plan selectivo de 
acercamiento de presos de 
ETA que prepara el ministro, 
y justificó su decisión en el 
hecho de que Interior todavía 
no les ha comunicado los deta
lles del plan.

Explicó que por ahora se 
está valorando quiénes son los 
presos a los que puede afectar 

el plan, en atención a sus “pro
blemas” y “aspiraciones”, 
según palabras de Mosquera, 
y, también, a tenor de las cir
cunstancias familiares.

Por Otra parte, una cuarta 
persona, de nacionalidad fran
cesa, fue detenida ayer, martes, 
en el sur de Francia en relación 
con la red de extorsión de la 
banda terrorista ETA, infor

maron fuentes policiales.
El cuarto detenido es Pierre 

Etcheverry, de nacionalidad 
francesa, según las fuentes.

También, el Comisario 
General belga para los Refu
giados, Marc Bossuyt, retrasará 
otra semana la decisión sobre 
la admisión a trámite de la 
demanda de asilo político del 
presunto etarra Enrique 
Pagoaga Gallástegui, informa
ron ayer a Efe fuentes de esta 
institución. “Esta semana no 
habrá decisión y tampoco 
podemos asegurar que habrá 
la semana próxima”.

Por último, el. Tribunal 
Supremo acordó asumir la 
competencia de la causa abier
ta contra la mesa nacional de 
HB, por distribuir y publicar 
un vídeo de ETA y por dos 
comunicados de la coalición 
emitidos después de dos ase
sinatos cometidos por la banda 
terrorista.

La resolución de la Sala 
Segunda del Tribunal Supremo 
señala que asume esta inves
tigación y reclama las actua
ciones seguidas sobre los 
hechos por el juez Baltasar 
Garzón.

Perote hablaba con 
Rodríguez Galindo 
a través de un móvil 
desde la cárcel

MADRID. (Agencias).- El 
ex jefe de operaciones del 
CESID Juan Alberto Perote 
comentaba desde la prisión 
militar de Alcalá con el general 
de la Guardia Civil Enrique 
Rodríguez Galindo las decla
raciones que iba a prestar al 
juez Baltasar Garzón a través 
de teléfonos móviles, según 
informó ayer la cadena SER.

Por su parte, la juez Ana 
María Pérez Marugán ha pedi
do al Ministerio de Defensa 
que le remita todas las cintas 
con grabaciones realizadas 
entre 1984 y 1991 por el 
CESID que no constituyan 
material declarado secreto.

También, el juez Baltasar 
Garzón ha vuelto citar como 
imputado al ex secretario de 
Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, por el asesinato 
de Juan Carlos García Goena, 
la última víctima mortal de los 
GAL.

Piden 32 años de cárcel para 
Luis Roldán

Por otra aprte, el abogado 
del Estado pide 32 años de 
cárcel para el ex director gene
ral de la Guardia Civil Luis 
Roldán, por delitos de malver
sación de caudales públicos, 
estafa, cohecho, cinco contra 
la Hacienda Pública y falsedad.

i'S«í?'«“«a«
L H t®67) 52 3S

L ¿2^]^^nji91

HOY MIERCOLES

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

¡PRECIO UNICO 350 PTAS!
SEA USTED JOVEN.,.VUELVA AL CINE

CARLOS III CAPITOL
CANDILEJAS SALA I CERVANTES
CANDILEJAS SALA II GOYA
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CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE
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.Plan Regional de Vivienda BAC
ETE

Adjudicación de 
20 Viviendas 

(V.P.P.) en Bonete

DELEGACION PROVINCIAL DE LA CONSEJERIA DE 
OBRAS PUBLICAS EN ALBACETE

APROBACION DE LA LISTA DEFINITIVA DE 
ADJUDICATARIOS DEL GRUPO: 20 V.P.P. EN 

BONETE

Para INFORMACION PUBLICA y presentación de 
posibles reclamaciones, la lista se encuentra expues
ta al público en el “Tablón de anuncios” del 
Ayuntamiento de Bonete y en la Delegación provin
cial de la Consejería de Obras Públicas, sita en la 
Avenida de España n- 8 de Albacete.
El plazo de exposición de dicha lista es de UN MES. 
Contra dicha lista se podrá recurrir ante el Exemo. Sr. 
Consejero de Obras Públicas, durante el mencionado 
plazo de un mes de exposición de la misma.

t-

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

C
D 

O
 

m
 

m
 

O
 

c: 
o

 

o
 

33 
m

 

i—
 

o
 

m
 

Z
 

o
 

>
 

o
 

C
Z 

C
D 

|—
 

C_ 

-I O
 

r- m
 

CZ 
O

m

C 
U 

E 
N 

C
G 

U 
A 

D
O

LED
O



La Tribuna
Miércoles, 151

Junio deM26 NACIONAL

La enseñanza de ¡a religión tendrá como alternativa otra que potencie los valores éticos

La ministra de Educación
y Cultura asume la LOGSE

MADRID. (Efe).- La minis
tra de Educación y Cultura, 
Esperanza Aguire, dijo ayer en 
su comparecencia ante la comi
sión de Educación y Cultura 
del Congreso de los Diputados 
que asume la LOGSE (Ley de 
Ordenación General del Siste
ma Educativo), porque modi
ficaría supondría un mayor 
caos educativo.

En cuanto a la Ley de Refor
ma Universitaria (LRU), que 
entró en vigor en 1983, anunció 
que su departamento prevé 
cambiar algunos aspectos de la 
misma que han quedado des
fasados.

También dijo que se estu
diará la manera de remodelar 
la selectividad “que no le gusta 
a nadie”, para lo cual proyecta 
abrir un gran debate público 
y anunció que se estudia paliar 
el fracaso existente en el pri
mer curso universitario 
m ediante la realización de una 
matricula parcial y la implan
tación progresiva de la figura 
del tutor.

Enseñanza de relisión

Sobre la enseñanza de la 
religión, Aguirre precisó que 
se impartirá, pero tendrá como 
alternativa otra que potencie 
los valores éticos. El Mihisterio 
aún no ha decidido si estas 
asignaturas puntuarán en el 
historial académico de los 
alumnos.

Agregó que su departamen
to defenderá la libre elección 
de centro, tendencia que -dijo- 
se consolida en los países euro
peos, ampliará pero no elimi-

Por sólo 100

pts/día

del Tercer Mundo
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APADRINA un niño

Esperanza Aguire, ministra de Educación y Cultura.

fe

nará la zonificación, y asumirá 
los conciertos educativos con 
los centros.

Aguirre comentó que el 
gobierno evaluará el sistema 
educativo español con apoyo 
del Instituto Nacional de Cali
dad y Evaluación, impulsará las 

■4
'

S I

competencias profesionales de 
los directores y la autonomía 
de la gestión de los centros 
educativos y elaborará un mar
co jurídico de la función 
docente.

El Ministerio prevé, tam
bién, la implatación de la ense

ñanza gratuita de tres a seis 
años, aunque reconsiderará la 
actual red de centros para dar
le mayor flexibilidad y una 
dimensión acorde con el actual 
descenso demográfico.

El Ministerio ha decidido 
también permitir que en el 
ámbito rural el primer ciclo de 
la ESO pueda realizarse en los 
centros de EGB, entre otras 
razones, porque la anterior 
administración ya lo había 
decidido así en el 43,19 por 
ciento de los centros de pri- 

-maría, lo que afecta ya a más 
del 50 por ciento del alum
nado.

Esperanza Aguirre puntua
lizó que el gobierno anterior 
se lanzó a una aplicación anti
cipada de la educación secun
daria obligatoria sin prever la 
financiación necesaria y cuan
do ya se había decidido dis
minuir el gasto en educación.

Esta anticipación fuerza a 
adelantar la implantación del 
nuevo bachillerato para el cur
so 97-98, ya que el 88,7 por 
ciento de los estudiantes de 
enseñanza pública habrán lle
gado en esta fecha al final de 
la ESO.

Tasas universitarias

Por otra parte, las tasas que 
pagarán los estudiantes univer
sitarios en el curso 96-97 se 
establecerán añadiendo a las 
de este curso la subida del 
Indice de Precios al Consumo, 
aunque podrá solicitarse un 
aumento de tres puntos más 
del PIB, explicó el secretario 
del Consejo de Universidades, 
Francisco Michavila.

El Rey apela en 
Tarragona a la 
convivencia y 
solidaridad de los 
españoles

TARRAGONA. (Efe).-J 

1^

Rey Juan Carlos apeló ayer l 
la convivencia y la solidariíM 
de los españoles, desde el rec^ 
nocimiento de su diver^ 
durante el primer día de» 
estancia oficial a la ciudad A 
Tarragona, que no visitabade» 

de hace veinte años.EI monarca, acompañado^
la Reina Sofía, animó a M 
tarraconenses, en el primei 
parlamento que pronunció tras 
su llegada a la ciudad, a í* 
bajar en un proyecto de co^ 
trucción de una mejor Esp^^ 
y Cataluña, desde el cou»^' 
cimiento de que este objd^

«fc

ucuiu UV V|U.^ — es inalcanzable “con las soW/jj 
fuerzas de cada uno” y 
depende de todos los «Pw#

ñoles. _Los Reyes iniciaron aystüt^ 
visita oficial de dos dísi

Tortosa que 5‘'P‘^ 1
Tarragona y be su reencuentro con los 
dadanos de esta provincia dísj^ 
pués de veinte años de au^®®j5' 
cia, ya que la última vez , 
viajaron a la capital de Tr™ 
gona fue el 19 de febrero
1976. Í

El acto central de la 
de ayer mañana fue 
al Rey por parte r 
de Tarragona, Joan Nadal (CiU), de la medallas 

de la ciudad, .x., hp sesionadoro
lugar en el salón 
del consistorio. .^j. é

Tras recibir la '"^j,e^
Rey alabó el Pf^i,^

M

peración urbamsu^u t ^ad ha experimentado st¡ ^ 

últimos años y en el q^^ ‘ 
^^^ se encuentra inmersa.El monarca utilizó el^^ 
en una parte de su disc^W

 t
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El descenso de los ingresos se debe 
a que en mayo de 1995 se habían 
contabilizado los resultados de la 
privatización parcial de Repsol 
(130.000 millones adicionales) 5 EOM
^jnunció el secretario de Estado de Presupuestos, José Folsado
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ciento.
En el conjunto de los cinco 

primeros meses, los ingresos 
sumaron 5,96 billones, de los 
que el 42,8 por ciento (2,55 
billones) fue aportado por los 
impuestos directos y el 44 por 
ciento (2,62 billones) por los 
indirectos.

Según Folgado, los pagos no

financieros alcanzaron entre 
enero y mayo los 7,05 billones, 
de los que 1,28 billones corres
pondieron a gastos de bienes 
y servicios, 1,13 billones a gas
tos de personal y 1,39 billones 
a intereses de la deuda (tras 
aumentar un 26,5 por ciento).

Los pagos por transferencias 
corrientes se elevaron a 3,73

billones de pesetas, de los que 
aproximadamente el 80 por 
ciento se destinaron a financiar 
a otras administraciones públi
cas.

A finales de mayo, la nece
sidad de endeudamiento del 
Estado ha ascendido a 1,02 
billones, un 32,7 por ciento 

más que un año antes.
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^ Por el n^'mados 
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ahorros, el interés medio fue 
del 9,90, después de reducirse 
en 0,16 puntos respecto al 
10,06 por ciento del mes ante
rior.

El tipo activo de referencia 
de las cajas de ahorro se situó 
en mayo en el 10,75 por ciento 
(0,25 puntos menos que en el 
mes de abril), mientras que la 
rentabilidad de la deuda públi
ca con vencimiento entre dos 
y seis meses en el mercado 
secundario fue del 8,82 por 
ciento (es decir 0,3 puntos 
menos).

El Banco de España alerta 
sobre el descenso del consumo

MADRID. (Europa Press).- 
La autoridad monetaria sostie
ne que el elevado endeuda
miento que soportan las fami
lias que adquieren viviendas y 
las incertidumbres sobre el 
mantenimiento de la renta en 
el futuro, pueden estar restrin
giendo con mayor intensidad 
que en el pasado el consumo 
de las familias en la actual fase 
de recuperación de la econo
mía española. De esta manera, 
el Banco de España alerta en 
su último informe anual sobre 
la evolución que está teniendo 
el consumo, uno de los factores

que explican la ralentización de 
la actividad económica en 
1995.

Según el informe, la adqui
sición de viviendas nuevas está 
siendo más dinámica y soste
nida que en el pasado, por lo 
que este aspecto es una de las 
razones ue justifican la tímida 
expansión del consumo. El 
estudio destaca que las incer
tidumbres existentes sobre la 
configuración futura del Esta
do de Bienestar y sobre la esta
bilidad en el empleo explican 
el comportamiento conserva
dor de las familias.

España rechaza que 
la moneda única 
condicione la 
entrega de fondos 
estructurales

BRUSELAS. (Efe).- Espa
ña rechazará en la cumbre 
europea de Florencia que la 
moneda única implique que se 
condicione la entrega de los 
fondos estructurales -las ayu
das regionales de la UE- al 
cumplimiento de los criterios 
de convergencia económica.

El presidente del Gobierno 
español, Jose María Aznar, 
tendrá que negarse a esta posi
bilidad cuando los líderes 
comunitarios debatan en la ciu
dad italiana los avances hechos 
hacia la unión monetaria en 
los pasados seis meses.

Esta idea fue introducida 
por Francia en la reunión 
informal de los ministros de 
Finanzas de la UE el pasado 
abril y ha sido recogida por 
el eurocomisario francés Yves 
Thibault de Silguy en el infor
me sobre los preparativos de 
la Unión Monetaria que pre
sentará a los líderes comu
nitarios.

De Silguy ha anunciado que 
elaborará un informe al res
pecto antes del verano a peti
ción de Francia, Alemania y 
Bélgica, contra el que se pro
nunciarán España y los países 
que más se benefician de los 
fondos estructurales.

España considera que con
dicionar estos fondos a los cri
terios de convergencia econó
mica atenta contra el propio 
Tratado de Maastricht, uno de 
cuyos objetivos es precisamen
te fomentar la cohesión eco
nómica y social entre las regio
nes ricas y pobres de la UE.

La consolidación de 
las entidades 
bancarias españolas 
estimula su 
competitividad

LONDRES. (Efe).- La con
solidación de las entidades 
bancarias españolas ha estimu
lado la competitividad del sec
tor, según la agencia de análisis 
de riesgo “Standard & Poor’s”.

El analista de esa agencia, 
Jesús Martínez, asegura en el 
último número de la revista 
“CreditWeek” que ahora hay 
más bancos españoles capaces 
de competir con eficiencia a 
nivel nacional y regional.

La mayor competitividad es 
el resultado de la desregula
ción del sector y del proceso 
de consolidación, que en los 
últimos siete años ha reducido 
el número de grandes bancos 
privados de siete a cuatro.
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PROTAGONISTAS: LOS BANCOS

Sn duda el sector protagonista de la sesión de ayer fue el sector 

bancario. La mayoría de los valores de este sector acabaron la sesión con 
fuertes subidas, que en algunos casos como BBV y BCH fueron superiores 
al 2 por ciento y hasta un 3,36 por ciento en el caso del Banco de Santander 
que fue porcentualmente la tercera mayor subida de la sesión.

La consigna entre los operadores era deshacer posiciones de los 
sectores eléctrico y constructor y tomar en el sector bancario. Gran parte de 
los 40 mil millones de pesetas negociados fue acaparado por los bancos y 
las eléctricas siendo los primeros los protagonistas positivos y los segundos 
los negativos.

Los mercados de divisas continuaron la misma tónica de la sesión 
precedente, es decir, un dólar con ligeras depreciaciones y una peseta que 
repetía prácticamente los mismo cambios con respecto al marco alemán. Los 
mercados de deuda española, ai igual que el resto de bonos europeos 
protagonizaron una sesión de fuertes subidas, que en el caso del bono 
nocional a 10 años fue de 51 puntos básicos, lo que rebaja los intereses de 
la deuda hasta el 9,20 por ciento aproximadamente.

BETA ALBACETE.

pes6t3S

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dil tt»
FILO 542 +24 +4.63
IND.BESOS 1.040 +40 +4,00
BA.SANTANDER 6.150 +200 +3,36
NICO.CORREA , 1.700 +50 +3,03
HISPANO SUIZ 68 +2 +3.03
B.CENT.HISP. 2.635 +75 +2.93
GAS NATURAL 24.840 +690 +2.86
B.BILBAO-VIZ 5.060 +110 +2.22
EST.SUBTERRA 1.770 +35 +2.02
ENCE 1.860 +35 +1.92

AG.S.ANTONIO 1.050 -65 •»
CONST.LAIN 150 -9 ■“*
ESP.ZINC 617 -28 '‘^
AGROMAN 425 0 -t*

VIDRALA 6.560 0
SNIACE OR. 126 0
COR.ALBA 10.410 -260 ^“

N.MONTAÑA 122 -3
LAFARGE 8.200 -200
B.VASCONIA 6.750 -180 ._

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS^

Valor N’ Títulos Loencia/Sociedad N*
TELEFONICA 1.913.057
IBERDROLA 1.707.268
UN.FENOSA 1.631.987
FECSA 1.134.262
ACESA 1.124.777
REPSOL 966.790
B.BILBAO-VIZ 832.005
ARGENTARIA 674.763
SEVILLANA 505.715
ENDESA 402.219

CENTRAL HISPANO (Mad) 2.171.554 ^

BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.759.538
B.S.N. (Mad) 2.166.592 ‘7

AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.415.729 ’
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.226.773 ^^
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.553.021 ^^
D. B. SECURITIES (Mad) 1.656.133 ^^^
SOCIETE GENERAL (Mad) 785.665 ^^
ABN-AMRO S.A. (Mad) 920.827 ^jj
IBERSECURITIES (Mad) 430.731

MERCADO CONTINUO Contratación en

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

1.000'"
AZUCARERA 

'"b.bebid'as
____4.525___

3.100
.™JL1®?™

3'100
_.___;30^____ £550_______£495_______ £784____

- 3.100 3.100 280

___ i;Ooo__^CAMTO^io________________í®®o..,_^¿Z?o.,_,,..„+¿o__,..1Z5L,™«Jl¿29_____ Ví^^^
100 EBROAGR. 1.500 1.480 -20 1.490 1.455 23.520
500 EL AGUILA 768 759 -9 783 752 180.801

1.000 KÓIPÉ 7.050 7.050 7.Ó5Ó 7.05Ó 33
500 PULEVAIÑDÜS 1.760 1.740 -2Ó 1.750 1.695 163.306
500 TABACALERA 6.510 6.500 -10 6.550 6.480 43.457
100 VISCOFAN 2.090 2.055 -35 2.080 2.050 64.302

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.400 5.480 +80 5.500 5.370 674.763
500 B.ÁLÍCÁNTE 3.885 3.880 -5 3.890 3.880 ¿648
500 B.AÑDÁLÜCIÁ 17.350 17.600 +25Ó 1'7.600 1'7.35'0 Í.'09'Ó

1.000 B.ATLANTICO 2.975 2.970 -5 2.975 2.970 350
600 B.BILBAO-VIZ 4.950 5.O6Ó +110 5.100 4.910 832.005

5.000 B.CÁsfÍLLÁ 62.600 , 62.600 62.600 62.600 10
500

........ÍÓÓ '
B.CENT.HISP. 
'b.c’ómmerzb'añ........

2.560
........26 '700 '

2.635
" "2'6'.'7OO"

+75 2.635
..........0

......2.5£)_„.

..........O.........

500 B.CTO.BALEAR 4.600 4.600 4.600 4.600 69
500 B.ÉXTÉRIOR 3.600 3.000 3.050 3.000 9.242
500 B.FOMENTO - 1.030 Jn 95 - -
500 B.GALICIA 13.460 13.450 13.^0 13.450 75
500 B.GUIPUZCÓÁÑÓ 3.980 3.990 +10 3.990 3.965 712
5ÓÓ B.HERRÉRÓ 7.‘250 7.‘250 a Ó Ó 'ó

1.000 B.PASTOR 7.470 7.600 +130 7.700 7.410 5.348
5ÓÓ B.PÓPULAR 22.950 23.110 +160 23.140 22.820 75.208
750 B.SÁÑfANDER 5,950 6.Í5Ó +200 6.150 5.940 370.820

1.000 B.SIMEÓN '2.600 2.6ÓO a Ó 'ó 0
500 B.VALENCIA 2.030 2.060 +30 2.060 2.000 10.988
500 B.VASCONIA 6.900 6.750 -150 6.900 6.750 101
5ÓÓ B.VÍfÓR¡A 1.180 1.185 +5 1.185 1.170 668
500 B.ZARAOOZANO 2.270 2.285 +15 2.295 2.225 15.751
400 BANESTO 821 830 +9 830 816 227.538

1.500 BANKÍNTÉR 13.500 13.700 +200 13.700 13.440 54.360
500 C.MAI^RÉ 6.340 6.360 +20 '¿.360 6.300 26.471
100 AOF U.FENIX 1.000 1.015 +15 1.015 990 21.258

ELECTRICAS

500 AO.BARCELONA 4.690 4.745 +55 4.755 4.640 101.465
1.250 CANTABRICO 4.360 4.330 -30 4.360 4.330 34.615
800 E.VIESGO 2.525 2.495 -3Ó 2.525 2.475 1.027

1.000
1.000

ENDESA_______________
ENHERB

8.180
2.655

___ 8.0y)
2.63o"

-90
-25

8.140
2.655

■ §:^ 
2.630

402.219
11.304

600 FÉCSÁ 985 971 -14 985 967 1.134.262
1.000 GAS NATURAL 24.150 24.840 +690 24.890 24.020 20.247
500 IBERDROLA 1.310 1.295 -15 1.305 1.290 1.707.268
5ÓÓ EL.R.ZARAGOZA 3.500 3.490 -10 3.500 3.49Ó 10.697

3.000 SALNANSA 6.760 8.730 -30 6.730 6.730 87
50Ó SEVILLANA 1.165 1.145 -2Ó 1.165 1.135 506.715
500 U.E.FENOSA 806 789 -17 807 787 1.631.987

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 216 213 -3 222 213 14.180
500 FILO 518 542 +24 547 512 69.592
500 INM.METROVAC 4.290 4.260 -30 4.295 4.250 27.429

-^JJ?2?™-f51¥*JÍÍ?L_________________§20________ 819_______ -1________ 820________ 790________1®®®_____
100 SOTOGRANDE 258 258 - 260 256 12.375

.-.J®^™__ yBs2E^*íÍ^________________ ___________ 129_______ +1________ 1_33________1¿8_______

500 URBIS 523 520 -3 522 509 10.136
500 VALLEHERMOSO 2.420 2.445 +25 2.445 2.390 323.745

I.ÓÓÓ INM.ZABALBUR 1.450 1.455 +5 1.455 1.425 4.792

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.530 1.500 -30 1.525 1.495 1.124.777
1.000 AUMAR 1.660 1.6^ -15 1.660 1.645 171.192
1.000 EUROPISTAS 1.030 1.035 +5 1.040 1.025 16.615
50Ó EST.SUBTERRA 1.735 1.770 +35 1.770 1.770 50
500 RADIÓTRÓNICA 1.510 1.485 -25 1.510 1.460 20.663
500 TÉLÉFÓÑÍCÁ 2.405 ¿400 -■5 ¿405 2.370 1.913.057

Nom. Valor Anterior Último Dif. Méx.
Min.___^

CONSTRUCCION

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 
ALBACETE

5.020
AQROMAN 
C.PORTLAND

Jbí9. 
5.04C

440
5.050

500 Cristalería 8.210™ 8.290 +80 8.300 ....— — — — » » » » — » » » » » j » » ^ — j » — ■ — — —
1.000 cubiert.mzov 8.170 8.050 -120 8.140 ....
1.000 DRAGADOS 1.735 1.730 -5 Í.735____

500 IfiÑ-NUÑERÁ 1.195 Í.19Ó " ””5 "1.190 ....

500 FCC 10.550 10.510 -4Ó 10.570 .....

500 GINES NAVARRO 1.570 1.575 +5 Í.585 .....

1.000 HISALBA 1.350 1.350 a i.360___

500 HUARTE 328 331 +3 333______

100 CÓI^T.LÁIÑ 159 150 -9 155 .....

25 LAFARGE 8.400 8.200 -200 8.210____

1.000 ÓCPCÓÑST. 3.290 3.265 -25 3.275___ _

500 ÓBRÁSCÓN 1.190 1.180 -10 1.180........

1.000 ÚNILAND CÉM. 5.050 5.000 -50 5.OM...........

500 URALITA 1.115 1.120 +5 1.120___

500 PORTLAND V. 8.450 8.400 -50 8.450 ___

200 VÁLÉÑ.C.POR. 1.555 1.555 a 1.W5..........

500 VIDRALA ...........6.780 ^580 -2M....... 67M..........

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 13.630 13.360 -270 13.640

500 AMPER 1.6ÓÓ 1.600 a 1.605 ____

500 AST.ZINC 1.015 1.015 a lo.lL——
Í.'ÓOÓ AZKOYEN 9.¿4Ó 9.470 +3Ó 9.690..........

500 AUX.FERROCAR 4.950 4.955 +5
1.ÓÓ0 CITROEN HISP 6.100 6.100 a 6.110___ „

fiWO DIMETAL 302 305 +3 .„?,95——

500 ESP.aNC 645 617 -28 617...........

1.000 NICO.CORREA 1.650 1.700 +5Ó Í-750_.--

500 N.MONTAÑA 125
^^

-3
100 TUBACEX 'l5Í 150 -1 152............

500 TUDOR 750 759 +9 760 ______

100 VÓLKSWAOEN 45.000 45.000 a

1.000 ZARDOYA 12.990 13.080 +90........ J¿122—

OTROS SERVICIOS

500 OR. ANAYA 2.450 Z485 +35 ...
100 CÓÑTINÉÑTÉ 2 960 2,935 -25 2.970..........

100 CORTEFIEL 2.950 2.965 +15
350 FINANZAUTO 680 690 +10 .690,.-

250 MAPFRE VIDA 7.150 7.130 -20 7.180...........

500 PROSEOUR 4,620 4.620 a

ÍÓÓ PRYCÁ '3'.Ó'7'Ó ¿065 -5 3.070..__ »

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 467 469 +2____
1.000 COR.ALBA 10.670 10.41 Ó -26Ó____ 10.640...,-..-

500 cór.b'áñ'éstó 1.360 1.360 a 1...................

250 GÉ.INVERSION 269 265
265 -

500 D.FELQUERA 593 597
598..——-

500 IND.BESOS 1.000 1.040 +40 1...................

PETROLEO / QUIMICAS

500 AQ.S.ANTONIO
1'625...... 'BP"ÓÍI^SP^™'
7.000 CARBUROS

.^S_™,J5.^E?*_ _ _ _ _ _
^500 ^.ARAGONESAS

‘Í7¿00‘. . . . EÑc’É........................

.1.11® 

5.550 
.£;?L° 
...®?.?.? 

1.825 
79

.l:í¥?.9.

5.550

,.?.?.!.. 
17860 

78EPHC500
100 ERCROS 77 77

1.000 GR. FOSFORERA 517 520
500 PAPELERA ESP 92 92
500

500'

REPSOL 
.®^.'?.^.i.9 
’^dábarna'

500 SNIACE OR.
500 TAFISA
500 UNIPAPEL

4,545 
..'l?.?.. 
'71^' 

130
1.230 
2.340

4.610 
436 

"7Í4" 

126 
1.230 
2.375
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FRANCFORT

■ 2.549.28

s:

PARIS -5,10

2.107,94

Último

Anterior Último Dif/Cier

883,69 -2,05881.64

Futuros sobre Ibex

Último

-1.757,04 1.759,15 ■t-2,11
26.135,0 29.194.0 -Fl .059,00
-2.596.00 2.598,00 ■t-2,00

Propor. Pr. Emisión 
1por2 100,00 
1 por 2 140,00 

1 por 10 100,00

Valor

.^r¿y
/
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1
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I^

h

Sí

INDICES

V L
-------------1 i 

M------X J V

22.800 -,
TOKIO 1 +87.10

22.600-

22.400 -
22.332,40

22.200-

22 000 - 1 1 1 1

V
I 

L
1 I I

M X J
1 1

V

Dif/CierAnterior

308.47 309,21 +0,74

______539,58 541,83 +2,25

——„ 295,O8 292,92 -2,16

.............225,62 224.37 -1,25
___ 365,12 371.87 +6,75
___ 367,11 365.59 -1,52

433,94 432.59 -1,35
___ 487,60 485.19 -2,41
_____337,23 331.59 -5,64
----------- 360,47 365.16 +4,69
___ 187,77

108.80
187.06
108,49

-0,71
-0,31

METALES PRECIOSOS

TIPOS DE INTERES
>0Plazo

INTERBANCARIO

1 Dfa 1.595,20 7,37
2 a 5 Días 2,00 7,35
1 a 7 Días 9,60 7,36
15 Días 22,00 7,35
1 Mes 25,00 7,34
3 Meses 22.80 7,29
6 Meses 3,60 7,27
1 Arto 3,10 7.31

LETRAS

1 Día 53.00 7,28
2 a 5 Días -

1 a 7 Días 5,80 7,22
15 Días -

1 Mes 3,00 7,18
3 Meses 0,10 7,18
6 Meses -

1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 97.70 7,27
2 a 5 Días
1 a 7 Días 7.10 7,25
15 Días 0.40 7,20
1 Mes 3,40 7,21
3 Meses • -

6 Meses -

1 Año -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Desembolso 
500.00 
700.00

Plazo Suscripción 
18/02 a 18/03/96 
18/05 a 18/06/96 
8/06 a 8/07/96

MERCADO DE FUTUROS

VolumenMínDif. Máx.Anterior

±211,50 4.242.00 +30.50 4.250,00 4.193,00 136.274

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

---------Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
-___ 98,82 98,82 0,00 0,00 0
----------- 98,68 +0,51 98,68 97,94 57.120
-------- 0,00 0,00 • 0,00 0,00 0

>: Infobotsa

Valor Anterior Dif. Fecha / Hora

DIVISAS ■

último

PT/VMARCO ALEMAN 84,480 84,540 +0.060 18/6/96 17:56
PTA/LIBRA ESTERLINA 198,250 197,670 -0,580 18/6/96 17:56'
PTA/FRANCO FRANCES 24,883 24,891 +0,008 18/6/96 17:56
PTA/FLORIN HOLANDES 75,528 75,440 -0,088 18/6/96 17:56
PTA/F.BELGA (100) 410,881 410,749 -0,132 18/6/96 17:56
PTA/ECU 159,647 159,596 -0,051 18/6/96 17:56
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,111 82,068 -0,043 18/6/96 17:56
PTA/DOLAR US. 128,550 128,030 -0,520 18/6/96 17:56
PTA/CORONA SUECA 19,254 19,318 +0,064 18/6/96 17:56
PTA/ YEN JAPONES 1,179 1,185 +0,006 18/6/96 17:56
MARCO A. / DOLAR US. 1,522 1,515 , -0,007 18/6/96 17:56

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

EI.R. Zaragozana Compl.95 • 50,00 37,50 17-jun-96
Electra de Viesgo Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Endesa Compl.95 102,00 76,50 17-jun-96
Enher B Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Gas y Electricidad Compl.95 91,00 68,25 17-jun-96
Sal. Nansa Compl.95 170,00 127,50 17-jun-96
Unipapel Único 95 20,00 15,00 17-jun-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 188.088,49 +90,40 +3,52 20.542,27
AC Dinero 174.346.91 +30,87 +3,48 4.016,85
BBV Dinero 249.047.56 +42,28 +3,83 405.645,25
Beta Dinero 191.220,67 +92,32 +3,70 20.016,97
BEXDiner 165.452.79 +24,95 +3,75 125.941,97
Broker Dinero 199.235.01 +102,05 +3,42 9.019,31
BSN Dinero 233.901,39 +46,79 +3,86 137.017,03
C.A.I. Dinero 119.458,65 +19,36 +3,42 19.016,99
C.Murcia Dinero 137.985.59 +19,93 +3,21 6.861,50
Calvadiner 204.751,05 +30,93 +3,33 150.017,06
Citimoney 173.855,64 +80,93 +3,29 ’ 75.263,96
DB Dinor 154.738.96 +53,16 +3,59 137.017,07
Diner Coop 150.114.68 +23,74 +3,41 31.017,07
Dinor BM 188.683.72 +94,38 +3,61 16.017,07
Dineratlántico 196.566.63 +97,18 +3,35 62.882,62
Dinerkoa 146.698,42 +69,56 +3,56 22.017,07
Eurovalor III 207.594,03 +35,26 +3,83 408.017,08
Fondinero C. Mancha 122.819,30 +18,46 +3,12 1.541,46
FondMadrid 207.119.31 +32,56 +3,44 316.169,62
Fonpostal M. 238.560.43 +72,90 +3,69 473.950,93
Iberdinero 208.823,62 +31,63 +3,41 195.017,19
JP. Morgan 241.301,32 +162,30 +3,55 23.361,61
Privanza Dinero 843.102,99 +152,92 +3,81 58.017,28
Santander Monetario 125.252,25 +17,26 +3,58 23.017,28
Superfondo Santander I 211.650,83 +30,44 +3,48 418.768,09
Urquijo Dinero 305.155,79 +159,09 +3,75 48,321,00
Zaradiner 213.439.68 +35,42 +3,76 55.017,31

F.I.M.
AB Bolsa 1.900,19 -1,43 +17,75 8.016,83
AB Renta 2.077,27 +0,66 +4,73 12.573,39
AC Acción 1.287,93 -1,06 +14,75 16,84
AC Divisa 1.306,22 -0.40 +7,99 8.016,86
AC Renta Fija 1.445,02 -0J26 +7,19 11.016,86
Almagro Divisas 100.075.83 -135,40 +6,84 16,89
Almagro Valores 124.631,66 -11,89 +14,38 1.016,89
Argentaría Global 1.198,27 -0,32 +6,41 4.663,73
Argentaría Renta 1.245,33 +0,49 +4,32 26.000,31
B.I. Multifondo 1.676,09 +0,94 +7,66 1.016,98
BBV Ahorro 1.415,93 -0.66 +4,43 107.791,72
BBV Bolsa 1.810,88 -1,30 +15,70 4.992,07
BBV Divisa 1.931,80 -1,25 +4,61 11.017,27
BBV Renta 2.151,69 -0,08 +3,72 275.016,93
Beta Crecimiento 9.705,54 -11,52 +12,73 647,50
Beta Europa 1.035,83 -0,80. +2,92 12.016,08
Beta Renta 2.038,98 +0,23 +5,78 3.001,18
Beta Valor 1.600,03 +0,12 +5,30 17,07
BEX Bolsa 2.213,49 -1,13 +14,99 3.017,08
BK Segurvida 130.410,38 +117,03 +7,27 8.722,12
BSN Acciones 2.412,49 +1,00 +14,65 22.017,03
BSN Global 1.565,98 +0,84 +4,56 8.774,88
BSN Inversiones 1.184,22 +0.22 +8,90 14.016,92
Caja Murcia 1.330,61 +0.15 +3,51 1.305,55
Cecar Bolsa 98.968,45 -117,78 +10,54 881,24
Cecar Divisas 99.984,94 +58,07 +3,72 17,06
DB Global 1.154,87 +0,38 +3,57 12.838,86
Espirito Santo R.V. 1.128,20 -0.37 +12,42 577,85
Fondo CCM 1,163,74 +0,16 +2,80 550,35
Fondoatlántico 2.268,21 +0.31 +3,97 59.044,69
Rentmadrid 1.837,49 -80,85 -0.90 30.514,16
Urquijo Crecimiento 1.393,39 -1.32 +12,34 3.464,76
Urquijo Renta 2.835,56 +0,25 +5,08 36.017,21

FONDTESORO
AC Fondtosoro 172.530,16 +28,37 +3,52 353.383,58
BM Fondtesoro 1.502,86 -2,87 +5,06 7.017,02
Beta Deuda 1.516,17 -0,85 +5,88 2.016,96
BSN Deuda Fondt. J.200,73 +0,93 +4,62 2.016,92
Iberagentes Dinero 152.491,14 +78.06 +3,48 34.017,19
Santander Foridt. 1.721,44 -157 +3,94 16.017,29
Santander Dier. Fondt. 169.426,55 +27,49 +3,44 175.746,13
Madrid Deuda 1.199.61 -0.79 +6,22 20.017,22

V OBLIGACIONES DEL ESTADO

1 1

GESTION DE PATRIMONIOS
SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

¿¡¿OSARÍo, 638 PLANTA "EDIFICIO TOSCANA” TEIF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |
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El pacto entre Yeltsin y el general 
Lébed no ha desanimado a las filas 
comunistas, que creen poder contar 
potencialmente con el electorado 
del militar no

La 
niv 

se 
mi 
peí

El presidente ruso apunta que es el candidato ideal para sucederle

Yeltsin sella su alianza

pa!

Boris Yeltsin y Alexandr Lébed se estrechan la mano tras el pacto alcanzado ayer en el Kremlin.

don 
acuc

*111 

di

ié ■ 

cu

1 4

con el general Lebed
La estrella en ascenso de la política rusa, el general 
retirado Alexandr Lébed, selló su alianza con el actual , 
presidente Boris Yeltsin al aceptar ayer martes impor
tantes caítos de Estado, con lo que, teóricamente, pone 
en bandeja al dirigente del Kremlin los cerca de once 
millones de votos cosechados el pasado domingo en las 
urnas.

__
__

1

MOSCU. (Efe).- El jefe de 
Estado defenestró también 
ayer a su ministro más antiguo, 
el titular de Defensa, Pável 
Grachov, al que le unen lazos 
de sangre con Yeltsin (guerra 
en Chechenia y bombardeo 
Parlamento en octubre de 
1993) y quien contra viento y 
marea se ha mantenido en el 
cargo desde mayo de 1992, a 
pesar de haber sido denostado 
por todas las fuerzas políticas 
del país.

Lébed, quien protagonizó 
una brillante campaña electo
ral financiada por un poderoso 
grupo bancario próximo al 
Kremlin, fue la gran revelación 
de los comicios presidenciales 
del pasado domingo al colo
carse, en contra de todos los 
pronósticos, el tercero en liza 
con casi el quince por ciento 
de los votos.

El popularísimo ex “general 
de hierro” apenas se tomó 24 
horas desde el final de la jor
nada electoral para aceptar los 
apetitosos cargos de Estado 
con los que Yeltsin le agasajó 
a cambio de su respaldo en 
la segunda vuelta de los comi
cios, en la que el presidente 
y el líder comunista, Guennadi 
Ziugánov, se disputarán en un 
duelo la jefatura del Estado.

Lébed fue designado secre
tario del Consejo de Seguridad 
de Rusia -órgano consultivo en 
el que se ampara Yeltsin para 
decidir las medidas más drás
ticas de política interior y cuyas 
normas de funcionamiento no 
han sido reguladas aún por 
ley-, así como consejero pre
sidencial para Seguridad 
Nacional.

que el entorno del defenestra
do ministro de Defensa Pável 
Grachov intentó organizar una 
asonada. “Hoy ya resolví un 
asunto. Círculos próximos al 
ministro de Defensa (Grachov) 
intentaron organizar un nuevo 
comité estatal de emergencia 
(en referencia al ente golpista 
que intentó en agosto de 1991 
separar del poder al entonces 
presidente soviético Mijail 
Gorbachov)”, dijo Lébed en 
rueda de prensa.

Lébed indicó que los par
tidarios de Grachov “levanta
ron una ola que pasó por todos 
los estados mayores de la guar
nición militar de Moscú y tam
bién por las tropas paracaidis
tas” (arma a la que pertenecía 
el ministro destituido). Agregó 
que el Ejército manifestó su 
absoluta lealtad al orden cons
titucional y enfatizó: “estoy 
completamente seguro de que 
no habrá ninguna revuelta”.

Los comunistas, esperanzados

El pacto entre Yeltsin y 
Lébed de cara a la segunda 
vuelta de las presidenciales en 
Rusia no desanimó ayer a las 
filas comunistas, que dicen 
seguir contando con el elec
torado del militar, aunque éste

se haya incorporado al Krem
lin.

“Los votantes no obedecen 
órdenes, sino que apoyan un 
programa y, si ven defraudadas 
sus expectativas, actúan justo 
al revés”, indicó el líder comu
nista, Guennadi Ziugánov, res
pecto a la posibilidad de que 
el electorado de Lébed asuma 
que debe votar por Yeltsin en 
la segunda vuelta, prevista para 
julio.

Lébed, con un quince por 
ciento de sufragios, quedó ter-

cero detrás de Yeltsin (35) y 
Ziugánov (32) en las elecciones 
presidenciales del domingo 
pasado en Rusia.

Aunque Ziugánov se mostró 
dispuesto a mantener negocia
ciones con Lébed en próximos 
días, el portavoz presidencial, 
Serguei Medvedev, descartó 
que se produzca tal reunión

ral”. Ziugánov *

porque carece de sentido”.
Según Medvedev, la seguri

dad de los comunistas de con
tar con los votantes de Lébed 
es un simple “eslogan electo-

PC noticia , P^^ -írlies noticia”, .
ya lo previeron a P 
mayo pasado. ^jj^emlJ^

Utilizando el „oti)e»^ 
general retirad^> » » 
electoralistas, ^_,^^<»io > 
veras quisiera^j^ |j5 n« 
corrupciónr-<  ̂le * 
funciones de ^ Ejee"’

Sucesor

El presidente de Rusia 
apuntó además que el general 
será su sucesor después del año 
2000, cuando acabará su man
dato si vence en la segunda 
vuelta de las presidenciales 
rusas “Piensan ustedes con 
corrección”, dijo el presidente 
a los periodistas que le pre
guntaron si su “delfín” era 
Lébed.

Por su parte, Lébed afirmó

ofrecido un 
tiempo atrás.

3-

^ Netanyahu llama a los líderes árabes 
~ a ^‘negociar sin precondiciones’^

El primer ministro electo, Benjamín Netan
yahu, prometió ayer en el Parlamento que será 
inflexible en todo lo que concierne la seguridad 
de la población israelí, y llamó a los líderes 
árabes a “negociar sin precondiciones”.

El líder del frente Likud-Tsómet-Guésher 
(LTG) de la derecha nacionalista presentó el 
programa político de su Gobierno y juró ayer 
su mandato ante la Kneset, que durará hasta 
el año 2000.

“La seguridad debe estar en la base de todo 
acuerdo de paz para que sea duradera y no 
se acabe con las noticias del periódico de 
mañana”, dijo el futuro jefe del Gobierno

israelí al presentar su plataforma política en 
el Parlamento, la Kneset.

En su primer paso para recibir el voto de 
confianza de rigor del Parlamento antes de 
asumir el poder, Netanyahu quedó enfrentado 
con dos veteranos dirigentes de su bloque 
Likud, David Levy y Ariel Sharón, de momen
to fuera del Consejo de Ministros.

Levy, que estuvo años sin hablarse con 
Netanyahu, quien le arrebató el liderazgo del 
bloque Likud, condicionó su entrada al Gobier
no como ministro de Asuntos Exteriores, a que 
también incluyese a Sharón, “el artífice de su 
reconciliación”.

NeWny®ávj“^

M.C.D.2022
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La situación del club a todos los 
niveles sigue en el alero. Aunque 
se trabaja en diversas parcelas, 
muchas son las cuestiones 
pendientes de resolución DEMIES

h^dro técnico y la identidad del filial, cuestiones pendientes

bebas dudas aún
wr despejar
J/on Jas cuestiones pendientes de cara a la pía- 

de la próxima temporada, aunque algunas de 
'^ciaa de manera especial. ÍPor el momento, los 

^ys del futbol base del club ya han ultimado 
^b> tanto por lo que

que acaba de concluir como a Ias expectativas que

respecta a la temporada

tienen por delante. Mientras tanto, nada se sabe acerca 
de la identidad del equipo filial, de la composición del 
cuerpo técnico para la próxima campaña o del futuro 
de muchos jugadores, cuestiones nada baladíes.
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Coco espera con paciencia.
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El Albacete todavía no ha definido muchas de las cuestiones que le atañen.

^^^P^ado casi tres sema- 
w n ^1 Albacete 
í en f1^ catego- 

r ^^ todavía hay 
t S iones pendientes 

^ ? '^ primera
O "’ del 

^u sus 
cgorias, ya tiene 

'^^'^'■t^idos 
^- A i ^®®Porada tocó 

Se a° ^g® de esta
««Wfc^.****» 'a 
■“inferi ’'®^bva a los 

"«res, detallando 
t^lFdebenV^ '°^ jugado- 

Í2r^^^dos, las 

. *<10 ec , aspecto 
equipo 

de cuyos 
Í^^^a 1® ^dad

de ^^’^^hego 
pender a 

''í^4!S filial blan- 
^ ^^ colocar 
^^avern^Wores. 

I>«I^ Real y 
^P^^^idente 

de podría 

iS^rá^i^® ''escono- 

t ’ si » “ ^gendo 

j técnir i^lores en 
b^me?’ "mientras

Cn^ ^® que 
' 'ia^ rnp^ ®uchos 

■^ aun ^""’peftar 
'■Í'^stok'‘^ todo 

^ ^dminis-

tración y de la posibilidad de 
contratar a un director general 
cuya presencia podría replan
tear el funcionamiento actual.

La sensación general es que 
desde el club se sigue traba
jando a destajo de cara a la 
temporada venidera, aunque 
también la hay de un cierto 
freno en función de la incer
tidumbre creada, una vez más, 
en tomo al consejo de admi
nistración. Las experiencias 
pasadas pueden haber servido 
de bien poco; se ha sobrepa
sado el ecuador del mes de 
junio y el resto de equipos tie
nen perfiladas sus plantillas 
con ciertas garantías. Hay que 
trabajar con cautela y sin pri
sas, pero tampoco con exce
sivas pausas.

EI Albacete, en el Ciudad de 
^ Torrevieja de fútbol base

Los equipos infantil y cadete del Albacete Balompié van 
a participar este fin de semana en el I Tomeo Nacional de 
Fútbol Base “Ciudad de Torrevieja”, al que también han sido 
invitados Real Madrid, Athletic de Bilbao y el equipo anfitrión.

El programa de partidos es el siguiente:
Sábado, 22:
-Infantiles, semifinales: Torrevieja-Real Madrid (16:00).

Athletic-Albacete (17:30).
Domingo, 23:
-Infantiles, 3^ y 4® puestos (10:30). Final (18:00).

-Cadetes: Torrevieja-Albacete (12:00).
-Alevines: Torrevieja-Real Madrid (16:30).
-Juveniles: Torrevieja-Athletic (19:30).

Coco sigue 
pendiente de 
su posible 
renovación

C.G.

La renovación de Rafael 
Collado “Coco” todavía no 
se ha concretado en con
versaciones precisas para 
que el jugador canterano 
permanezca la próxima tem
porada en el Albacete 
Balompié.

Coco sigue a la espera 
de conversar con Rafael 
Candel, pues su situación es 
la única sobre la que todavía 
no se ha decantado el vice
presidente deportivo. En los 
próximos días habrá una 
solución definitiva en caso 
de acuerdo económico y en 
relación al número de tem
poradas que figurarían en 
su contrato.

El que parece tenerlo 
más claro es José Luis Zala
zar. El jugador hispano-u
ruguayo desea salir del 
Albacete, y con ese objetivo 
negocia su marcha del club. 
Zalazar renuncia incluso al 
partido homenaje que tiene 
estipulado en su contrato, 
y su destino está en el Vera
cruz, equipo de campanillas 
y que incluso aspira al cam
peonato mejicano.

Por otra parte, sigue sin 
haber novedades en el apar
tado de refuerzos. Aunque 
ya se conocen algunos nom
bres que interesan, viene 
sonando algún otro sobre el 
que no existe confirmación 
definitiva. Además del Gon
zalo que milita en el Hér
cules podría interesar su 
homónimo del Barcelona B, 
que la pasada temporada 
militó en el Almería. Gon
zalo Sánchez puede jugar 
como lateral o en el centro 
del campo por la parte dere
cha, y tiene un marcado 
carácter defensivo. El posi
ble interés del Albacete por 
este jugador fue adelantado 
por el programa Libre 
Directo.
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En el Pabellón del Parque se efectuó ¡a entrega de trofeos en distintos deportes

Clausura de los Juegos 
Deportivos Municipales

Más de un centenal 
de personas se 
dieron cita en el 
curso de conducciói 
celebrado en el 
Circuito

LT

El pasado sábado tuvo lugar 
el primer acto de la clausura 
de los Juegos Deportivos Muni
cipales que se han desarrollado 
durante esta temporada 95/96. 
En el Pabellón del Parque se 
efectuaba la entrega de trofeos 
a los ganadores de las distintas 
categorías y deportes.

A este acto acudieron más 
de 1.500 personas y estuvo pre
sidido por el alcalde de Alba
cete, Juan Garrido. Acompaña
ron al primer edil el concejal 
de Deportes Alejandro Baldue- 
za, el gerente del IMD Manolo 
Collado y el jefe de actividades 
deportivas del IMD Ismael 
López.

Los campeones en cada 
deporte y categoría fueron los 
siguientes:

- Baloncesto: Alevín: Esco
lapios. Infantil: Escolapios. 
Infantil femenino: José Prat. 
Cadete: CABA A. Juvenil: 
C.B.A. Pub Pasos. Senior: C.B. 
Parsa.

- Fútbol: Bejamín: Albacete 
Balompié A. Alevín: Albacete 
Balompié. Infantil: Escuela de 
Fútbol Albacete A. Cadete: 
Albacete Balompié. Juvenil: 
Masaccio. Senior: Pedro Lama
ta.

- Fútbol sala: Bejamín: Fáti
ma. Alevín: Virgen de los Lla
nos. Infantil: Comercial 
Reproalba. Cadete: AEK Ate
nas. Juvenil: Albacete F.S.. 
Junior: Manchester Unite.

- Voleibol: Infantil femeni
no: Cristóbal Valera. Infantil 
masculino: Voley Santo Angel. 
Cadete femenino: Voley B. 
Cadete masculino: Adeva A.

Atlético de Madrid

El sábado y en el Carlos Bel
monte se jugaron los primeros 
partidos de clausura con la visi
ta de las secciones inferiores 
del Atlético de Madrid.

El primer encuentro se dis
putó en categoría infantil y el 
Atlético ganó a la Escuela de 
Fútbol Albacete por 3-1. A con
tinuación los alevines del Alba
cete Balompié caían por 8-0 
contra los del Atlético de 
Madrid y finalmente el equipo 
cadete del Albacete Balompié 
vencía a los madrileños por 4-0.

Este fin de semana finalizará 
esta clausura de los Juegos 
Deportivos Municipales con la 
visita de los equipos de balon
cesto infantil y cadete del Real 
Madrid y las selecciones de 
Madrid de fútbol sala. Estos 
equipos se enfrentarán con los 
campeones de los Juegos.

I
l£t

1

La Escuela de Fútbol Albacete ganó el campeonato infantil de fútbol.

E.F. Albacete

Por otro lado, comentar que 
la Escuela de Fútbol Albacete 
realizó ayer una ofrenda de flo
res a la Virgen de Santa Gem
ma en la iglesia de Fátima con 
motivo de su ascenso a Primera 
Autonómica. Por la noche, la 
plantilla celebró una cena, invi
tación del Restaurante Piscina 
y Universidad.

Las secciones inferiores del Atlético de Madrid jugaron con los equipos albaceteños.

Numeroso público se dio cita en el Pabellón del Parque para la entrega de trofeos.

El Circuito de Albao 
acogió los días 15 y 16 dejui 
un curso de conducción 011 
nizado por el Club Motoac 
mo Action Team, creado a 
vés de la revista Motocischsc 
especializada en el mun 0 
las dos ruedas.

El cursillo ofrecía la P 
bilidad de aprender a pi 
mejor y con mayor destr 
moto en un circuito y s 
los organizadoes eld 
cete es un circuito idej P 
este tipo de cursillos, y 
al no ser excesivamente F 
de, permite 
monitores y cursiUistas 
además es muy seg^’’ J , 
muy técnico, ,iie 
se imparten PV®^®” ^aí 
das a la práctica con s 
nes muy parecidos

A los inscritos, tó^ 
de ellos prn®®^®”auDi 
Madrid y Val®»^^^ 
también hubo gente ^ 
cete, se les regalo u" 
móvil y se les ofr ^^^ ¡^ 
bilidad de rionw 
de la capital «“^*c«iii) 

domingo, los «^„- 
dieron a los “¿ites.* 
categorías (pt»^ adí 
tos y «9>«:^J Jrfisl* 
la conducción a » di 
critos, se '»?"%»«' 
teóricas, en las q“ 
los principios e 
conducción en un je 9 
como la mejor m^b^^oaft 
carse en la mo Y ^ que 
tar las distmtas 
presentan. oseras Í*,

El total de pe
“Í centenar y ''‘^ 

superior al ce u 
ciclismo ^®^^° j-ar al t”^ 
pensado org .gs de 
otro curso o?^5^el Í^‘ 
finalice el ano en 
de Albacete. ^j .^ba^^

Por otrolado^bae^ie^ 
22 el Circuito de ^^ Cí0f 
gerá una P^f 
nato R*8¡?Í^ < 
mo, organizado 
Club Albacete y ^c.c- , 
conlascat^-cx..*^

Sport Producc^_^^^^

Cánovas,'"' d'

España

se celebr gsp^^-Ap a^’ 
peonato ^cipí* fein^

tena. Bn Rain 
estuvo L^^ jj

F«V‘^erit‘’b" allí. . 

to en este v i
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Cinturones con pretensores 

inmQMmzaáor Anti-robo

Barras estabíhzadoras delanteras/trasems 

l'^ilanlc reguiable en altura

Nos hemos 

vuelto

Aire Acondicionado

Limpia limeta trasero

Micra 1.0 L3p

1,384,000 pías.
3 Anos de garantía Ó 100.000 Km

I n móvil izador x4 n tí-robo según versiones

3 Anos de garantía ó 100.000 Km

chate

Elevalunas eléctrico

c ierre centralizado

Limpia luoeto trasero

Retrovisores eléctricos

Atre Acondicionado

A i r* B3 g de conductor

Dirección Asistida

Almera i.6slx 0 2.0 dgx

2.199.000 ptas.

5"'¿?>d2^s^ ^^Y ^^ MICRA DESDE 1.244.000 ptas. Y UN ALMERA DESDE 1.744.000 ptas.

en y 'ocluyen Nissan Assistance, IVA. Transporte. Impuesto de Matriculación v Descuenin P
as a in e mes No acumulable con otras promociones existentes Excelentes condiciones con NISSAN FINANOAC^ON

NISSAN
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competición reg:ü7das como W*’ fe 
de la comunidad par?® »»

del lí

Las partidas resultaron interesantes y de buen nivel ajedrecístico.

Orsanizado por el Club Central, participaron más de 40 jóvenes menores de 16 años

Exito del Trofeo de Ajedrez
Plaza de La Mancha

UT con una categoría general, en de

Premios a ¡os menores

ciclismo
OÜ

quedó Juan Rus, seguido 
Alejandro Suárez.

le 
ÍSí

S

tilla-La Mancha _ ^^ 
drada en el mismo

ional, fi* kotr

En . alW®' fi. corredores ^

Jos® , pe»8jiW»
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Higueruela representa a 
tilla-La Mancha en el Can 
nato Nacional que se esta i 
brando en Palma de M , 
El Campeonato cornea 
pasado lunes y concia 
viernes, día 21 de junio^

La clasificación de este 
po es particularmente 
ria, estando formado 
de Higueruela, una ‘ 
de tan sólo 1.300 ®^r

Tras clasificarse según jj. 
la competición 
meras por colegios)JL

El pasado sábado se celebró 
el II Trofeo de Ajedrez Plaza 
de La Mancha, organizado por 
el Club Central de Ajedrez de 
Albacete y patrocinado por los 
comerciantes de la zona.

El Club Central consiguió su 
objetivo de promocionar el aje
drez entre los jóvenes de Alba
cete, ya qu^' más de cuarenta 
niños menores de 16 años lo 
practicaron durante toda la 
mañana, tomando contacto con 
el reglamento de competición 
al tiempo que se divertían. 
Además, el torneo de completó

Tenis de Mesa: El sábado, VI 
Torneo “Fiestas de San Juan”

A partir de las diez de la 
mañana del próximo sábado, 
día 22, se celebrará en el Cen
tro Sociocultural Ensanche el 
VI Tomeo Popular “Fiestas de 
San Juan” de tenis de mesa, 
que se encuentra dentro del 
programa dé* actos deportivos 
que el Instituto Municipal de 
Deportes de Albacete viene 
preparando para estas fechas 
festivas.

La competición se disputará 
por el sistema de cuadro eli
minatorio directo al mejor de 

la que tomaron parte funda
mentalmente jugadores del 
club, por lo que el nivel alcan
zado en las partidas fue mayor.

En el apartado deportivo, y 
en categoría general, los tres 
lugares de honor fueron para 
jugadores del Club Central, 
quedando campeón Miguel 
Angel Martínez, seguido por 
Vicente Megías e Iván Parada. 
En categoría juvenil ganó 
Amparo Megías, de doce años, 
dominando claramente la com
petición pues obtuvo el total 
de los puntos que disputó en 
esta jornada. En segundo lugar 

dos juegos, pero con la nove
dad de que, al ser un torneo 
popular, todos aquellos parti
cipantes que pierdan en la pri
mera ronda pasarán a un cua
dro B que estará dotado con 
cuatro trofeos. Con ello serán 
veinte los jugadores que obten
gan trofeo en esta competición, 
los 16 primeros clasificados del 
cuadro A y los 4 primeros cla
sificados del cuadro B. Como 
en las ediciones anteriores, se 
espera una amplia participa
ción de jugadores.

LaJtíbuna

DEPORTES
Miércoles

Baloncesto 
femenino: Un 
equipo alevín 
Higueruela 
participa en el CI 
de España

El equipo de baloncesto 
vín femenino del Co 
Público Santa Quiteña

También se entregaron pre
mios a los menores de 10, 12 
y 14 años.

En estas categorías los galar
dones fueron para los siguien
tes jugadores: Antonio F. Gar
cía y María Suárez, en cate
goría sub-10; Oscar Sánchez 
M. y Víctor Navarro, en cate
goría sub-12; y Juan A. Liñán 
y Faustino Sánchez, en cate
goría sub-14.

El Club Central de Ajedrez,

La clasificación de la edición 
del pasado año en los cuatro 
primeros puestos quedó como 
sigue: Antonio Javier Hernán
dez, Carlos Serrano, José Car
los Leiva y David González.

También este próximo sába
do se disputará la segunda y 
última jomada de los “tops” 
de Primera y Segunda “Trofeo 
Pryca” que, tras la disputa de 
la primera’ jomada, no tiene 
nada decidido y prácticamente 
todos los participantes tienen 
opciones de quedar entre los

el baloncesto alevín 
Campeonato Nací , 
principales artífice ^^^^ 
son su pro^®?®’’A¡oaba.: 
Física, Francisco 
monitor, ^*^g° .

-^1 En la P’^*®®’^L¿(|oe<' s 
o Manchahasi cvgu

Madrid, O»^ 
na y Canarias, {¿iguo^fv 
ca<¿. Las *«,««•
intentaran dejar e . 
a su localidad, P 

región.

de esta manera, sigue siendo 
uno de los principales valedo
res de este deporte en Alba
cete. La práctica del ajedrez 
no es mayoritaria en España, 
pero con el trabajo de base 
y la promoción necesaria del 
mismo se está consiguiendo un 
aumento de su desarrollo, y un 
mayor interés por parte de los 
incipientes jugadores que, con 
jomadas como las del pasado 
sábado, aumentan su motiva
ción competitiva y su desarro
llo mental, al que contribuye 
decisivamente este juego que 
poco a poco va ganando adep
tos.

íiie

Varios corredfl'^f® 
albacetenses
participan en 
Cto. de España

. se iSÍ' 
Esta semana 5,1,111 

los Campeo»^ a¡,er*J 

ración .lis-La Mancha , de ^ 
En la l?I^r-3ll’ * 

19, en el M uo. ifs; 

ciara a l® . ,es ■ 
los corerde ^

tres primeros clasificados, que 
son los que obtendrán los tro
feos donados por esta firma 
comercial. Se espera que el 
nivel de juego sea tan alto 
como el exhibido en la primera 
jomada del torneo y que esta 
competición sirva como entre
namiento a los jugadores que 
próximamente nos representa
rán en los VII Campeonatos 
de España sub-21 que tendrán 
lugar próximamente en la loca
lidad catalana de Vilanova i 
La Geltrú.

d

y/
^
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^,xsando tenista del inundo, indisnado al ser desliado séptimo cabeza de sene

‘ bnchita Martínez, tercera 
vorita en Wimbledon

tnJ?^.^^^®)*’ ^^ espa
ces W Conchita Martínez y

’ Sánchez Vicario hanCoil 

a al 
Cama 
estál 
MaHl 
neiul 
cluifl 

1 ísteíj 

poi>l 
local 
ibR 
,un(ll 
ciali

deM

^adas respectivamen- 
y cuarta cabezas de 

torneo de tenis 
que se dispu- 

’ de junio próximo

^^ ^^^® ^^ 
femenina es la 

L, ^® ®*^, ganadora 
plomeo de Roland 
P^^nda la estadou- 
gwca Seles.

predasificado en 
j^ulino es el esta
fó ^ete Sampras, 

^Qcis Bec- 
m? ^fe^o^anidense, 

p de cabezas de

clucá 
iba, 
ilótt

lta.1 
oí"*

coa 
i*í 
f! 
inJ

.^Pras (USA) 
J^fer (ALE) 
^^assi (USA)

Cj^'f'ist (SUE)

Conchita Martínez será la tercera cabeza de serie en Winibledon.

[*Mi^ (SUE) 
k^"(USA)

.2. Monica Seles (USA)

.3. Conchita Martínez (ESP)
,4. Arantxa Sánchez Vicario

(ESP)
.5. Anke Huber (ALE)
.6. Jana Novotna (RCH)
.7. Chanda Rubin (USA)
.8. Lindsay Davenport

(USA)
.9. Mary Joe Fernández

(USA)
10. Manuela Maleeva (BUL)
11, Brenda

Schultz-McCarthy (HOL)
12. Kinaiko Date (JAP)
13. Mary Pierce (FRA)

14. Amanda Coetzer (AFS) 
15. Irina Spirlea (RUM)
16. Martina Hingis (SUI).

Mustera indisnado

Thomas Muster confirmó su 
presencia en el torneo de Wim- 
bledon, pocas horas después de 
que su entrenador, Roland 
Leitgeb, advirtiera que el ex 
campeón de Roland Garros 
podría plantearse no acudir al 
famoso torneo inglés.

Muster no ocultó su indig
nación por el hecho de ser sólo

séptimo cabeza de serie en el 
prestigioso torneo británico, a 
pesar de figurar actualmente 
en el segundo puesto de la cla
sificación mundial del ATP 
Tour.

“Es ridículo, injusto y una 
falta de respeto”, manifestó 
Muster, quien con anterioridad 
ya había declarado que estaría 
satisfecho con su colocación 
dentro de los cuatro primeros 
cabezas de serie y consideraría 
un “mal detalle” cualquier otra 
clasificación que le situara más 
abajo en la lista.

Jiernes, en el Pabellón Parque, 
baratón de Aerobic San Juan’96

LT

Núñez anuncia que, 
tras Giovanni, 
fichará a dos 
nuevos jugadores

BARCELONA (Efe).- El 
presidente del Barcelona, José 
Luis Núñez, anunció ayer la 
intención de cerrar próxima
mente el fichaje de al menos 
dos nuevos jugadores, uno de 
campo y un guardameta, que 
podrían ser tres si Jordi Cruyff 
abandona el club.

Núñez reconoció que, ade
más del guardameta, queda 
una sola plaza más por cubrir 
en la plantilla, porque el téc
nico, Bobby Robson, ya dis
pone de 21 jugadores.

Además, el presidente dio 
a entender que todavía no está 
concretado el fichaje del juga
dor descampo. “Robson nos 
debe informar al respecto”.

Sobre la próxima reunión de 
la Federación Española de 
Fútbol para estudiar la posible 
ampliación del número de 
licencias a 25, manifestó: “Pase 
lo que pase, el resultado sólo 
influirá en esa última incor
poración”.

“Las particularidades de ese 
fichaje responden a un jugador 
de características muy similares 
a las de Emmanuel Amunike 
-que no superó la revisión 
médica tras haber llegado a un 
acuerdo para incorporarse al 
Barcelona-”, señaló

El presidente barcelonista 
confirmó, además, que su club 
podría efectuar una incorpo
ración más, siempre que Jordi 
Cruyff abandone la entidad 
catadana.

“Si Robson nos hace fichar 
a un tercer jugador significará 
la marcha de Jordi, pero si no 
es así el hijo de Johan Cruyff 
continuará en el Barcelona la 
próxima temporada”, subrayó.

José Luis Núñez explicó: “.El 
futuro de Jordi lo decidirá el 
técnico del equipo. Su reco
mendación hasta ahora es que 
se tenga en cuenta la impor
tancia que supone la unidad 
del grupo en el vestuario y, 
cualquier problema al respec
to, es mejor solucionarlo antes 
de que comience la campaña”.

Núñez no quiso responder 
al ser cuestionado sobre si Jor
di rompería el de unidad en 
la plantilla barcelonista y se 
limitó a manifestar: “Lo impor
tante es lo positivo que pueda 
aportar cada jugador”.

> j5^ 

í ^'íF "

»^P pre-

Í*’'- bah * dene 

¿'HePiiunie-

V'*fsó„ ®«ni- 

depor-
^^'Ptt?"’'® es 
S^dn-anue- 

sexo.

Es un evento en el que más 
que competitividad, prima la 
diversión.

En el maratón de este año 
se ha optado por la variedad 
de los estilos en los que se 
basarán las coreografías. El 
maratón consiste en la reali
zación de una coreografía que 
es enseñada por el monitor de 
una manera sencilla, y fácil de 
seguir, hasta que los partici
pantes la aprenden. La dura
ción de la coreografía es de 
aproximadamente 20 minutos. 
El número de monitores que 
habrá este año es de siete.

Resp>ecto a los estilos, a par
te del aerobic combinado de 
alto y bajo impacto, habrá 
coreografías de salsa, twist, 
rumbas y hip-hop.

Desde la Federación de 
Gimnasia se anima a todo el 
mundo para que participe y 
ayude a que el II Maratón de 
Aerobic sea un éxito. Se espera nna importante participación.

NUEVO SERVICIO

Sknwmmi

SERVICIO 

A 
DOMICILIO

TEL 23 75 57 
Albacete
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España, en un partido angustioso, estuvo en el filo de ¡a navaja durante mucho tiempo

Amor puso a España en 
los cuartos de final (1-2)

LEEDS (Efe).- 1, Rumania: 
Prunea; Petrescu, Prodan, 
Dobos, Selymes; Stinga, Popes- 
cu, Galca, Hagi; Ilie (Muntea
nu, m.65) y Raducioiu (Vla- 
doiu, m.77).

2, España: Zubizarreta, 
López, Abelardo (Amor, m.63), 
Alkorta, Sergi; Manjarín, 
Hierro, Nadal, Amavisca (Julen 
Guerrero, m.71; Kiko y Pizzi 
(Alfonso, m.56).

Goles: 0-1, M.IO: Manjarín, 
de suave tiro cruzado* raso al 
palo derecho de Prunea, tras 
recoger un balón suelto. 1-1, 
M.28: Stinga envía sobre Radu
cioiu, quien se marcha en velo
cidad y bate a Zubizarreta por 
bajo. 1-2, M.83: Amor, de 
remate de cabeza en plancha 
tras tocar Alfonso también de 
cabeza a centro de Sergi.

Arbitro: Ahmet Cakar (Tur
quía). Amonestó a Popescu 
(M.13), Hagi (M.20), Kiko 
(M.35), Ilie (M.46), Nadal 
(M.58) y Galca (M.76).

Comentario: Guillermo 
Amor escribió una nueva pági
na en la historia del fútbol espa
ñol, acostumbrada a tantos 
sufrimientos, y con un gol a 
siete minutos del final situó a 
la selección nacional en los 
cuartos de final.

Amor, que el lunes fue padre 
por segunda vez, no pudo tener 
mejor premio al sacrificio de 
no estar en el parto junto a 
su mujer. Sin duda, el alicantino 
se lanzó hacia el balón en el 
minuto 83 con el impulso del 
alumbramiento.

España estuvo en el filo de 
la navaja durante mucho tiem
po. Demasiado para el corazón 
de jugadores, técnicos y aficio
nados. No jugó bien, pero vol
vió a poner empeño, fe y auto- 
confianza. Para muchos, el 
camino en Inglaterra comienza 
a asemejarse mucho al de Fran- 
cia’84, cuando Antonio Mace
da, también al final, puso a 
España en cuartos tras empatar 
los dos primeros compromisos.

Rumanía, que defendía su 
orgullo, dio durante bastantes 
fases del encuentro una lección

España tuvo que volver a echar mano del corazón.

aprovechar todas las facilidades 
que daba españa en el centro 
del campo y en defensa para 
realizar un fútbol hasta bonito.

Merced a ello, una acción 
muy bien trenzada permitió a 
Raducioiu irse en solitario y 
batir a Zubizarreta poco antes 
de la media hora.

Kiko, junto a las subidas de 
Manjarín y Sergi, eran las mejo
res bazas españolas para supe
rar a la zaga rumana, cuyos 
laterales tampoco se lo pensa
ban mucho para abandonar la 
cueva y acercarse a las inme
diaciones del área de Zubi
zarreta.

Nervios e imprecisiones

Francia se veojí 
Bulgaria con mu 
clara victoria d 
fuera a los de 
Stoichkov (3-1)

NEWCASTLE (® 
Francia: Lama; 
Blanc, Desailly, Gueni
razu; Karcuiuvu, -- 
Zidane (Pedros, m. 0) 
kaeff, Dugarry (W

1 Bulgaria: Mihar „ 
meñliev, Ivanov * .^ 
Tzevetanov; lankov (J Jordi

^ín de

Ít de

lordi
79) Letchkov,» «Ira ( 

'-( higiateirov, m. j
(Donkov, m.
Stoichkov, Penev-

Goles: 1-0, M- » »*« 
desde la derecha i 
Djorkaeff y BW ® 
ción, cabecea a la ^ 
63: Penev marca i 
propia «et*,al.’S 
falta desde la 
M. 68: Perfecta 
en la fr°"'^,*'tfU®“Í8» 
kov, que colora e . ^^

K, Ad

deíut «: ()-] 
053 Ur 
l®d a
ten

de movilidad, desmarque, 
manejo de balón y una endia
blada velocidad. España, por 
contra, estuvo bastante más 
espesa, atascada y con menos 
fluidez.

Aunque la selección española 
pareció salir con ganas, fue la 
velocidad rumana, sobre todo 
por la izquierda, la que llevó 
las riendas del choque desde 
el principio.

Sin embargo, el asturiano 
Javier Manjarín no falló en la 
primera oportunidad de autén
tico peligro y de un suave tiro 
cruzado raso adelantó al equipo 
nacioned en el marcador. Ño 
se podía poner mejor la cosa. 
Por primera vez en la Euro- 
copa, además, iba por delante.

Rumanía, en defensa de su 
orgullo y vigencia futbolística, 
siguió por la misma línea de

R Clemente: ^Nos hemos 
^ levantado con el corazón”

LEEDS (Efe).- Javier Clemente reconoció que Rumanía le 
hizo mucho daño a España, y que la victoria de su equipo 
se ha “conseguido levantar con el corazón”. Clemente afirmó 
que “ha sido un partido muy difícil” porque “Rumanía ha 
sido técnicamente superior” y “ha jugado muy bien y nos han 
hecho mucho daño”. “El equipo quiere pero le cuesta mucho 
arrancar. Perdemos mucho la posición”, dijo Clemente, quien 
añadió que el cuadro rumano “es el que mejor combina del 
grupo, es un equipo que la toca y se mueve muy bien”.

“Cada vez estamos físicamente más tocados”, insistió el 
seleccionador, y agregó que “se han creado ocasiones de gol, 
pero con ímpetu, ilusión y ganas de intentarlo, pero sin juego 
de apertura, diciendo aquí aguanto o me muero”.

Mientras Francia se adelan
taba a Bulgaria en Newcastle, 
España naufragaba en Elian 
Road. Los nervios, imprecisio
nes y el juego rumano le ponían 
las cosas más que complicadas.

Manjarín y Sergi, desde fuera 
del área, inquietaron bastante 
a Prunea, pero sobre todo lo 
hicieron Amavisca, en el minu
to 64, aunque el madridista no 
pudo batir al meta rumano en 
magnífica posición, y Hierro 
(m.68), cuyo disparo se estrelló 
en el cuerpo de un rival cuando 
no había ni portero.

Mientras Hagi parecía desa
parecer, España buscaba con 
más ahinco el tanto a la vez 
que Francia se colocaba 2-0 y 
Bulgaria recortaba el marcador 
(2-1), muy cerca ya del mar
cador maldito (2-2).

Julen Guerrero compareció 
en el césped como última solu
ción desde el banquillo. El de 
Portugalete era otro hombre 
con vocación claramente ofen
siva que podía entrar desde 
algo más atrás para sorprender 
a la retaguardia de lordanescu.

Rumanía se cerró pero no 
dió ninguna concesión en 
defensa e incluso intentó salir 
ala contra. La trinchera de lor
danescu era una plaza difícil 
de alcanzar, pero España, aún 
sin jugar bien, presionó tanto 
que encontró el premio en el 
gol de Amor.
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175/70-13
185/70-13

Un seguro que cubre per des años o 30.000 Kms., la reposición gratuita 
do los neumáticos dañados, así como les gastos de transporte y alo* 
iamiento en case de pinchazos, robe, choque contra bordillos u otros 
obstáculos.

,165/65-14

‘145/70-13
155/70-13
165/70-13

DELEGACIONES
TORRES QUEVEDO, 9 
ARQUITECTO CARRILERO, 41 
CTRA. MADRID-ALICANTE 
CTRA. MADRID-ALICANTE

Pirelli. El único neumático con seguro dé vida.

único neumático 
con segure de 
vida

QFCRTA VALIDA HASTA 18/08/9A

CENTRAL
CAPITAN CORTES,80 (CIRCUNVALACION) 
® (967) 22 22 08 - 22 22 12 - FAX: (967) 22 79 56 
Kl 448-02080 ALBACETE

6.900
7.200
7.900
8.700

10.000
8.900

.175/65-14 10.000 
485/65-14 10.800

'^ Promoción válida nasi^

1’
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W el sol de Kluivert clasificó a las dos selecciones para ¡os cuartos de final'

glaterra puso a Holanda
1 borde del infarto (1-4)

Escocia estuvo cerca 
de hacer realidad 
un sueño pero el 
1-0 ante Suiza deja 
hiera a ambos

iii

tal 
de!

®RES(Efe).- l,Holan- 
'la der Sar; Reiziger, 
iBogarde; Winter, See- 
k de Boer (Kluivert, 

1 Vitschge (De Kock, 
Uoidi Cruyff, Bergkamp

(Cocu, m.72).
Aterra: Seaman; G. 
F Adams, Southgate, 
fcMcManaman, Gascoig- 
PJWatL m.67), Ander- 
i^gham (Fowler, m.75) 
^(Barmby, m.75).
pH m.22; Shearer 
p un penalti cometido 
p a Ince. 0-2, m.50;

remata de cabeza 
P de esquina lanzado 
P^e. 0-3, m.56; Shea-

110*1 

ten

*®a con un disparo alto 
combinación entre fe N Sheringham. 0-4, 

P^ringham marca tras 
un rechace de V an 

F4,m.77-. Kluivert bate 
con un tiro por deba-

P piernas.
Gerd Grabher fostró tarjeta amarilla 

iui.l8), Blmd (m.21), 
(m.40), Ince, Bergkamp (m.66) y

La selección B^iguió su objetivo de 
r como líder el grupo 
■ * turocopa’96, sobre 

^guir jugando sus 
el mítico estadio de 

T además puso al 
infarto a Holanda, 
candidatas al título, 

^'^ ^^^ ^^^^’ B o y estuvo cerca del

encabeza la tabla de goleadores de la Eurocopa con cuatro tantos.
Alan Shearer volvió a mostrar su olfato y

5

t

BIRMINGHAM (Efe).- 1, 
Escocia: Goram; Calderwood, 
Hendry, Boyd; Burley, McCall, 
McAllister, McKinlay (Booth
m. 60), Collins; Durie y

"S
 « 

cí
a ^

 » 
"*

«""Spa?,? ?®'®“ión

,*«• la ^®?» <!*««*«: 

cambió 
que S ¡ransfor- 

■ ' 3 loe ^® .^?ó en 
- ' ^ 5^^'^^’ones,

K?"^^agua fría

tras el descanso. En el minuto 
50, al más puro estilo inglés, 
Sheringham remató de cabeza 
un saque de esquina lanzado 
por Gasocigne y aumentó la 
ventaja local.

En ese instante se acabó el 
partido para los holandeses. La 
selección inglesa, con Gascoig- 
ne y Sheringham plenos de ins
piración, dibujó sus mejóres 
minutos de la Eurocopa y arro
lló a un rival a la deriva.

Un gol de Shearer en el 
minuto 56 y otro de Shering
ham en el 61 rubricaron la 
goleada del equipo de Terry 
Venables y situaron al borde 
de la eliminación a una de las 
selecciones favoritas al título en 
la Eurocopa de Inglaterra’96, 
ya que Escocia vencía por 1-0 
a Suiza.

Patrick Kluivert, el hombre 
que dio una Copa de Europa 
al Ajax frente al Milán, salvó 
a Holanda del fracaso con un 
gol de habilidad a falta de 12 
minutos para el final.

Inglaterra y España jugarán 
^ el sábado a las 16,00 horas

LEEDS (Efe).- Inglaterra-Espafia y Franela-Holanda serán los 
dos primeros partidos de cuartos de final de la Eurocopa de 
Inglaterra’96, tras concluir hoy la primera fase de los grupos 
A y B. Inglaterra, primera del grupo A, se medirá a España, 
segunda del grupo B, el próximo sábado en el estadio Wembley , 
de Londres. Francia, ganadora del grupo B, jugará el mismo 
día frente a Holanda, segunda del A, en el estadio Anfield 
Road de Liverpool a las 18,30 horas. La selección permanecerá 
en el Oulton Hall Hotel de Leeds hasta el jueves, día en el 
que se trasladará hasta los alrededores de Londres, donde se 
concentrará para preparar el choque de cuartos de final. i

Por otro lado, Javier Clemente y Jesús Gallego, periodista 
de la Cadena SÉR, fueron los protagonistas de un serio incidente 
al final del encuentro Rumania-España. Clemente, según dijo 
Gallego, le tiró su micrófono al suelo en el momento que 
entrevistaba a Amor, a quien el técnico le reprochaba que 
atendiera a esa emisora. El forcejeo comenzó cuando Clemente , 
le dijo a Amor: “no hables con esos hijos de puta de la Ser”. j

McCoist (Spencer m. 84).
0, Suiza: Pascolo; Hottiger, 

Vega, Henchoz, Quentin (Co- 
missetti m. 80); Koller (Wicky 
m. 46), Sforza, Bonvin, Vogel; 
TurkyilmaZ y Chapuisat (Four
nier m. 46).

Goles: 1-0: m. 35, McCoist 
culmina con un disparo desde 
fuera del área una buena juga
da de ataque de su equipo.

Arbitro: Vaclav Krondl (Re
pública Checa). Enseñó tarjeta 
amarilla a Calderwood (m. 23), 
McCall (m. 29), Collins (m. 
42), Vega (m. 23), Vogel (m. 
53), Wicky (m. 57) y Fournier 
(m. 64).

Comentario: Escocia estuvo 
a punto de ver cumplido el 
milagro que necesitaba para 
pasar a los cuartos de final de 
la Eurocopa, pero un gol del 
holandés Patrick Kluivert en 
Londres le despertó de un 
bonito sueño de 16 minutos.

Los escoceses debían ganar 
a Suiza por goleada, o por la 
mínima y esperar una derrota 
holandesa con Inglaterra por 
cuatro goles 'de diferencia.

Escocia y Suiza afrontaron 
el encuentro con muy escasas 
posibilidades de acceder a los 
cuartos de final. Sólo algo 
impensable podía darles la cla
sificación y éste pasaba por la 
necesidad imperiosa.de ganar 
de ambos equipos.

En el minuto 35 llegó el tan
to que llenó de esperanzas a 
Escocia. McCoist se vengó de, 
sus torpezas anteriores y 
enganchó un bonito disparo 
desde fuera del área que entró 
en la portería suiza.

Los goles en Wembley iban 
cayendo en contra de Holanda 
hasta que llegó el cuarto que 
daba el pase a Escocia.

Así transcurrieron los minu
tos hasta que Kluivert marcó 
el del honor y llenó el estadio 
de Birmingham de amargura. 
Un nuevo tanto le daba la cla
sificación, pero ya todo eran 
nervios.

POR LO QUE MAS QUIERA. 
ACUDA A UN SERVICIO PROFESIONAL.

I

nueva ©AWIA FOTA «W» ahorre HASTA UN •% DE COMBUSTIBLE. ’

PROMOCION VERANO
"■STONE

®-900
®-600
^■300
Jeoo 
'»2oo
3400

1996

bridgestone FIRESTONE BRIDGESTONE

8.500 175/65-14 9.300 11.700

8.300 185/65-14 9.800 12.100

9.900 185/65-15* 14.800 18.800

9.600 195/65-15* 14.000 19.300

12.700 185/60-14* 10.300 13.100

10.300 195/60-14 * 11.800 14.000

CENTRAL
CAPITAN CORTES,80 (CIRCUNVALACION)
® (967) 22 22 08 - 22 22 12 - FAX: (967) 22 79 56 ® 448 - 02080 ALBACETE

DELEGACIONES

s>»'’o. válvulas e IVA incluido 
anda hasta el 18/08/96

frORRESQÍJEVEDO79 
ARQUITECTO CARRILERO, 41 
CTRA. MADRID-AUCANTE 
CTRA. MADRID-AUCANTE

- ® 50 93 80 - 02003 ALBACETE
- ® 22 34 76 - 02005 ALBACETE
- ® 44 05 92-02630 LA RODA
- ® 34 09 74 - 02640 ALMANSA
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1138 AGENDA

5 Tela de araña Letras desordenaini
Qrpñt»

1 I
AusteroProvmeta de 

Canadá

Símbolo 
químico

Vocal

*
t

Tribuna 
aol»aia»«iooMunicipio 

do Lugo Aaadia

1
Conaonant» 

tapallda 
Alanlai»

Lengua 
''*N8lí» 

mueioalrbgstor

i '
Vboal

1
Quabrado»

HWWMn

Timdordo 
•udm

tMomWodo

Dantnirt»
Coneumojy^°*°*án M remano

Nav««

I Caaé
Embaba

Rio (Miago

t
Cwlo

1 -
Mundploda 
_2ü2á2_
Randi mitn- 

toa

HineM I Prepoaición Pala 
Europeo

Conductor»»
P»r»imo- 

moBO
Paroonai» 

de la Bbha En le cabeza

Ctitnloé»»

1
En el rostro •1Principa 

troyano
N^romeno
fFrormno

Cedía

Ptopoxeton Lancha I

t
r#At rflieMRirlodo d» 

llampo Ptepo» ioión

C«nMn«nM I
t

ManfieneM4(«qu««4 
■Ao «olor «ROO- 

dOOiUMir
Prepoaición
PronombreAcu#r

I Ofoctof o oetx 
dnomoiBBrt- 

tee
I

Sacudido
En loo puorteo

VOCOi

InlreouentB J
Limpiaa». 
erdanasa

E 
E 
O 
O

R

S

C

Q 
M

M 
N

U 
U

C 
t

c r

N 
E

O 

8 
P 
C

O

Escribir dmd

llenas, con la primara letra de cada palabra, tai- 
las del 1 al 18, se formaré el nombre de un torero.

1: Vestía de loza o cristal.- 2: Letra griega.- 3: 
Imprima el sallo.- 4: Hinchazón.- 6: Famosa ganada- 
rra do toros.- 6: Meco.- 7: Afónica.- 8: Ijar.- 8: Insec
to himenóptero.- 1O: Rumiante ovino doméstico.- 
11: Orilla de la calle.- 12: Antiguamente, nubla.- 13: 
De fuego (Femenino).- 14: Tosca. Inculta.- IB: Mular 
da muy mala condición.- 18: Rae ligeramente la su
perficie de une cosa.- 17: Nombra de mular.- 18: Le
tra inicial como abreviatura do una palabra.
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Solución al flechagrama

V S 3 V S 3 ti y ti O
r V IN a N O ti i X
3 N V X y ti 3 N
ti O S a N i M O 3
O r o 3 N 3 y 3 T

S o ti 3 i-l O O
H 3 1 3 V O ti y O 3
n N I 3 3 X y N o y

Zf 3 ti i X V a y O
V O N V X V X 3 KM 3
N V 3 a 1 3 o X O ti

1 S 3 I y IN i N y
V X O ti 3 o IN v 3

o O t/ V ti ti 3 3 3

INMOBIUARjACAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ^ 21 8011
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Entre las desordenadas le® 
de este recuadro figuran » 
(1), que pueden leeí^® 
izquierda a derecha, de der^ 
a izquierda, de arriba a aMJ 
de abajo a arriba y en diagofl 
¿Sería Vd. capaz de i^®"® 
las, teniendo en cuenta que 
misma letra puede formar p 
de uno o más de ellos?

(1) Flores.
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CAMARAJJRBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION 

0/CERVANTES, 12--5? 21 8011

Horóscopo
•

^^^^ ARIES
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No sea tan brusco con la gen
te que trabaja a su lado.
AMOR.- Es mejor que actúe de forma 
abierta, sin ocultar nada.

LIBRA
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Evite todo roce con sus 
compañeros.
AMOR.- No se muestre tan absorbente.

x->}r TAURO
SALUD.- Riesgo de accidente.

* TRABAJO.- Experiencia interesante, que
nunca olvidará.
AMOR.- No sea tan voluble.

ESCORPION
SALUD.- Perfecta.
TRABAJO.- No desdeñe los consejos de 
cierta persona más joven que usted, pero 
con mayor experiencia.
AMOR.- Proposición amorosa.

GEMINIS
SALUD.- Buena.

41í4lo^|^ TRABAJO.- No sea testarudo y escuche 
JP ^ los consejos que le dan sus familiares.

AMOR.- Tenga cuidado y no hiera a la 
persona amada con sus palabras duras.

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Posibilidad de ascenso en su 
carrera.
AMOR.- Actúe con sensatez y no cometa 
estupideces.

CANCER
SALUD.- Energia extraordinaria.
TRABAJO.- Discusión violenta provocada 
por asuntos de tipo económico.
AMOR.- Suerte en el plano amoroso.

CAPRICORNIO 
\ t — SALUD.- Tome alimentación más sana.

TRABAJO.- No sea impaciente y no estro- 
~ pee las cosas queriendo que den juego 

antes de tiempo.
AMOR.- Día agitado.

^^^^^ LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su seguridad será hoy un 
arma inapreciable, que le ayudará a con
seguir lo que se propone.
AMOR.- Momentos difíciles.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy habrá de realizar una 
elección difícil.
AMOR.- Armonía completa.

VIRGO
SALUD.- Ningún problema en lo referente 
a su estado físico.
TRABAJO.- Sea metódico y trabaje de 
forma ordenada; avanzará mucho más. 
AMOR.- Buenas noticias.

PISCIS
SALUD.- No tiene motivos realmente 
serios para sentirse preocupado, 
TRABAJO.- Luche contra ese rival que 
ha surgido en su camino.
AMOR.- Discusión sin trascendencia.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán facilidad enorme para las ciencias. Si se dedican a la investigación, 
lograrán destacar muy pronto. Ambiciosos y fuertes, la suerte les sonreirá en general.

Crucigrama

d

3
4

(n

6

7
8
9

10

11

■S
-

P^ 
b

HORIZONTALES: 1: Princi
piantes. 2: Antigua región de 
Grecia. 3: Intelección. Afile, 
saque punta. Número romano. 
4. Cierto número. Adverbio. 
Anillo. 5: Estuarios. Al revés, 
desmenuzaba con los dientes. 6: 
Al revés, me apresuré. Prenda 
interior femenina. 7: Ciudad de 
Argelia. Bote. 8: Municipio de 
Zaragoza. Período de tiempo. 
Río europeo. 9: Al revés, sím
bolo químico. Ventila. Negación. 
10: Dificultad, estorbo. 11: Díce- 
se del que profesa cierta ciencia.

Derrochador, ^^yoiófl^ó *

sonante Í^Lbio.^-Y 6:* 

llana yfrutal-^ de \
truye. ^1’ «. {Qoi»!’^^ k 
da. -Ando- ¡-gvé^^ |

^8ilBnfi<¡é^¡5 
musical, p' po\‘'fll^ i Compos'";'^ »ei** «>^ '

de los »«*’,i:lWíi ^

®«?“SS;í«sSJ<í¡^s
VERTICALES: 1: Fisgona. 2: pais^J^^ B\ur.5:& 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA AN^^^ osa. ^. L ' 

Residuo. 2: Pomei^nia. 3: Vi. Egira. La. 4. c • ^g y- tí 
6: Egina. Lerín. 7: Roza. atoG. 8: Ora. 0P- i!
10: Suntuosas. 11: Piorrea. n. Ro. AJ n S'

VERTICALES: 1: Veleros. 2: Pitágoras.
Ana. Uní. 5: Segó. Orto. 6: Irisa. Ligur. • 
Ase. 9: Oí. Surta. AA. 10: Aluviones. 11- Are e
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
o. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CONTABILIDAD
INFORMATICA
HECUPERAGION
^8|BUP, ESO, COU, UNIVERSIDAD

ACADEMIA 

gaona, 5 
Telf. 2410 84

MARATON DE SELECTIVIDAD/SUFICIENCIA
* CLASES INTENSIVAS DE TODAS LAS MATERIAS
* INICIO DE CLASES: DIA 3 JUNIO

* PRECIOS ECONOMICOS * GRUPOS REDUCIDOS

ÜUNFORMÁTEH!

PROFESOR, FUTUR0L0(X) Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los sábados alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.
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m to 
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HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOSSUPERIORES

teos INTENSIVOS DE VERANO
í (EXAMENES DE SEPTIEMBRE) 
riamos todas las materias de:

G B. - E.S.O. - B.U.P. - C.O.U.
ROMAS-UNIVERSITARIOS

^SERVA TU PLAZA
’: Marqués de Villores. 18 - Telf. 2331 11 Albacete
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ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

LOCAL AI PAr^cTc 20 PLAZAS
Cinw A PROXIMA CONVOCATORIA
Í^ELCUERPcP '^^ FUNCIONARIO ESPECIALMENTE CUA-

II 11^1 B 11 111 —
^'*^TFRiac¿0^I'^ALENTE, 19 AÑOS Y CARNET B-1. TODAS

ce
. a

x

POLICIA NACIONAL
ÜM^OS SUPERIORES DEL CUERPO

'^^STa»; ------------------------------------
^OPOSICIONES PRUEBAS FISICAS EN 

GIMNASIO FUJI-YAMA

" - ¿¡gA^NTENSIVA UN SOLO DIA A LA SEMANA

NOEMIA 
R C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

GUARDIA CIVIL!
ón- J*®P®'’®ción pruebas ingreso Guardia Civil. 

I’^s ternario completo, ortografía, psicotéc- 
®” gimnasio propio, reconocimiento 

f*0Qi completo gratuito y entrevista personal.

POLICIA NACIONAL!
Matrícula Convocatoria 96/97

APLAZAS LIMITADAS!

S^ ^Autodesk 
^'^^ cintro d» Fonnaddn Autorizado

^  ̂GASPAR ROMERO

^^fc^^iL^TREPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

” 1* FORMACION

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA BASICA
CURSOS INTENSIVOS

Meses: JULIO o AGOSTO 
Duración: 40 horas lectivas .

ABIERTO PLAZO DE RESERVAS
INFORMATE

Marqués de Villores, 18. Telf. 23 31 11 Albacete

tí ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES INSALUD 
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

AUXILIARES DE ENFERMERIA, ATS, DUE 
(ATENCION ESPECIALIZADA Y PRIMARIA)

INMINENTES CONVOCATORIAS DE:

CURSOS INTENSIVOS 

EN VERANO

í ■

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OP0Siei0MES IMSALUD
* AUXILIAR ADMINISTRATIVO
* CELADORES

(Próxima Convocatoria)
* AUXILIAR DE ENFERMERIA 

(Convocadas) 
INFORMATE

Maraués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
_J!______ C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, COU, REFORMA, SELECTIVIDAD, ESCUELA 
POLITECNICA, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

RELACIONES LABORALES, IDIOMAS, ETC.

CURSOS INTENSIVOS EN VERANO

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, 1919. CELADORES, 
2100. PINCHES, 190. OTRAS (GESTION, SUBALTER-
NOS, PERSONAL DE OFICIOS) 850.________________________

OTRAS OPOSICIONES: JUSTICIA, AYUNTAMIENTOS, 
___________________________ DIPUTACIONES, CORREOS

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

ACADEMIA, . 
BB B ^^ Mayor 41, 2^lyiAyPE
¡««liíssaa

lUNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MIUTARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS 
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS 

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,GrARANTIA DE EXITO!

DEPORTES ÁlTurA
DEL 15 AL 30 DE JUNIO

GRANDES OFERTAS
ZAPATILLAS - CAMISETAS - BAÑO 

AVENTURA - CHANDALS

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

Z

ENIERIAI O

GRUPOS REDUCIDOS, ASISTENCIA PERSONALIZADA POR 
PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.

TODAS LAS MATERIAS
INFORMATE Y COMIENZA YA.

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO.

SHOPPING

PARAFARMACIA
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. URICO)
- CONSULTA NATUROPATIA
- ESTETICISTA
- MEDICINA NATURAL

LE ACONSEJA SU FARMACEUTICO
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 66 53

VIRREY MORCILLO, 1 
TFNO:52 03 66 

02005 ALBACETE a

RECUPERACIONES
- EGB, ESO, BUP, COU, FP 

(TODAS LAS MATERIAS) 

- INGLES, FRANCES, LATIN

TE OFRECEMOS GRATUITO
Un Curso de Mecanografía de la misma duración que 
ei tiempo que permanezcas en cualquiera de las 
anteriores materias. Solamente los que se inscriban hasta 
el 30 de Junio

CLASES ESPECIALES PARA ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL. 
BANCA Y CAJAS DE AHORRO, ASESORIAS.
GRUPOS REDUCIDOS. ASISTENCIA TOTALMENTE PERSONAUZADA. PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS UN DIA A LA SEMANA O VIERNES Y SABADO

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO

SERVICIO 
TECNICO

Bobinado de Motores Eléctricos 
Reparación de Bombas de Agua 
Grupos de Presión - Aire Acondicionado

BOMBAS 
GRUNDFOS* iMl

C/ ZARAGOZA, 10 Telf: 967 - 52 34 81 ALBACETE
iBOMBA ELIAS



La Tribuna

40

EMPLEO

«JC

OFICINA:»^

DETUÍ’’ Si'
Chicas tes 1

^5
 

O
 

CM

B.L

1

O

M^ Isabel Delgado
Lda. en Farmacia

LINEA ABIERTA

REVISIONES DE GAS

LAS ALIANZAS DE ORO 
MAXIMA DISCRECION

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel. 52 07 66 
llamar de 12’30 a 2’30, tar- 

■ des de 5 a 10 M9 Angeles

• SE VENDE cosechadora 
Laverda Modelo 521 tres 
años, con equipo de maíz 
y pipas. Tel. 968-60 62 17

'• LA MANGA. Alquilo apar
tamento primera línea. Pis
cina. Tel. 21 47 46. Tardes

• SE VENDEN televisores 
color grandes 2® mano por 
22.000 pts. Tno: 52 34 41

C/ TINTE, 56 - I’’ IZDA. 
JELF. 52 15 90 ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Ramón y 
Cajal, 4 dormitorios, calefac
ción central, 55.000 comu
nidad incluida. Tel. 52 32 81

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• CAMARA VENDE piso 
Avenida España. 4 dormito
rios, garaje. 13.500.000 Pts. 
Tel.: 21 80 11

• PLAYA SAN JUAN. Alqui
lo apartamento 3 dormito
rios. Piscinas. Tenis. Parking 
cubierto. Tel. 23 49 88

• SE VENDE ORDENA
DOR 2« mano completo. 
50.000 pts. Tno: 52 34 41

• CAMARA VENDE esplén
dido piso 200 m^. 5 dormi
torios, 2 baños, 1 aseo, 
garaje. Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
Tesifonte Gallego. 5 dormi
torios, garaje. Tel.: 21 80 11

• ALQUILO APARTAMEN
TO sin muebles, zona par
que, 2 dormitorios, salón, 
cocina y baño. Tel: 22 15 81

• HAZTE PROFESOR DE 
AUTOESCUELA Infórmate.
Tef. 902/33 44 55

• CHICA INTERNA como 
empleada de hogar ofréce
se. Tel. 44 01 72

• ALQUILO piso, oficinas 
y habitaciones. Zona Paseo 
Libertad. Tef. 52 36 07

• BUENA ZONA 4.500.000 
o 33.750 sin entrada, 4 habi
taciones, cocina amueblada, 
baño. Tel. 52 08 59

• SELECCIONAMOS aza
fatas comerciales. Visitas 
comercios y empresas. 
60.000 ptas •+• comisiones. 
Tel: 21 01 06

• SE PRECISA COCINE
RO enviar currículum y 
especialidades a Teodoro 
Camino, 17-1®B

• INGLES TITULADA da 
clases particulares a todos 
los niveles. Recuperaciones. 
Tef. 23 47 24 ,

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, a estrenar. 
Edificio Toscana, tef. 
22 14 53

• CAMARA ALQUILA 
entreplantas Concepción. 
47 m^. 45.000 pts. Tel.: 
21 80 11

• SE BUSCAN 10 personas 
a tiempo parcial. Tel. 
908-04 91 84

• SE PRECISA aprendiz de 
camarero y chica ayudante 
de cocina con experiencia 
para restaurante. Tel. 
21 00 25

• ALQUILO piso amuebla
do. Paseo Libertad. Tef. 
21 01 71

• ALQUILO apartamento 
playa La Mata. Torrevieja. 
Quincenas Julio, Agosto. 
50 27 71

• LICENCIADO en Cien
cias prepara recuperaciones 
de Septiembre. Matemáti
cas, Física y Química. Tel. 
24 27 03

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta, precio 12.000. 
Tef. 22 14 53

• CASA CONTAClt 

21 21 56

• ALQUILO o vendo local 
acondicionado. 205 m. 
Paseo Cuba, 12. Tel: 
21 14 42

RESIDENCIA FEMENINA

UNIVERSITARIOS 
PLAZAS LIMITADAS

TFNOS: 24 05 27 - 52 14 46 
TFNO. MOVIL: 908 96 66 76 

PASAJE MASSO, 8 
(FRENTE N» 23 

0/ ROSARIO) ALBACETE

• SE ALQUILA apartamen
to nuevo amueblado. Muy 
céntrico. Tel: 22 00 80

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Collado Piña. 17

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Avila esquina 
C/ Francisco Javier de Moya 
(Frente Asilo de San Antón). 
Tel: 22 28 21

üiSUPER OFERTA!!!
TORREVIEJA 

BUNGALOWS CASCO 
URBANO Y PLAYA 
2 y 3 dormitorios 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico +• 

lavadora + iluminación + 
edredones + cortinas.

C Octavio Cuartero. n° 70 
Téf. 50 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EOEN

• ELENA 20 años. Escul
tural. Azafata de compañía. 
Contactos y salidas hotel. 
22 84 64

EDIFICIO 
TOSCANA
Se alquilan oficinas, pla
zas de garaje, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades. Sala 
de conferencias, sala de 
reuniones. Información 
52 02 21 y 21 00 02

"0

VENTAS-ALQUILERES 
pisos - naves 

locales - chalets

'8
 c

 1

• 6.000.000 o también 
45.000 Pts/mes sin entrada. 
Cocina equipada, baño, 
trastero, 4 habitaciones. Tel. 
52 08 01

Céntrico, sin muebles, 
2 dormitorios, piscina, 
jardín. C/ Caldereros. 
50.000 ptas.

Teléfono: 21 12 52

TORREVIEJA 
Su vivienda desde 

300.000 ptas. entrada y 
40.000 ptas. mes 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico -t- 
lavadora + iluminación 

-i- edredones + cortinas. 
C Octavio Cuartero. n° 70 
Tef. 50 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EOEN

SE ALQUILA 
ENTREPLANTA

80 m2. 65.000 Ptas.

Rosario, 72 

(Edificio El Globo)

Tel: 22 13 73

(Edificio Capítol)
» 21 04 29 ALBACETE
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• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tefs. 22 84 64

*4 e

VENDO PISO 
NUEVO

Zona Hospital, 4 dormitorios, 
salón, 2 baños, lavadero, 5 
armarios empotrados. Precio: 
10.700.(X)0 ptas.

Teléfono: 50 49 52

GESDOMUS
ASESORES MOBILIARIOS

Miércole d^ 
Junio delANUNCIOS POR PALABRAS
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E. AUTORIZADA POR C. INDUSTRIA °^¿COP^^-^ 
Climagas, S.L. TNO 23 57 08 FRA^—-------

RESIDENCIAS

^^ ¿QUIERE USTED COMPRAR 0 VENDER SU VIVIENDA?INMOBILIARIA ^f^Cá^ 1es¡ionteG<ill«go 12- Phq. ALBACETC

• ¡ATENCION! Sólo hoy 
miércoles. Por ampliación 
de departamentos necesita
mos cubrir 8 puestos de tra
bajo. Los candidatos/as han 
de tener entre 18 y 35 años. 
No es necesario tener gran
des estudios ni experiencia 
laboral específica. Sí buena 
presencia. Garantizamos 
seriedad. Presentarse con 
tarjeta del INEM o fotocopia, 
en C/ Batalla del Salado, 19, 
Bajo, hoy miércoles día 19, 
de 11 a 2 y de 5 a 8

■ ÍNTASW,

GESDOMUS
Vende piso ático en 
la c/ Tarragona, 4 dor
mitorios, calefacción 
individual, ascensor. 
8.200.000 Pts. Teléfo
no: 52 32 81

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio

Machado, 31 
Teléfono: 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 4 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amuebla
do, poca comunidad. Refor
mado. Precio: 5.500.000 
ptas. negociables. Tef: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® San 
Pablo. Totalmente reforma
do, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
despensa. Precio: 6.500.(XX) 
ptas. Ocasión. Tef: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, zona Residencia, 2 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amuebla
do, trastero. Precio: 
3.700.000 ptas. Tef: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, zona Pryca, 3 dor
mitorios, salón doble, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
calefacción individual. Pre
cio: 6.000.000 ptas. nego
ciables. Tef: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
despensa y baño. Poca 
comunidad. Precio: 
4.000.000 ptas. negociables. 
Tef: 23 55 55

• GESDOMUS vende piso 
en construcción de 120 m^ 
útiles, 5 dormitorios, 1“ cali
dades, 3 baños, garaje, tras
tero, 17.800.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
nuevo dúplex 90 m^ -t- 
buhardilla 35 m^, zona 
Carretas, 3 dormitorios, 
calefacción gas ciudad, 
puertas de roble, garaje, 
12.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

iNMomunniA 
CAMARA

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

• GESDOMUS vende últi
mo piso en construcción 
zona Carretera de Jaén “Re
sidencial Jardín” termina
ción en diciembre, de 3 dor
mitorios, cristales Climalit, 
puertas de roble, trastero, 
todo exterior, 8.900.000 
Ptas. Amplias facilidades de 
pago. Tel. 52 32 81

iir

• REF. 717.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Barrio de San Pablo, semi
nuevo, 90 metros útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, calefac
ción individual, 2 terrazas, 
trastero, 2 armarios empo
trados. 8.800.000. Tfnos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 730.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Ramón y Cajal, totalmente 
reformado, 135 metros úti
les, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño y 
aseo, ascensor, calefacción, 
muy soleado. 12.500.000. 
Tfnos: 50 88 68 y 50 24 58

• REF. 725.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque, totalmente reforma
do, de lujo, 100 metros úti
les, 3 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño, 
ascensor, calefacción, 2 
terrazas, muy soleado. 
10.000.000. Tfnos: 50 88 68 
y 50 24 58

• REF. 729.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
centro, de lujo, 150 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños 
completos, ascensor, gara
je, calefacción, 2 terrazas, 
en buen estado. 20.000.000. 
Tfnos: 50 88 68 y 50 24 58

• REF. 727.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Carretas, totalmente refor
mado, 90 metros útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina, 
baño completo, 2 terrazas, 
muy soelado, comunidad 
mínima. 5.800.000. Tfnos: 
50 88 68 y 50 24 58

• MENENDEZ PIDAL, ven
do apartamento 1 dormito
rio, cocina amueblada. Tel: 
21 66 53 - 52 03 80

• VENDO piso céntrico en 
Hellín. 148 m^. Buen precio. 
Tel. 30 08 89

• VENDO apartamento cén
trico en Hellín, exterior, 2 
dormitorios, cocina amue
blada y plaza de garaje. Tel. 
30 08 89

EXPLENDIDO

PISO
Paseo Libertad, trente 

Palacio Diputación, 
magnificas vistas, soleado, 

159 m®, salón 40 m^, cocina 
amueblada, 4 habitaciones.

2 baños, reformado, 
trastero, garaje opcional.

Teléfono: 24 28 56

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Ama de casa 65 años, sen
cilla, cariñosa y coqueta. Me 
gustaría tener una relación 
seria con hombre bueno y 
cariñoso. Tel. 52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Viuda 54 años, ama de 
casa. Me he quedado sola 
y eso no me gusta, quisiera 
conocer caballero respetuo
so, amable y sincero; Tel. 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Soltero 28 años, 1’80 esta
tura, sin vicios, deportista y 
responsable. Conocería chi
ca soltera hasta 30 años 
simpática, alegre y seria. 
Tel. 52 15 90

OLALLA JIMENEZ
SE ALQUILA 

LOCAL
270 m^. C/ 

Juan Sebastián 
Elcano. Teis.

23 61 49 -
50 87 69

VARIOS
W<...... <Z.-.T < SA ... .««

TEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^pta. 1
02001-ALBACETE

CHICAS 
ATRACTIVAS
Intimo, nuevo y 
sexy. (Unico). A 
tope con vídeos.

Telf. 22 08 59

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
• GESDOMUS alquila piso 
nuevo, zona Paseo de la 
Cuba, 3 dormitorios, cale
facción de gas ciudad, coci
na amueblada, garaje, 
60.000 comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
con o sin muebles, zona 
fuente del Parque, 3 dormi
torios, calefacción central, 
comunidad incluida, desde 
60.000 Ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Catedral, 4 dormito
rios, cocina amueblada nue
va con despensa, calefac
ción individual de gas ciu
dad, 55.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

MASAJES 
TR0PICÍ.E 
PROFESiONA 

908-07 8014 
22 08 59

GRACIA! 
ESPIRÓ 

SANTO 
P.G.Í

¡ÍSw«u«^ 
ssííS

®R1I 
5 más 
^ c

¡ñoS3’ 7 ni
Tel: ' *£

GRACIAS
rsíÑ®^*’!

G. aH®^
ESPIRITU Masajes 

caballero^

SANTO
N.

Telél^íf 
5ljJi

• SEÑOR con buena pre
sencia y solvente, desea 
conocer mujer formal, 
mayor 40 años, para pareja 
estable, matrimonio. 
968/29 04 41. Antonio

miartín
asesores
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INSTALACIONES DE GAS, MONTAJE D^f^g DE “‘’ I 

NATURAL, CALEFACCIONES INDIVIDUA 
GASOLEO Y

—------------------ ^Z^áJ!^-
PROFESORA DEAClPl^Si^ 5

Ayudo a curar la enfermedad, 
cabello, a dejar el tabaco y el aleono, Raíc^it 
su salud. Utüizo Acupuntura, Homeopa 
sulta en Albacete en HERBOLARÉ z^^jghora- 
Agustín, N« 8. Más información y pe^d 99 /

o 52 00 06 y móvil* 90

M.C.D.2022
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Lo único cierto del 
superhéroe es que a él no 
le afectan las modas La Tribuna

TELEVISION

fagos demostrarán su capacidad para bailar, cantar, tocar el piano o recitar

TO, 
p.ei

a Primera de TVE emite de
Adí

^ TO la final del “Veo, veo”
ASÍ

msW 

90*
208 J 
•.520<

as 
sai

*®. (Efe).- Los 
f?wncretamente los

^on niños, se han 
en televisión en un 

[Ji^^®D:an las cade- 
U'^visión que buscan 
PJoda costa, aunque 
P «ie la calidad.

concursos donde 
^ compiten por 
. M poco tienen 
„ °s primeros ante

d^ Poe- 
^®^n'cos de ?®^cdiluvianos... cual-

tran su capacidad para bailar, 
cantar, tocar el piano o incluso 
recitar.'

El programa de este miér
coles se realizó en Oviedo, en 
concreto desde el histórico y 
hermoso Teatro .Campoamor y 
resulta ser la final del concurso 
“Veo, veo 1995”, es decir, del 
pasado año, programa ya emi
tido y que ahora, por designios 
que no alcanzamos a compren
der (es todo un disparate), se 
vuelve a emitir.

Contraprogramación

caso de “Veo, 
L a de televisión 
hor ^^^" Pre- C T5^ Rabal, 
r hiños nos mués-

OT

La razón de este cambio 
puede que sea el éxito que 
“Sorpresa, sorpresa”, que emi
te Antena 3 Televisión los 
miércoles, y que. consigue el

liderazgo de audiencia cada 
semana.

La contraprogramación 
sigue siendo un hecho entre 
las cadenas de televisión, y en 
esta “guerra” sirve todo, inclu
so contraprogramar con un 
espacio que es el final de un 
concurso que ya se emitió hace 
un año.

Al final, se cae en el vicio 
de cambiar la emisión de 
determinados programas tan 
solo por lo que programa el 
“vecino”.

Pero como tiene niños a lo 
mejor consiguen que los 
5.307.000 espectadores "del 
espacio de Isabel Gemio se 
reduzcan en beneficio de Tele
visión Española 1.

* «

jfl

Despido improcedente” (Antena 3; 2,00).

La^dículasdeld^

Jean-Paul Beimondo protagoniza ^‘Gracias y desgracias de un casado del año U”. (Tele 5; 1030).

iK

i
Teresa Rabal presenta el programa.
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 s de Jean Pierre Prevost con la 
participación de Alexandra 
Vandemoot y Jacques Perrin. 
La madre de lucy muere en 
un accidente aéreo, pero antes 
de partir le da un billete de 
lotería como regalo. Lucy des
cubre más tarde que su núme
ro ha sido premiado en el últi
mo sorteo con 14 millones de 
dólares. Antes de cobrarlo deja 
que pase algún tiempo, espacio 
durante el cual toma impor
tantes decisiones en su vida.

.a o

►“Morir poco a poco”.-
“Morir poco a poco” es el títu
lo de Antena 3 para las 15.40. 
Dirigida por Sandra Locke e 
interpretada por Richard Tho
mas y Tess Harper. La brillante 
arquitecta Nancy Lyon muere 
en extrañas circustancias, la 
autopsia desvela que ha sido 

asesinada con cianuro y el pri
mer sospechoso es su marido 
Richard.

►“Dirección fínal”.-
Tele 5 ofrece a las 01.20, “Di
rección final”, dirigida por Eric 
Steven Stahlm y protagonizada 
por James B. Sikking y Héctor 
Helizondo. Un piloto de com
bate tiene un accidente en un 
vuelo en el que se está pro
bando un nuevo sistema anti
radar.

►“Despido improcedente”.-
A las 02.00 horas Antena 3 
ofrece “Despido improceden
te”, una producción espoñola 
que cuenta con la participación 
de Jesús Puente y Juanjo 
Menéndez. Andrés y José son 
dos abogados laboralistas ago
biados por el trabajo y con sus 

vidas privadas al borde de la 
quiebra. José ha encontrado a 
su novia con un amante y enci
ma éste le ha dado un paliza. 
Andrés por su parte, está sepa
rado de su mujer, una de sus 
hijas está embarazada, la otra 
se ha marchado a vivir con un 
hombre y él acaba de conocer 
a una refugiada vietnamita de 
la que se está enamorando.

►“Suena el teléfono”.-
La 2 emite a las 02.15 horas 
“Suena el teléfono” en el espa
cio dedicado al director Vicen
te Minnelli. Los protagonistas 
son Judy Hollyday y Dean 
Martin. Dos amigas ponen una 
agencia de recepción y trans
misión de avisos telefónicos 
que se llama “Susana contes
ta”. Una de ellas es utilizado 
por un supuesto enamorado en 

beneficio de su negocio de 
apuestas clandestinas y la otra 
conoce personalmente a un 
autor del que se enamora y 
al que oculta su verdadera 
vocación.

►“El exterminador de la 
carretera”.-
Jules Harrison dirigió en 1983 
a Robert Jannucci y Alicia 
Moro en “El exterminador de 
la carretera”. El planeta sufre 
una sequía atroz desde la 
guerra nuclear acaecida en el 
pasado, por lo que el agua es 
el bien más valioso. En el cam
pamento donde viven los últi
mos, la situación es desespe
rada, ya que no ha vuelto nin
guno de los emisarios enviados 
a buscar agua. (Antena 3 a las 
05.20)
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blanco” en el espacio “Norte-Sur”

TELEFONO Y FAX:

de

el ^ 
i S 4?

Transmisión Sup^^

3 años de garantid

TELEVISION

20,00.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- VEO VEO Desde

Con la colaboración 
Eva Arguiñano

15,00.- TELEDIARIO ! 
1539.- EL TIEMPO

“Kajazstan: el coste de su oro

rV
j

0730-- ^ííJ’ "i 

O73«.-ALAB'^„
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sis

Mierca
Junio®

El programa “Norte-sur”, que emite los jueves La 2 cuando 
no lo borran de la programación otros eventos considerados 
más importantes, es uno de esos programas que justifican 
la existencia de una televisión pública. A través de él se 
tiene la gran oportunidad de conocer cómo viven, los pro
blemas y las escasas alegrías de los pueblos del Tercer 
Mundo, hoy denominados simplemente Sur. El espacio de 
hoy nos descubre algo poco conocido, pero que se ha con
vertido en un drama para el pueblo de Kazajstan, una 
ex república soviética, hoy independiente. En el reportaje

“Kajazstan: el coste de su oro blanco” se explica cómo 
la creación y el mantenimiento de los grandes campos de 
algodón de esta república, puestos en marcha durante la 
época soviética, está desecando el mar de Aral, uno de 
los grandes mares interiores del planeta. También cono
ceremos cómo en Isla Mauricio se están intentando repoblar 
zonas pesqueras arrasadas por el turismo, a base de técnicas 
imaginativas, o cómo en Mali (Africa) se abandonó el mijo, 
en la región denominada “País Dogón”, para sustituirlo 
por arroz, y ahora se vuelve a él porque es más barato. “Norte-Sur” se emite a
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LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS HE ULTIMA HORA INTRODICIDOS POR LAS CADENAS DE TE

06,15.- SELVA MARIA. Tele- 
novela

07,00.- ULTRAMAN. Dibujos 
animados

0730.- RING RING. Programa 
infantil

09,15.- KAINA. Telenovela
10,00.- ABIGAIL. Telenovela
1130.- NOTICIAS
1135.- PASA LA VIDA. Pre

sentado por M- Teresa 
Campos

1335.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO.

15,45.- PERLA NEGRA. Tele- 
novela

1730.- FUTBOL. EUROCO
PA 96 Croacia-Portugal

19,30.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

teatro campoamor de 
Oviedo, gala final del 
concurso para artistas 
infantiles.

00,15.- TURNO DE OFICIO
01,45.- TELEDIARIO-3
02,15.- ESTO ES ESPECTA

CULO (R.)
0330.- TELEDIARIO-4
0430.- ¿COMO LO VEIS? (R.)
0530.- GENTE (R.)

06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

12,00.- LOS MEJORES AÑOS
13,00.- PINNIC. Programa 

infantil
1430.- PROGRAMA EURO- 

COPA 96
15,00.- ROMPECOCOS. Pro

grama-concurso cultural
1530.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO. VOLTA A 

CATALUNYA
1730.- NORTE-SUR
18,00.- TENIAS QUE SER TU
19,00.- PARA NOSOTROS

1930.- RUTA QUETZAL
20,00.- MARTIN
2030.- FUTBOL. EUROCO

PA 96 Italia-Alemania
2230.- SOLO GOLES
22,45.- FUTBOL. EUROCO

PA 96 Rusia-República 
Checa

0030.- FUTBOL. EUROCO
PA 96 Turquía-Dina- 
marca.

02,15.- CINE CLUB. CICLO 
VICENTE MINNELLI 
“Suena el teléfono” 1960 
120’00”

04,15.- LEY Y ORDEN
05,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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07,00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX
0935.- TJ HOOKER
10,15.- MATLOCK
12,05.- MAREA ALTA
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.7 TELECINE “Morir 

poco a poco” (Usa, 1993, 
88’) Director: Sandra 
Locke. Intérpretes: 
Richard Thomas y Tess 
Harper

17,40.- JAKE Y EL GORDO
18,40.- LOS SIMPSON
19,10.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,10.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
2130.- SORPRESA, SORPRE

SA. Prresentado por Isa
bel Gemio

0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA “Despido improce
dente” (Esp, 1980, 81’) 
Director: Joaquín Rome
ro. Intérpretes: Juanjo 
Menéndez y Jesús puen
te

0335.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA “El exterminador de 
la carretera” (Esp, 1983, 
83’) Director: Jules 
Harrison. Intérpretes: 
Robert Jannucci y Alicia 
Moro

06,45.- TELENOTICIAS

05,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,15.- LAS NOTICIAS
07,15.- NOTICIAS Y NEGO

CIOS
0730.- EL DETECTIVE RISI

TAS
0735.- DESTELLO AZUL
0830.- GOLEADORES
08,45.- ÉL HOMBRE LOBO

09,10.- LUPIN
0930.- LA CASA DE LA 

PRADERA
1035.- EL ZODIACO
10,30.- CINE CORAZON 

“Gracias y desgracias de 
un casado del año II”

1235.- NOTICIAS
1230.- CHIPS
1330.- SONRIA POR FAVOR
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- EL TIEMPO
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- TARDE DE CINE “Ca

torce millones de razo
nes”

1735.- EMILIE
1835.- LAS NOTICIAS
18,40.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
2130.- EL TIEMPO
2135.- TELECUPON
2135.- NUNCA ES TARDE
23,15.- ESTA NOCHE...
00,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,15.- EL ZODIACO
0130.- MADRUGADA DE 

CINE “Dirección final” 
03,00.- NOVEDADES 

INCílEIBLES
0330.- VECINAS DE PAPA

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS, 

CON PETER JEN
NINGS

0830.- DIBUJOS ANIMA
DOS: CHARLIE
BROWN Y SNOOPY

0835.- NOTICIAS
09,00.- LO + PLUS
0932.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “VIDA DE ESTE 

CHICO” /v.oy
1132.- CINE: “CARRETERA A 

NINGUNA PARTE”
1330.- TELESERIE: EL TRE

BOL AZUL
14,00.- LOS 40 PRINCIPALES
1435.- MAS DEPORTE
1435.- NOTICIAS
15,00.- CINE: “Me gustan los 

líos”
17,00.- CINE: “La falsa con

desa”
1830.- DOCUMENTAL: “El 

sigilo del jaguar”
1930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: EL 
MUNDO DE DAVE

2030.^LO -I- PLUS

2130.- NOTICIAS
2133.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“ANGIE”
23,45.- CINE: “GETAWAY” 

(LA HUIDA)
01,35.- CINE: “SALA DE 

URGENCIAS”
03,00.- BALONCESTO: N-B.A.
06,00.- CINE: “EL SEXO DE 

LAS ESTRELLAS”

■
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AUMASA - VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE -‘Teléfono: 2154 00 
SERVICIOS: Pol. Índ. Campollano P Avenida n® 1 ALBACETE - Telé
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Críticas por el abuso de la pornografía.
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jos animados de la serie

Prosramas morbosos

También denuncia la exis-

cho Terremoto” en 
Megatrix de Antena 
visión.
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'®‘*'‘ Inauguró ayer el Mercado Iberoamericano de la Industria Audiovisual (MIDIA 96).

^^SS^eI Gobierno considera que la excesiva reglamentación retrasó su desarrollo
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nar anuncia la liberalización
M de las telecomunicaciones

Gobierno, 
aseguró ^?e 1^ ‘^^ ayudas 

^eneJ^. telecomu- 

^^iva ÍS^ ‘Bebido 
el HA®®”’®’^^ción, 
«^o «fe “ñ 

. ^ao ritmo de 

?^®^^das del ¡l>ft"^ la libera- 

de la 

^^que^i^^^^^cado, 
puestos 

He Crear.
^^^^^ decla- 

"^ «leí de
^ de , ^^do Ibe- 

^^^ las 

veces 
, •**«S’ «fe «“■

cado propio en el setcor de 
las telecomunicaciones ya que 
lo contrario sería renunciar al 
futuro.

Aznar inauguraba ayer el 
Mercado Iberoamericano de la 
Industria Audiovisual (Midia 
96), que se celebrará hasta el 
20 de junio en Madrid. Este 
certamen internacional preten
de ayudar a la expansión de 
la demanda y la oferta de tra-

La potenciación del mercado iberoamericano 
^ del sector audiovisual, objetivo del MIDIA 96

en el 

k mer-

El presidente del comité organizador del 
Mercado Iberoamericano de la Industria 
Audiovisual (MIDIA 96), Pedro Pérez, 
manifestó que este certamen tendrá por 
objetivo coordinar la relación de las 
productoras independientes y las cadenas de 
televisión, para que éstas últimas se concentran 
en su papel de emisor.

Para Pedro Pérez, la mejor forma de 
potenciar un mercado iberoamericano del 
audiovisual es que cadenas de distintos países 
se unan para abaratar los costes en la 
adquisición de programas a productoras 
independientes.

“No hacen falta grandes capitales para 
consolidar un mercado audiovisual en español 
si cada uno cumplimos nuestro papel., y el 
de las cadenas debe ser de emisor sin cargarse 
de producciones propias y estar atentas al 
mercado de la producción independiente”, dijo.

Este certamen internacional pretende ayudar

TELEVISION 43
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bajo audiovisuales producido 
en español, tanto en el área 
iberoamericana como en el res
to del mundo. Midia 96 con
tará con la presencia de las 
empresas productoras y distri
buidoras audiovisuales más 
importantes que operan en el 
ámbito iberoamericano, para 
potenciar el intercambio 
comercial y el desarrollo de la 
producción en español.
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El presidente del comité 
organizador del Mercado Ibe
roamericano de la Industria 
Audiovisual (Midia 96), Pedro 
Pérez, manifestó a Europa 
Press que el certamen tendrá 
por objetivo coordinar la rela
ción de las productoras inde
pendientes y las cadenas de 
televisión, para que éstas últi
mas se concentran en su papel 
de emisor.

a la expansión de la demanda y la oferta de 
trabajo audiovisuales producido en español, 
tanto en el área iberoamericana como en el 
resto del mundo.

Midia 96 contará con la presencia de las 
empresas productoras y distribuidoras 
audiovisuales más importantes que operan en 
el ámbito iberoamericano, para potenciar el 
intercambio comercial y el desarrollo de la 
producción en español.

Por otra parte, el impulso de la industria 
audiovisual en lengua española y la integración 
cultural de Iberoamérica figuran entre los 
objetivos del Mercado Iberoamericano de la 
Televisión (MIBE), que celebrará su primer 
foro en junio del año próximo en La Habana. 
La necesidad de reunir a Ias principales 
cadenas de televisión de Iberoamérica, 
productores de cine y profesionales de la 
radiodifusión, han llevado a la convocatoria de 
este certamen.

t
i.

La ATR denuncia la 
persistencia de 
anuncios y 
programas que 
infringen la 
legislación

MADRID. (Europa Press).- 
La Asociación de Telespecta
dores y Radioyentes (ATR) 
denunció ayer la persistencia 
en todas las cadenas de tele
visión de programas y anuncios 
publicitarios que infringen las 
normas legales contra el sexis
mo, la pornografía y la vio
lencia en la pequeña pantalla. 
También señala que todas las 
cadenas están dando por ter
minado el horario de protec
ción al menor a las nueve y 
media de la noche, media hora 
antes de lo que marca la ley.

En su informe de seguimien
to correspondiente a marzo y 
abril, ATR señala series desa
consejables para el horario 
infantil o familiar en que son 
emitidas, como la telenovela 
“La Dueña“ (TVE-1), “Aca
pulco Heat” o “Su media 
naranja” en Tele 5, o los dibu- 

tencia de programas morbosos, 
como “Gente” en TVE-1, “un 
informativo de género negro 
hipermorboso, con toques de 
crónica rosa. Los contenidos 
del programa violan directa
mente el artículo 17 de la Ley 
de Transposición de TV sin 
Fronteras”, afirma la Asocia
ción de Telespectadores y 
Radioyentes en relación a la 
crónica de sucesos que se 
incluye en este espacio.

Por otra parte, esta asocia
ción también constata la exis
tencia de publicidad que burla 
la ley en caso como el spot 
del brandy “Soberano”, que 
califica de sexista, con mujeres 
ligeras de ropa en actitudes 
que no tienen nada que ver 
con la bebida, con el eslogán 
“alegría, alegría”. También se 
denuncia por sexista el anuncio 
de la furgoneta “Mercedes 
Vito”, y el de los “Calzoncillos 
Punto Blanco”.
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¡Usted va a cobrar!
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La Cruz Roja 
trasladó a un 
enfermo que 
ingresó cadáver en 
el Hospital

NUEVO SERVICIO

TeleseYc

ALTOZVsO
La cantante de Chipiona presentará ''Conciertos con corazón’'

Rocío Jurado se muestra
Según el parte de inciden

cias del Gobierno Civil, el 
lunes se solicitó el servicio de 
Cruz Roja para trasladar al 
Hospital General a R.M.A. de 
73 años, que se encontraba 
enfermo en la Plaza del Doc
tor Marañón, ingresando en 
el centro ya cadáver.

Asimismo, en Villamalea, 
M.V.L. denunció la sustrac
ción de un yunque, una ciza
lla, una maza y varias herra
mientas pequeñas, así como 
de unos 300 kilos de hierro, 
que se encontraban en las 
inmediaciones de nave de su 
propiedad.

segura de su éxito, el
próximo viernes en Albacete

I.M.

eZhiribitas

A ONCE
Lunes, 17
Martes, 18

22378
11797

Miércoles, 12 .. 44553
Jueves, 13.
Viernes, 14

.... 22524
11536

Serie 038

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno:52 02 04 ALBACETE

iimihva
BONOLOTO 

Lunes, día 17

Comple. 23 Rein. 1
Martes, día 18

Comple. 19 Rein. 9
Miércoles, día 12

1— 6—12—16—37-47
Comple. 33 Rein. 5
Viernes, día 14
28—29—36—40-^7—49

Comple. 21 Rein. 7
PRIMITIVA

Jueves, día 13

Comple. 38 Rein. 5
Sábado, día 15

7—25—27—38-^0-41
Comple. 10 Rein. 5

Programado por Caja 
Murcia y organizado por el 
Ayuntamiento, este viernes 
en la Plaza de Toros de 
Albacete, a las diez de la 
noche, la cantante Rocío 
Jurado presentará su espec
táculo “Conciertos con 
corazón”.

Este espectáculo, que la 
cantante de Chipiona cali
fica de “fuerte, grande y lar
go”, incluye desde temas 
inéditos hasta piezas 
modernas pasando por 
baladas, flamenco, canción 
española y clásica. Pensado 
para todos los públicos tam
poco faltarán aquellas 
melodías que mejores 
recuerdos le traen a esta 
artista.

Consciente de la expec
tación que en Albacete ha 
levantado su llegada, Rocío 
Jurado espera que los alba
ceteños, tal y como lo han 
hecho en ocasiones anterio
res, le demuestren el cariño 
que le tienen y le den la 
respuesta fantástica que de 
siempre ha recibido en las 
múltiples visitas que ha 
hecho a esta ciudad y a 
diversos sus municipios.

Esta cantante, que no 
recuerda el tiempo que ha 
transcurrido desde su últi
ma visita a nuestra ciudad, 
no repara en elogios a la 
hora de hablar del público 
albaceteño, al tiempo que 
asegura no sentir miedo 
alguno a la hora de llenar 
el aforo de la Plaza de 
Toros.

“Cuando estaba empe
zando solía mirar detrás del 
telón para ver si había gente 
en el teatro o en la sala 
en la que iba a actuar, pero 
esta costumbre la perdí

Rocío Jurado espera llenar la Plaza de Toros.
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hace tiempo porque tengo 
confianza en la gente y 
estoy, además, muy segura 
de los espectáculos que 
llevo”.

Volviendo a este espec
táculo, señalar que el núme
ro total de personas que 
moviliza se eleva a 52 
incluido el personal encar
gado de su carga y desmon
te. En cuanto a su conte
nido, al margen de las melo
días propiamente dichas, 
destacar el cuadro de bai
larines y los músicos “de 
primera línea” que acom
pañarán a esta cantante, 
bajo la dirección de Manuel 
Gas, todo ello rodeado de 
impresionantes juegos de 
luces y equipos de vídeo.

“Conciertos con corazón” 
se estrenó el pasado mes 
de abril con un notable éxi
to de público y crítica en 
Barcelona, y posteriormen
te en Madrid coincidiendo 
con las fiestas de San Isidro. 
Después de Albacete se lle
vará a Granada, Cádiz y La 
Coruña, por citar algunas 
ciudades, dándose por con
cluida esta gira entre finales 
de octubre y principios de 
noviembre.

Posteriormente la artista 
partirá a América para pre
sentar su último disco (ti
tulado igual que el espec
táculo) en varias galas pro
mocionales. Disco, en el 
que se recogen 38 canciones 
“número 1” de su carrera.

►Por fin hubo fumata 
en tomo al Instituto 
Barrio de San Pablo. Pa 
luego digan. Y es que, 
se quita el ruido y se v 
tamente a las nueces, , 
posible.
►Lo malo es cuando^ 
tende sacar tajada p l’ ^te
los galimatías urbanistic ^^

0

costa de lo que sea.
k En Almansa, las 1^2 
ciones de Luis Bon , 
causando y'Nadie duerme tran^^ 
es para menos, j^^^ 
sucios, cuando -pas 
bien, ya sabemos lo q^^ ^^
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►Por cierto “í 

corresponsal acá 
carunamphore^W 
el Sahara en la w" 
viu. La familia 
de moda.
► Para c^Jotrarrest^ 
cas locas”, los “J^gj^^ic 
de inventarse ® Ljos 
demico de los 
ñoles.
►Una pena que ^‘'“ 

cordero manches 
salud a raudales-

Corderos sams''^
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